
o TEMPO _ 're8são Atmosférica Média:
1015.9 milíbaé- Temperatura média do

dia: 18.70, um,máxima insolação de

26.30. e mínj)o a noite de 07.40. (No
. Planalto a n1dia mínima de 03.10.).
Es ta do do Céu: Cnmulus, Stratus,
nevoeiros de JWl0 a encoberto. Estado
médio d� Te1'!j0: Com instabilidades no

Planalto passars' a .bom, No litoral: Tem

po bo� duram o dia com instabilidades

passageiras em ?art,es, pass�do a bom,
durante a noite.lreVlsão ASelXas Netto.

ance ino:Nã
l

os novos
O"Presidentenacional da Arena, Frencelíno Pereira, disse optem que o atual quadro partídãrio.não será alterado no atual Governo. Pediu

que seus cOI1\panheiros se conscientizem de que o partido "é 'definitivo". Ulysses Guimarães elogiouas palavras de Francelino (f. 5).
l

----------------------------------------------------------------------��------------------------�------�,-------------------------------------�

-

ria

Bancada federal
da Arlna

.divulga o novo

manifest� sobre
a campcsnha
o documento esclarece dúvidas

suscitadas quando da ãvulgação do
manifesto anteior,

principalmente no qe se refere
à participação do Governador

na campanha do partido CPag.,3).

•

8/umellGu
'espera r:eceber

J50 mil
turistas nas,·

férias de rulh�
As previsões da Prefcitura de

Blumenau, segundo as qUais. a cidade
será visi tada por 15� mil

turistas, criará probleras para
a rede hoteleira, desde que

o número se confirme (Pígína 9)

Inscrições para
o crédito

educativo vão
ser' abertas
no dia 15

Os estudantes universitári� de
Santa Catarina interessados

.na obtenção do crédito edUcativo
devem se dirigir à Caixa Ecollômica
Federal ,a partir do dia 15 CP. 16)

•

Jorge estréia domingo em Blumenau contra o Inter.

, Palmeiras tenta
". COI11 Jorge a
s�� classificação

Precisando vence); o Internacional no
domíngo e Figueirense na quarta-feira,
Jorge Ferreira assume esta tarde a

direção técnica do Palmeiras, com
a difícil responsabilidade de

classificá-lo Para a fase final (P.8).

era
rti

FESTA JUNINA - A Escola Básica
Arquidiocesana "São José". realizará, no

sábado, com início às 15 horas, sua tradi
cional Festa Junina, a ser levado a efeito
no pátio e salão de festas da Escola, à rua

Padre Roma. Além de apresentação de
danças folclôrícas, por grupo de alunos, a

Festa contará com barraquinhas, pinhão,
quentão, amendoin, etc.
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A renúncia de Navarro surpreendeu o povo espanhol

Espan,ha tem novp
premier. Navarro

•

renunaou ontem
Sem que se saiba as razões, Arias
Navarro apresentou ontem sua

renúncia ao Rei da Espanha, seguida
por todo o gabinete. Em seu lugar

assumiu temporariamente Q.

general Fernando Mendivil (pag.2)

•

Dirigentes
arenistas da

Capital def.inem
hoie' chapa
para eleieões

o Diretório Municipal da Arena
define hoje os seus candidatos à
Câmara de Vereadores. A chapa,

segundo seus dirigen tes,
causará grande impacto, por conter
nomes de grande expressão (P.3)

•

Ponte Hercílio
Luz volta

a ser fechada
durante o

fim de semana
Das 7 horas de amanhã às 13

.

. de segunda-feira a velha ponte
estará fechada ao tráfego de

veículos. O sistema de trânsito
no centro será o mesmo

da semana passada (Página 16).

Canal proietado
para a LagoQ
poderá destruir
toda a sua

fauna marinha
Surtos de coqueluche e pneumonia já mataram treze inâios da reserva de Xanxerê e internaram oito
nos Hospitais São Paula e Cristo Rei. A falta de higiene em toda a área ocupada pelos Kaigangs
e a carência de assistência médica - a Funai só presta assistência duas vezes por ano - são as

principais causas do elevado número de óbitos registrados em menos de uma semana: Na cidade de
Blumenau ;!1 pessoas foram internadas com pneumonia e médicos acreditam que a situação possa piorar. (P.9)

----------.--------------�.-------------------------------------.�-,-----------------------------------------------------------------

A fauna marinha da Lagoa da

Conceição poderá ser destruída
pelas águas poluídas da Baía Sul,
que a ela chegarão pelo canal
previsto no Projeto Oceânico.

Amin pediu um estudo ecológico (P,16).

Seqüestradores
palestinos
libertam 101

c

•

passageiros e

dão novo prazo
para negociações
Ao mesmo tempo em que resolveram libertar
mais 101 passageiros, OS extremistas

palestinos que sequestraram domingo um

aviao da Air France voltaram a prorrogar o

prazo para "o fim das negociações,' .

tendo em vista a nova posição do [fJverno
israelense, que decidiu participar

'

dos entendimentos (Página 11)
.

Parentes dos passageiros foram até o premier israelense para exigir negociações com os sequestradores.

Felfcio, 120 aros, o índio mais velho da reserva de Xanxerê, foi uma das vítimas do surto de coqueluche' e pneumonia que atingiu a área onde habitava,

Coqueluche epneumonia matam índios em se
'- .
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Um general é o novo
·premier da E'spanha

Estado de emergência
no Peru por 30 dias

Madri - o primeiro-
-

ministro espanhol Carlos
Arias Navarro renunciou

ontem ao cargo, que será

exercido temporaria
mente pelo general Fer

nando de Santiago y Diaz

de Mendivil. O premier
apresentou sua renúncia

ao rei Juan Cartos-numa

reunião que teve com este

no no palácio real de La

Zarzuela, pela manhã, À
tarde, reuniu-se com seu

gabinete para comunicar
oficialmente sua decisão.

De acordo com a lei,
todos os ministros renun

ciam com o primeiro
ministro. O general Diaz

de Mendivil, de 66 anos,
era o vice-primeiro
ministro para questões
militares no gabinete de

Navarro e ocupará o

cargo de premier até que
•

Belafonte:
nos EUA não
há música

verá ouvir a opinião do

Conselho de 16 membros

antes de nomear o novo

premier.

. Lima Inesperada-
mente, o governo militar

peruano, chefiado pelo
general Morales Bermu

dez, decretou ontem esta

do de emergência nacio

nal, suspendendo as ga
rantias individuais por um

período de 30 d ias, depois
da ocorrência de violen
tas ma n i festações no

centro da capital. O de
creto autoriza os cornan

dantes das regiões milita
res assumirem a .aufêfi
dade política e militar do

país e a pôr em prática o

chamado "plano de de
fesa interna", que] no en

tanto, ainda não foi reve
lado. A suspensão das ga
rantias significa que não

poderá haver reunião de
nenhuma espécie e que
está suspensa a inviolabi
lidade do domicílio,
podendo-se aindadepor
tar qualquer pessoa sem

consulta aos tribunais,

Apesar do decreto não
mencionar especifica
mente o motivo da: emer

gência, acredita-se que
seja resultado das desor
dens, ocorridas ontem de
manhã em Lima, onde

grupos de manifestantes
foram à rua para protestar
contra Q governo e pedir
maiores salários. Ainda
de manhã muitas pessoas
tiveram problemas para ir
ao trabalho por causa da
falta de transporte,

O anúncio da declara

ção de emergência foi
lido na televisão e alega
que determinados grupos
políticos tentam hosti lizar
as medidas governamen
tais junto aos trabalhado
res, com o objetivo de

provocar desordens. O
decreto, por isso, "visa à
manutenção da ordem

pública, contestada pelas

lema contra a alta do
custede vida. Diversas vi
trinelforam apedrejadas,
ruas,loqueadas e ônibus
inceldiados. A guarda
civil:onseguiu dispersar
os rrmifestantes e depois
do -eio-dta quase todo o

corr.\rcio fechou suas

por�s,
NI cidade de Arequipa,

unsnil quilômetros ao sul
da apita], bancários, fer
rovj'l'ios .e funcionários
do foder judiciário tam
bén realizaram. protestos
corira as recentes medi.
das,econômicas. Os em

prelados do judiciário se

aptderaram do' edifício
do Iribunal Superior de
Jusiça e se declararam
emJreve por tempo inde
fi nlo, Os manifestantes

p01avam cartazes com

ieemda do tipo "O povo
n; poder, as botas no

quwtel" .

O Conselho do

Reino, cujos membros

foram em sua maioria de

signados pelo ditador

Francisco Franco, é lirje

rado por Torcuato f er

nandez Miranda, presi
dente das Cortes. Outros

possíveis substitutos de Bermudez: defesa internáIribarne: um passivei sucesso;

Arias: cansado das críticas manifestações contrárias
à política econômica pe
ruana". Acred ita-se que
as manifestações foram

provocadas principal
mente pelos aumentos
anunciados esta semana

pelo governo, que tam
bém desvalorizou o sol
em 44,4 por cento em re

lação ao dólar, lá que os

manifestantes gritavam

Arias Navarro seriam, se
gundo algumas fontes, o
ministro do Interior Ma
nuel Fraga Iribarne, a fi

gura mais destacada do

gabinete demissionário, e

o rei Juan Carlos designe
o sucesso. O primeiro
ministro deverá ser esco

lhido entre uma lista de

três nomes que .0 Con

selho do Reino apresen
tará num prazo de seis

dias.

Não e sabe dos motivos

que levarm Arias a renun

ciar, mas ele sempre en-

frentou as críticas da
ultra-direita e da

extrema-esquerda, que

desejavam seu afasta
mento, Enquanto' isso,
fontes políticas prevêem
que ó sucessor será um

alto oficial militar, um

nome que goze do prestí
gio dos liberais, De",
acordo com a lei, o rei de-

,
o ministro das Relações
Exteriores José Maria de

Areliza, grande amigo do
rei e partidário da liberali

zação politica,
A violência na

Argentina:
mais 9 mortos

Brasil é o maior produtorPor que o Kremlin

de armas da América Latina
(

Além da produção destes submarinos de
patente italiana, os colombianos planejam
ainda produzir cerca de 200 aviões de pe
queno porte para diversos fins, tipo
Cessna, de patente norte-americana. Já a

Venezuela estuda a instalação de uma in
dústria aeronáutica nacional, inicialmente

. apoiada na tecnologia importada. E a

Força Aérea argentina inclui entre os mo
delos da tecnologia nacional aviões ajato e

turbo-hélices, enquanto a Marinha cons

trói navios de sondagem como o "Como
doro Hivadávia", em serviço desde 1974.
Quanto ao Brasil, apresenta.intensa pro

dução aeronáutica, pois mensalmente
saem de suas fábricas quatro aparelhos de
treinamento do tipo Bandeirante, exporta
dos para o Uruguai, além de outro aparelho
de' adestramento, o Uirapuru, exportado
para a Bolívia, Paraguai e Guatemala. O
Brasil exporta ainda para o Chile outro
modelo de treinamento, o Neiva, e a Ma
rinha anuncia para 1977 a fabricação de
seus próprios submarinos,

mudou sua política?Cidade do México _ O ator e
cantor negro norte-americano
Harry Belafonte, que e9cerrou
uma visita a Cuba, disse à

agência Prensa Latina que
atualmente é impossível criar
música de verdade nos Esta
dos Unidos. "A música está tão
comercializada que não se

pode mais produzir música
verdadeira lá". Segundo a

agência, Belafonte, que visitou
o país juntamente com o ator

negro Sidney Poitier, ficou im

pressionado com a música
criada em Cuba, "Os músicos
e cantores' cubanos, junta
mente com os seus ritmos tra

dicionais.fêrn uma mensagem
verdadeira". Belafonte .acres

centou que muitas pessoas,
nos EUA, "enfiam a cabeça na

terra como avestruzes e não
têm a' mínima idéia das mu

danças q ue vem ocorrendo em

Cuba". E concluiu: "A música
não sabe nada sobre política,
embargos e bloqueios, e al

cança a todos em todos.os lu

gares",

]uenos Aires - O Exército
.a polícia argentinos mata
am ontem cinco guerri
neiros esquerd istas que
tacaram a guarda da prin
;ipal guarnição militar do

país, Outros dois guerri
lheiros foram mortos de
nanhá hum choque com as

orças de segurança, de
eois que um sargento do
Exército e um empresário
loram assassinados pela
guerrilha. A violência coin
cide com o segundo ani
versário da morte do ex

presidente Juan Domingo
Peron, mas as autoridades
negam que os assassinatos
tenham relação com a data.
O sargento Ruben Favalle

)

foi baleado na localidade
Ramos Mejia, a Oeste da

capital, por guerrilheiros
que fugiram hum automó- I

vel. O engenheiro Oscar
Belloso, de 49 anos, ge-

trente dá'empresa de cale-
,.

fação "Sair", foi assassi-
I nado por dois desconheci-
dos quando saía de sua

casa em Adrogue, 20 qui- ",

lômetros ao Sul de Buenos
Aires. Os mortos ontem
elevam para mais de 5_Q0 o

númerodevítimas da onda.
de violência este ano.

Washington - Um relatório do Instituto
de Pesquisas para a Paz afirma que o Brasil
desenvolveu uma tecnologia própria que o

coloca na liderança dos países da América
Latina quanto à produção independente
de diversos tipos de armamentos. Os de
mais países que desenvolvem uma indús
tria de defesa própria ou utilizam tecnolo
gia importada são o Peru, México, Colôm
bia,Venezuela e Argentina. O Instituto diz
ainda que apesar das dificuldades econô
micas experimentadas pela maioria dos'
países em 1975, a indústria de defesa de
monstrou grande capacidade para prosse
guir em seus planos a longo prazo.

Moscou _ O Kremlin aparentemente está moderando sua atitude

pública em relação aos Partidos Comunistas independentes, re
correndo à persuasão ao invés de usar a pressão e suas velhas
táticas de denunciar os "desviacionistas". É o que ficou demons
trado na conferência dos I;'Cs europeus, realizada em Berlim,
onde a delegação soviética, Iiderada pelo secretário-geral Le.onid
Brejnev não entrou em choque .corn os franceses, italianos, iu-.
goslavos e outros que insistem na necessidade de que cada

partido siga sua própria linha.
Nessa conferência, ao invés 'de insistir na fidelidade dos

demais partidos à linha de Moscou quanto a questões como

liberdade civil, equilíbrio de poderes e política comercial, Brejnev
propôs "reuniões multilaterais frequentes, com fins de informa

ção mútua e troca de opiniões". Poucos dias antes, quando o

Partido Comunista Italiano, de posição independente, obteve

grandes vantagens naseleições gerais, os soviéticos felicitaram
com entusiasmo seu dirigente, Enrico Berlinguer. E o documento
final emitido anteontem em Berlime insistiu em que os partidos
somente estão comprometidos com uma cooperação "interna
cional e voluntárià num plano de camaradagem". Para os diplo
matas residentes em Moscou, isto significa que os dirigentes
soviéticos poderiam ter se convencido finalmente de que suas

condenações públicas aos partidos "rebeldes" não dão resulta
dos e desejam ter todos os aliados possíveis.

Paulo VI

pode vir
à América

Cidade do Vaticano - O Papa
Paulo VI poderá realizar uma
viagem aos Estados Unidos e

América Latina este ano. O
porta-voz da Santa Sé, reve-:
rendo Romeo Panciroli, con

firmou que o pontífice foi con
vidado a assistir ao congresso
eucarístico no México e que te
cebeu também convites para
visitar o Canadá e a Guatemala.
Desde 1970, quando visitou a

Asia, Paulo VI, de 78 anos, não

viaja para fora da Itália.

Já neste ano o Peru juntou-se ao grupo
de produtores latino-americanos, com o

estabelecimento de sua própria indústria
aeronáutica, apoiada inicialmente em tec

nologia importada. A Colômbia desen
volve desde 72 a produção de dois peque
nos submarinos experimentais ofensivos,
com um deslocamento de 70 toneladas.

As homenagens
,. ",'

dos países ao
bicentenário

Esquerdistas) .

}

libaneses
dos EUA

Nova Iorque - Milhões de pessoas em

todos os coritinentes - dêsde presidentes
e reis até cidadãos comuns - estão cele

bràndo de diversas formas o bicentenário

dos Estados Unidos. As comemorações in
ternacionais ínclueea desde emissões es

peciais de selos até presentes tão genero
sos como um teatro de três milhões de dó
lares (cerca de 33 milhões de cruzeitos)
doado à cidade de Washington pelos japo
neses. Uma das principais exposições já
organizadas na Grã-Bretanha intitulada

"1976", está sendo mostrada no Museu
Nacional Marítimo de Greenwhich desde

o dia 14 de abril. Calcula-se que antes do
seu término, no dia 2 de outubro, terá sido
vista por um 'milhão de pessoas.

estão cercados
,

Beirute _. Milicianos crist
ãos investiram ontem de três
lados contra o último reduto
de resistência muçulmana no

Nordeste de Beirute, o campo
de refugiados palestinos Tal
Zaatar, depois de atacá-lo du
rante toda a noite com canh
ões e foguetes. As guerrilhas
palestinas de Yasser Arafat re
cusaram-um ultimatum cristão
de "se renderem ou serem eli
minadas" e prometeram de
fender o campo "atéia último
homem e até a última qota de
sangue". "Estamos ante as'
portas principais do campo",
disse um porta-voz da milícia
do ex-presidente Camille
Chamouri. '

O campo abrigou anterior
mente 29 mil palestinos e

cercade 30 mil refugiados li
baneses que fugiram das' in
cursões israelenses no sul do
Líbano, Acredita-se que a

maioria dos civis fugiram e •
informou-se que o campo é de
fendido por cerca de mil a dois
mil guerrilheiros. Os cristãos
conelúirarn sua conquista do

campo de refugiados menor,
Jisr El-Basha, que os palesti
nos abandonáram anteontem.
Os palestinos acusaram os

cristãos de "matarem cente
nas de mulheres e crianças em
refúgios anti-aéreos", no

campo. Mas porta-vozes crist
ãos disseram que a maioria
dos civis fugiram quando o

ataque começou, há dez dias,
e que cerca de 200 guerrilhe
ros que o defendiam no final
fugiram para Tal Zaatar. Os pa
lestinos e seus aliados muçul
manos libaneses esquerdistas
contra-atacaram com fogo de
morteiros e canhões no setor
ocidental de Beirute e contra
Jisr EI-Basha e setores resi
denciais cristáos.,

Em Tóqui�, uma réplica da Estátua da Libende

. americana. E decretou feriado nacioal,

Brasil - a chancelaria encarregou anrn

jovem músico de São' Paulo, Almada

Prado, a composição de um concerto ra'ra

piano inspirado no bicentenário, quéierá
apresentado este ano. Alemanha Ocilen

tal - os alemães estão promovendo nais
de quatro mil solenidades pelo bicensná

rio. Entre os presentes do governo .stâo

doações para universidades. Japão-doou
dois milhões de dólares (cerca de 22nilh

ões de cruzeir�s) de seu tesouro púUieo e

um milhão de dólares em contribuçóes
particulares para a construção de mris um

teatro no Centro Kennedy de Washi�gton ..

A União Soviética publicou uma biogra
fia de Thomas Jeflerson, que tem entre

outras de suasconvicções a idéia de que "a

ameaça básica aos direitos democráticos
na América do Norte é a concentração da

propriedade em mãos de indivíduos". O
livro acrescenta que os ideais de jefferson
continuam vivos hoje em dia nos Estados
Unidos pela "vanguarda do movimento

progressista na moderna América do
NOIte: o Partido Comunista dos Estados

Unidos". Entre os países que lançaram
selos comemorativos estão alndia, Vene
zuela, Alemanha, Coréia do Sul, Holanda
e Bélgica. Além das mencionadas, serão
realizadas outras cerimônias comemorati
vas: Venezuela- o presidente Carlos An

dres Perez proclamou o dia 4 de julho data
de "júbilo nacional" e entregou a um im

portante
-

artista, Alejandro Otero, a cons

trução' de uma imponente estrutura geo
métrica a ser doada à capital norte-

Além disso, enviou 2.200 cereieírs para

Los Angeles, SanFrancisco e Washhgton.

Itália- a Galeria Pittí de Florençaenviou
a Vênus de Medícia para ser exilida na

Galeria Nacional de Washington assim
como uma mostra de trabalhos do arqui
teto do século XVI Andrea Palladio. Egito
- o Cairo enviará aos Estados Uni�(')s este
ano a exposição da tt;mba do Rei Tutan
kamon. Tailândia - suplementes ospe
ciais I;OS principais jornais faia.ldo das

"tradicionais boas relações errtrs os dois

países.

Hoie A �odelar de Modas
Feminina e Ma$culina
(Traiano, 21)

.
'

'. r".

permeneeere
I

com suas

port,as aber�as
. .,,, '

.
.

.
,

ate a521 horas.
CONVITE �ARA MISSA DE 7Q ouCOMUNICADO
A família de

RAUL ARTUR DE BRITO

Agradece a Iodos que a confortaram no dolo
roso tra

\
e �or que passou e convida os paren

tes e ami �S, para missa de 70. dia, que será
celebrad '�ia 3/07176, sábado, às 19:30 ho-

ras, na i� de São Luiz - Agronômica.

ARTEC - Comércio e Imp. de Material de
• Desenho e Engenharia Ltda, comunica aos

seus clientes, que o Sr. VIDOMAR PEDRO
ROSA, não é mais representante da ARTEe,
tendo sido dispensado em 30/06176.

A Diretoria
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Manifesto dabancada da Arena
proclama apolítica de Konder

o MANIFESTO
É a seguinte a íntegra do

manifesto dos deputados
federais da Arena: "A ban
cada federal da Arena de
Santa Catarina, com as

sento na Câmara dos Depu
tados, sensível 'à pregação
política do presidente Gei- .

sel, reconhecendo o es

forço do gbverno estadual
do Dr. Antônio Carlos Kon-

. der Reis em concretizar as
aspirações do seu partido,
depois de intensos deba
tes, resolveu produzir um

documento, em meados de
maio, para uso ihterno do

partido-Arena-em que:

1 - Constànta:
a) .que nos 10 (dez) anos

de vigência do atual quadro'
partidário, por motivos que
aqui não podem e nem
devem ser examinados, o

crescimento da honrada

Oposição, passou a arnea-

.,...." I d

Ortis debate

nutrição
com a Amurel

o secretário da Saúde,
'Hélio Or ti z;" atendendo
convite da Associação dos
Municípios da Região de.
Laguna (Amurei), manterá
encontro com prefeitos do.
Sul do Estado, hoje, em

Armazém, quando serão
debatidos assuntos rela
cionados ao programa de

nútriçâo em saúde, distri
buição de remédios da

Ceme, vacinação e sanea

me·nto. A Arl'Jurel convidou
também o secretário da

AgricultUra, Victor Fon
tana, para ,participar do e'n
cohtro, que será realizado
durante a reunião mensal
da As:;ociação. E;starão
presentes ÇlS prefeitos de

Imbitu-ba, Laguna, Imaruí,
Tubarão, Gravatal, Santa

.110sa de Lima, Rio_Fortuna,
_ Braço do Norte, Orleães,
Grão Pará, Pedras Gran
des, Treze de Maio., São
Ludgero, Armazém, Jagua�
runa e São Martinho.

O CURSO
O secretário Hélio Ortiz,

instalará o Curso Integrado
de Psiquiatria, na próxima
segunda-fei-ra, às 10 horas,
no centro de treinamento
da ACARESC, em ltacorobji, \

destinada a médicos, psi-'
CÓlog<Ds, enfermei ros e as

sistentes sodiais. O curso

será ministrado por profes-

'\, sores e especialistas da

Organização Pan=
Americana de Saúde, entre

, eles, Juan Carlos Negrete,
do Departq_mento de Psi
quiatria dà Universidade

, MacGill' de Montreal, Ca
'nadá, e Heitor Resend'e, da
Universidade Federa'l d�
Rio de Janeiro.

Após o curso, que se es

tenderá até o dia 16' de
julho, a 'Secretaria da'
Saúde deverá instalar mais
d'ez ambulatórios no Es
tado. Desta forma, segundo
a Secretaria, Santa Cata
rina passará, a atuar, no

,plano de saúde mental, de
aCordo coni os padrões da
Organização Mundial de

, SaÚde, com um ambulató
rio de saúde mental para
cada 100 mi I habitantes.
'bna
- LAl&* &2&

A íntegra do manifesto, finalmente revelada,
reitera o propósito de definir papéis na

condução do pleito, reconhece os esforços
políticos do �vemador e coloca a bancada

.1 "oferecer suaestões"na expectativa para oterecer suges es .

çar a perrnanên c+a da
Arena, em caráter ampla
mente majoritário, no

poder municipal, catari
nense;

b) que, neste aspectoxas
curvas de crescimento -

quantitativo e qualitativo -

'

estabelecidas, a segunda
mais expre.ssiva que a pri
meira, revelam uma ten
dência que deverá, de
qualquer modo e por todos
os meios legítimos, ser in
terrompida sob pena de fal
tarem ao partido, em Santa
Catarina, as condições de
contribuir para o apertei ..

�çoamento do regime, com
a consolidação dos princí
pios revolucionários;
2 - Examina:

a) a conjuntura interna
cional e seus reflexos no

plano nacional interno, fi
xando' os seus aspectos
positivos e negativos e vi
sando realçar os primeiros'

como meio de superar os

ú Itimos;
b) a conjuntura nacional

eseus reflexos no plano es

tadual, fixando os aspectos
positivos e negativos, com
o objetivo de estabelecer as
linhas mestras de uma

campanha tendente a fa

zer, como é possivef que
os primeiros prevaleçam

,

sobre os últimos;
c) as conjunturas micror

regionais e municipais com
o fim de estabelecer uma

estratégia global de ação
partidária, decomposta,
convenientemente, em

parciais adequadas a casos

específicos;
d) as respostas g'over"

namentais explícitas no H
PND e nó Plano Administra
tivo Estadual, às conjuntu
ras;
e) a. forma e o conteúdo

do Plano Administrativo
Estadual, concluindo que o

mesmo - tanto no que se
refere à instrumentação
administrativa do governo,
quanto aos SE:US objetivos
- se ajusta ao II PND e é
flexível; ,

f) o exercício do 1P ano

de governo, concluindo
que o mesmo cumpriu a ta
r-efa inicial com eficiência e

apropriou os recursos ne

cessários à sua implernen- '

tação e exeéução nos pró
ximos três anos, com sinais
evidentés .de eficácia;
g) o relacionamento'

parti.d o-g overn o para
apontar as suas deíiciên
cias;

h) a irnprodutivldade re

lativa da forma de atuação
política do governo e do
partido;

i) o grau de responsabili-

dad'e histórica do governo
e de cada órgão partidário
na próxima eleição muni

cipal.
3. Reconhece:

a) estarem superados
pela nova realidade e sua

dinâmica, os métodos tra
dicionais de atuação polí
tica;

b) a necessidade de ado
ção de formas inovadoras
de ação partidária, com vis
tas à unidade de direção e

ação política;
c) a necessidade de inte

g rar todos os adeptos e líde
res do partido, sem exce

ção, na próxima campanha
eleitoral;
d) á necessidade de ge

ração de clima propício à
agregação de todos, càm
altivez e dignidade, no pro
casso eleitoral, com o Ie
vantarnento de quaisquer
discrimihaç,ões, interdi
ções e vedações a arenis
tas.
4. e propõe:

a) seja a próxima 8am�·
panha planejada visando
obter-se os resultados que
se quer e não 008 que se es

pera como fruto do acaso

resultante de ações isola
das, diversionistas, des
coordenadas e, portanto,
incompatíveis com 0- g.rau
de percepção dos eleito
res;
b) a criação de dois, gru

pos tarefas'; um visando
planejar a pré-campanha e

outro objetivando planifi
car a campanha propria-
mente dita; .

'

c) a ação imediata atra
vés de concentrações mi

crorregionais.
Como se observa, o do

cumento. encaminhado, re-

Màda'lena diz que-intervenção
do Estado é também social

/

o professor Nelson Madalena, técnieo da rado nas economias subdesenvolvidas, é
Secretaria da Fazenda p.roferiu ontem à noite muito menos um problema de distribuição
na Associação COmerciai e lridustrialde Join- dos recursos ou das reridas, do que um pro
ville no ciclo de conferências da Adesq sobre' bterna de formação de capital. A renda nacio
a estatização, uma palestra sobre políti.ca fis- nal muito baixa praticamente exaure os recu
cal. ses financeiros disponiveis, não possibili-
Depois de historiar as sucessivas altera- tando o aporte de capital para novos investi

çõss ianto' econômicas como ideolóqicas mentos. Se a renda é pequena também pouco
que a�olíl«a fiscal sofreu, ele 1;\firmou que"a resta a distribuir. A questão da distribuição,
pOlitica fiscal não é o único instrumento ou por outro lado, pode ser resolvida por meio�

f��mula capaz de num passe de mágica pro- de outros instr,umentos, como fixação de sa-

, mClvEH' o desenvolvimento. Quer dizer, isto lários, por e'xemplo".
sim, que é um instrumento valioso, I.arga- Depois de exemplificar é1limitação dos in

mente,utilizadq em conjunto com outras me- v,estimentos em países em desenvolvimento,
didáS e q_dotadas pelos dirigentes políticos, pelo baixo.nível doas pObJpanças privadas vo

n<) programação econômicas e social. luntárias. O aumento da PQUpé;lnça son;ente
__ Pode-se afirmar, sem perigo de erro, que poderá acontecer com o próprio desenvolvi

qualquer plano de governo para lograr êxito,
menta econômico e, a longo prazo. ':Nem

tem que levar em conta a repercussão doa ati- todos os empreE;!ndirnentos podem ser viabi

vidàde financeira do Estado no domínio eco-
lizados por meio dos investimentos exter-

nômico e nas p.róprias estruturas sociais. nos".
- A maior res!"onsabilidade no setor cabe,'Citando alguns autores consultad.os como

poIs 'ao próp.rio Governo, "'ue pode dl'spor derefel'ência, Madalena disse que "gastos go-
'1

vernamentais em um setor específico da eco-
dois elementos fundamentais: o deficit o-rça
mentário e o aumento dos,imp.ostos. O deficit

nomia tendem a atrair recursos para aquele
Orçamenta' rio gera ° perigo da inflaç'''o, o

setor, enq'uanto. que a imp,osição tri.butária C>"

qual, conql.Yan,to possa favorecer oe; inve!lti-inci.dente s.obre déterminado setor tende a .

mentos numa primeira etapa, se institucionarepelir os referidos recursos".
lizada por lo,ngo tempo po_de provocar um

.

Por inte(méd,io dos tributos ta.mb�m o Go- verdadeiro colapso da economia, desistimu
verno pode mobilizar as'fatores'da produção lándo os investimentos a longo prazo pela
segundo ele" "Quando o Goveroo passou. a baixa re'ntabilidade.
retirar os subsídios sobre a importação de Através da tributação que o Governo con-.':ombustíveis e criou impostos sobre a çircbJ�

segue dispor dos recursos necessários a
lação dé gaslina, por exemplo, al�m de ter

acumulação, do capital para sustentar o de
afetado o cqnsumo, que se retraiu, promoveu senvolvimento econômico, enfatizou.
a mobilização dos tatoras. A ori@em do investimento fixo em 1969, em
, ....:.. Gr,osso modo pode-se afirmar que' a di- percentagem t}g_PIS apresentpva u'ma parti
minuiçào do consumo de 'colillbustíVe.is re- cipaçã'o estatal de 60,6%. As despesas totais
freou a atuação dos posto::; de revenda do do setor públicQ por setores de ,atividade
produto ao nível de consumidor. Não so- ec'onômica ta;'bém no meSIJlO ano apresen
mentefaram desistimuia'dosos investimentos taram uma parti.eipação 'no PIB de 50%.
'no setor, como' grande parte da mão-de-obra Diante dLSS01 Madalena. �cha que se per-não especializada e especializada, gerentes mite uma análise crítica no sentido de
comerciais, por exemplo; passaram a i'ltuar afirmar-se se o Governo está aplicando bem
noutros setores não atingidos pela restriçáo. ou mala que subtrai do sistema econômiço

DISTRIBUiÇÃO DE RENDA por via·da tribtttação.
O f\)ncionamento de' uma' economia de Devido ao alto grau de intervenção econô-

mercado proporciona .uma distribwição de mica do Governo, além da repercussão eco
renda (a citação é do professor Carlos Rocca) nômica, 'pode ser avaliada a repercussão
"que é extlemamente' proporcional à contri- social, já qUe a distribuição de renda, referida
buição da�rabalho de cada um para Q PNB., e anteriórmente, é mais uma q,uestão social do
isto acaba gerando níveis de'concentração de 'que propriamente econômica.
renda que normalmente, do ponto de vista Os setores mais privilegiados dessa inter
ético e social, são considerados insustentá- ve.nçàoeconômica do Estado são o governo e
veis ou ina.-:eitáveis". a ?dministração, trabalho e previdência,

- Essa inadequação do sistema econô- transporte e comércio, educação e segu
micQ n,ão se corrige por si mesma. Cabe ao �ança.
Governo, por meio dos instrumentos legais Sobre o sistema trib,utário brasileiro, corri
referidos'no sistema jurídico e da tributação, gindo as distorções existentes com a reali-

.r alterar a circunstância institucional 'engen- dade sõcio-econômica do país eíTl 64, ele
,

drada pela economia de mercado. Isto pode afirmou, que "sob uma inspiração renovad()ra
ser feito pelos ga�tos governamentais num ,se elaborou aJeforma tributária de 65. Mas

determinado setor ou. atividade, ou pela tribu- ainda padece de q.lg,uns efeitos. Per,s.iste o

tação progressiva". número avaritajado de impqstos, talvez pela
FORMAÇÃO DE CAPITAL necessidade de atend·er aos pruridos ao

Este talvez seja o ponto central da questão, nosso federalismo histõr'ico. o qual está atre

afirmou. "O problema do deserwolvimento lado o conceito. i'Je ;3.utonomia da,s entidades
econômico, principalmente como ele é enca- políticas que compõem o Estado"

servadarriente, ao partido,
é pressuposto de outros em
que se desdobrará, estabe
lecendo uma estratégia
global de ação política sé
ria, mencionando inclu
sive, pessoas e órgãos,
que" sob a orientação natu
ral, intransferível e efi
ciente da: chefe do Execu
tivo estadual, deverão ser

convocados para a ação.
Não procedem, pois as

i nterp retações apressadas,
que, desauterizadamente,
vêm sendo veiculadas
junto à opinião pública de

que a bancada federal pre
tende margi nalizar alquérn..
muito menos o chefe do
Executivo catarinense, da

campanha politica. Ao con-
trário, no intuito único de
contribuir, quer definir pa
péis e precisar responsabi
lldades, no que concerne à

,

próxima e'leiçáo.
Confiante na abolição

imediata de juízos precon
cebidos, subalternos e ne

gativos, permanece na ex
pectativa de um pronun
ciarnento do Diretório Re

gional Catarinense pará, se
for o caso, ofercer sugest
ões mais concretas e sis
temáticas-sobre o modo de
como poderá; com eficiên
cia, ser conduzido o pró
ximo pleito.
Reafirma; finalmente,' o

seu propósito de colaborar
na missão partidária a que
ninguém, sOQ nenhum pre
texto, é lícito recusar em

nome do futuro do reqime e

, da grandeza que deve pre
sidir os atos dos homens

por ele responsáveis.
A missão é de todos no

grau da responsabilidade
de cada um".

Chapa de vereadores da Arena

na Capital promete "impacto"
I

O presidente do Diretório Munici-

pal da Arena, de Florianópolis, de
putado Antonio Bulcão Viana, rnàr
cou para este final de semana a di

vulgação dos nomes que concorre

rão às eleiçõe.s de novembro para
vereador em Florianópolis, salien-

. tando que a chapa a ser apresentada
-"causará grande impacto na opinião

I '.. pública, uma vez que ela conterá
"

nomes de I,arga influência na comu

nidade tloriancpolitana e das mais
diversas camadas sociais",
Todos os detalhes relaciov.ados

com a composição da chapa so.ão
.

acertados na reunião de hoje, mar
cada para às 18 horas, na sede do

.' Diretório Municipal, sequndo infor
-rnou o presidente Bulcão Viana ..Na

oportunidade, a direção do diretó

rio, juntamente cOJT,l os candidatos,

definirá a data para a convenção,
o' inicialmente programada para a

primeira, quinzena do próximo mês.
"No momento tudo é prepara

tivo", comentou o presidente,
acrescentando que o Diretório rea

,Iiza um '''profundo trabalho de base

para escolher os melhores nomes \e
atender a todos os eleitores".
Além disso - continuou - o Dire

tório se preocupa �om os candida

tos em sl, para que na campanha
usem a mesma linguagem uniforme.
A campanha deverá se desenvolver
em um clima-de alto, através do diá

loqo franco e-honesto entre o.candi
dato, o partido e o eleitor".

- ALGUMAS DIFICULDADES A chapa será composta por candida-
O presidente adiantou que o par- tos oriundos de todas as classes e

tido lançará o número máximo de também dos antiqos partidos, pois
candidatos, cuja chapa se encontra há eleitores que escolhem seus

praticamente composta. Disse, con- candidatos em funçáo das antigas si

tudo, que o Diretório encontrou al- glas partidárias".

soria'da Mesa.

Bulcõo : "Nomes de larga influên cia ':

qumas dificuldades para .obter os

nomes, .urna vez que "muitas, pes
soas que deveriam' tomar parte na

vida pública não desejam ingressar
na política.

De outro lado, não vê problemas
com ex-partidos, porque "'-o obje
tivo é o engrandeqimento da Arena.

$;ndicClto.dos' ;ornpl(s,as Assembléia defere pedido
con�oca/ assemb/�!a para de CPl para-apurar '

ver salário p·rofiss;onal:.
Jornalista" aprovará opro- transação, Besç/�riângulo
.qrarna, regulamento e te" Subscrito por 1/3 dos deputados,
rnárío do encontro.

.

o requerimento dispensou
PREMIO' VALMET DE o referendo do plenário da Casa

JORNALISMO: A constituLção de urna CPI para 'investigar a _en-
Cantando com a colabe- carnpaçáo da construtora Tl'iâng'ulo SIA pelo Bancoraçáo do Sindicato dos

. Jornáfistas Profissionais, do Estado de Santa Catarina, '�esc, foi aprovada
do Estado de São Paulo, foi ontem pela Mesa Diretora da Assembléia, após des- "

lançado em âmbito nacio- pacho fav_orável da procurador_ia legislativa da Casa.
nal, o

. Prêmio Valmet'de

Jornalismo/1976", desti- O pedido foi deferido após o se'u autor, depútad-o
nado a premiar reporta- Willdir .Buzatto, ter sanado vício de ordem legaJ
gens, editoriais, informa- constatado pela procurador�a no documento ini
ções econômicas, técl1icél-s
e científicas dedi,cadas �.

-dalmente apresentado à considE;lração da Assem-

agricultura no Brasil. O bléia, em março úl,timo. Esta foi a razão do atraso,
çJrimeiro colocado rece- conforme as explicações dadas ontem pela ;:isses-'
berá 25 mil cruzeiros e uma

passagem aérea de ida e

volta à Finlândia, cabendo
ao segundo calocado,� 12
mil cruzeiros e ao terc,eira,
5 mil crLl'zeiros. O re§ula
menta' do Concurso
encontra-se à disposição'
dos jOJnali-stas má sede do
Sindicato dos Jornalrstas
Profissionais de Santa ea--
tarina.

,

PLANTÃO DE TELEX
,

Ao receber a diretoria do
Sindicato, o diretor' ge.ral
da Empresá Brasileira- dos
Correios e Telégrafos, Joãol
Porto Walraven anunciou' a

expedição da ordem de

serviço a togas as agências
do interior, para que man

tenham um esquema de

plantão junto às cabiAes

públicas de telex, desti
nado ao atendimento de
profissi.onais de imprensa,
destacados para trabalhos
nos fins de seman-a e-feria
dos. O problema do fecha
mento das cabi nes de telex,
mantidas pela EBCT em

importantíssimos municí-

pios catarinenses, aos do-

mingos e feriados, foi le
vantado d.urante a Primeira
Semana' Catarinense de
Jornalismo e iocluído entre
as reivindicações ,do Do
cumento Básico a Nível �s
taqual'·.

O diretor João Porto Wal-
'

raven afirmou aOs jornalis
tas que a empresa tem o

maior inter'esse em �mpliar
os seus serviços, por se tra
tar de uma obrigação espe
cífica entre suas inúmeras
ativida·des e, principal
mente. por desejar ver

atendidas todas as solicita0

:;õ�s de seus clientes.

ENCONTRO DE CHA

PECO
A realizaçao do 5° En�

contra dos ,Jorr;,alistas de
Santa Catarina, progra+
rnado para a cidade de

Ch·apecó no ano passado,
mas transferido em virtude
do Congresso Nacional de

F,adialistas, deverá.ser rea
lilzado no período de 30 de

julho a 1° de agosto, numa
promoção da Casa do
Jornalista". Dirigentes da
entidade promot�ra defi,ni
rão esta semaní;t a efetiva�

ção do conclave, que de
verá reun'ir jornalistas e ra

dialistas de; todo o· Estado
no oeste catarinense. A es

colha de Chapecó foi apro
vada no 4° Encontro, reali
zado em Itaj8í.
Com a confirmação das

d�tas e condiçÕes básicas
p;:lra a promoção no final
de julho, em comemoração
a mais um anivers·ário de

fundação da Imprensa de
Santa Cat�rina, a Casa do

. Como o requerimento para constituição da CPI foi

apresentado com a assinatura de 1/3 dos deputa
dos" ele não precisa ir a plenário, bastando a horl'lO

,1ogaç-ão da Mesa. Mas como a Assembléia entrou

em recesso a partir de ontem, só em ag:9'sto é que,as

lideranças de bancada serão convocadas a jndicar
o� respectivos roombros para a CPI. Pelo critério da

pToporcionalidade, a Arer.la indicqcá três deputados
e o MDB dois.

, -

A Diretoria, os SupervisoreS e os Funcion�rios da Centrais
Elétric� do Sul do Brasil S.A _:_ ELETROSUL, cumprem o

doloroso dever de comunicar o falecimento do ex-Diretor
da Empresa, R. L(RIO BÚRIGO, ocorrido no dia 30/06/76
na cidade do Rio de Janei rtl, e convidam para a missa de
70. DIA que será realizada no dia 06/07)76, às '18:00, horas,
na Catedral M.etr_opolitan� de Florianópolis.

Luiz Cals de Oliveira, fernaneX> MarconQes de' Mattos,
Eweraldo D. Mirarda, Glauco J. Corte, Walmore P, Siquei ..
ra, Alfredo Nueremberg, Mucio F. de Medeiros, Ubaldo
Klam, Liciflio A. Metloo, CarlO'i Alberto Seara, Johny H.
Brandtner, Altino Marques Fil,ho, 'Clovis,A Costa, Curt
Hübbe, Paulo Cesa(. Del pizza, Teotonio F". Nunes, Manoel
R. Martins e Carlos A: Zal1ella, Amigos e e)(-companheiros
de. trabalho comunicam, com pesar, o falecimento do Dr.
LI-RIO BORIGO, OCORRIDO I·\JO DIA 30/00/76, na cidade
do Rio de Ja'neiro, e c�nvidam para a Missa de 70, DIa que.
será realizada no dia 06/07/76, às 18 horas, na Catedrel
Metrop9litana de Florianópolis.

D_R. lfRIQ 'BÚRIGO

" .

O coordenador da bancada .da Arena na Câmara, depu-
tado Dib Cherem deu a' conhecer a Íntegra do manifesto
assinado pelos 9 deputados federais do partido, em Brasí

lia esclarecendo as dúvidas suscitadas quando da divulga
çã� de seu documento sobre a co�duç�o.do pleito munici-

r paI em Santa Catarina. Como foi noticiado, em parte, o

�.I 'manifesto da bancada reconhece o esforço do Governo
. Konder Reis "em concretiz-ar as aspirações do partido",
acrescentando que "não procedem as interpretações
,apre,5sadas que, desautorizadamente, vêm sendo veicula
das junto à opinião pública de que a bancada federal pre
tende marginalizar alguém, muito menos o chefe.do Exe

cutivo catarinénse, da campanHa política".
O novo documento di'i'tdgado reafirma os propósitos

" do que foi apresentado à reunião de Itacorobi, quanto à

estratégia para a campanha da �rena 110 Estado, e �o final,
coloca a bancada "na expectativa de um pronunciamento
do Diretório Regional Catarjnense para, se for o caso, ofe
recer sugestões mais concretas e sistemáticas sobre o modo
decomo poderá, com eficiência, ser conduzido o próximo

,

pleito,

O Sindicato dos .Jornalis
tas Profissionais de Santa
Catarina marcou Assem
bléia Geral Extraordinária
para o dia 16, às 9h30m,
com o objetivo de promo
ver entre os associados e

profissionais habílftado� os
primeiros estudos vjsando
a celebração' de acordo

cÇ)m as empresas Jornalís
ticas para fixação do salá
rio mínimo profissional no
Estado.

Durante a Ireunião, os

'jornalistas determinarão

quais os termos do. acordo
,_ .â ser proposto aos empre
gadores e inclI,Jirão as em�

presas a serem convidadas
a debater as pri ncipais rei-

� vindicaçõesdaclasse.Adi
reto ria do Sindicafo pre
tende propor à A$sembléia
Geral que o salário' mínimo
profissional seja analisado,

.

inicialmente, .com as em

presas de maior expressão
econômica da Capital e in

terior, para estabelecer a

abran,gencia e&tad'ual
numa., segunda etapa,
CÇlmo ocorreu no Estado de
São Paulo. Cópias dos
acordos celebrados em di
versos _!;'stados serão apre
sentadas no decorrer do
encontro.

MISSA DE 7� DIA

DR. LIRIO BORIGO
M ISS A D E 7� O IA
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os setores da vida e das ativida
des da população.

Como se vê, o pro blema é
complexo e, de certo modo,
conduz as soluções ao círculo
vicioso em que todos se deba
tem. Na verdade, não há manei
ra de conter as altas que se

fazem sucessivamente efeitos e

causas e infelizmente não permi
tem um termo definitivo.

n fvel de honesta correspondên
cia para com o respeito devido
ao. elevado conceito já tradicio
nalmente peculiar à sua classe e

aplicável ao funcionário mais al
tamente categorizado como ao

mais modestamente situado na

hierarquia fu ncional.
Quando, portanto, se lhes'

acorre com o ato de melhoria
de 'remuneração, é lícito ver

nesse ato, pri ncipalrnente, o ges
to que lhes rende uma prova de
reconhecimento a quem se vota

às causas públicas com honesti
dade e compenetração moral.

Registrando, assim, o auspi
cioso fato que sem dúvida veio
minorar a situação dos servido
res do Estado, não o fazemos
senão para ensej o a que possa
mos salientar a justiça da inten

ção do Governo e a satisfação
de todos quantos saibam valori
zar os serviços prestados à co

munidade pelos que cooperam
dignamente na admi nistração
pública.

A lei que concede aumento de
vencimentos e salários aos servi
dores do Estado já está em

vigor, ao encontro das necessida
des duma classe. que, incontesta
velmente, colabora com eficiên

cia, no curso harmônico da ad-
\

mi nistração catarinense. Acorre
assim o Governo a problemas
que evidentemente afligem os

lares daqueles que, prestando
dedicadamente seus serviços ao

Estado, não escapam à contin

gência das dificuldades financei
ras criadas pela incontrolável al
ta do custo da existência e que
são atenuadas apenas pel as
anuais melhorias de remunera

ção.

Os servidores do Estado, fe
lizmente, têm encontrado ampa
ro no critério governamental
que, ano após ano, lhes confere
aumento percentual, dentro das

poss ibil idades orçamentárias,
que também refletem a situação
embaraçosa generalizada a todos

PRECONCEITOS
Senhor Diretor: Tomo a liber
dade de formular esta simples
carta para perguntar o seguinte:
porque existe no Rio Grande
do Sul, ou melhor na capital,
esses preconceitos e descasos

para com os catarinenses?
Creiam y. Sas. que por incrível

que pareça, há firmas em Porto

Alegre que não admitem ao

emprego, pessoas de cor preta e

catari nenses. Digo isto com

provas, pois a empresa onde

trabalho há 19 anos como re

cepcionista, infelizmente é wna

delas. Na verdade existem al

guns elementos de cor preta e

catariners es , mas entraram com

ótimos "pistolões". Respeitosa
mente, Antonio Irineu Umbeli
na - Porto Alegre - RS.
ESCLARECIMENTO

.

Senhor Diretor: Tenho o prazer
de me dirigir a Vossa Senhoria

para solicitar a fineza de retifi
car a notícia veiculada por esse

tradicional órgão de imprens a,

através da coluna "Informação
Geral", na edição do dia 29 de

junho último, à página 4, e sob

o subtítulo: Advogados Dati-

ii tática do otimismo
O Cocernador Konder Reis reafir

mou sua confiança /la recuperação da
Arena no pleito de 15 de nooembro,
afirmando que todos os políticos do
partido - incluída aí a bancadafederal
- se empenham com inusitada energia
uara conduxir a agremiação a lima ci-
iúria categórica. _

* * *

Na sua ouiniào, a larga utilização do
instituto da sublegerula nâo arrefece o

ímpeto arenista, posto que, uma ve:::.

impossível a desejável dialética da sín
tese, a operação da soma é a que mais
sat isfa z as tne té ncias intra
partidárias. Em 60% dos municípios
onde hacerá eleições para prejeito e ve

reador o partido lançará mã,o da suble
genda pura compor suas forças contra
o MDB, que principalmente nas cida
des onde é governo também se utiltza
do instituto para atender a mais de
lima corrente de opiniâo.

* * *

Taticamente' e I rrcpreensi-
cel a apologia ao sistema hinartidârio,
uma l:e:::. que é sob suá presidência que
se realizam as eleições de nocembro . O
Cocernador Konder Reis, ao contrário
do Sr. Paulo Egídio Martins, que não
tem, a SI/(/ experiência nem o seu

aproach de parlamentar, elege como tá
tica a oalorização do seu partido e ndo é
nem (Im pouco econômico nas suas ma

nifestações de otimismo. Essa posição
corresponde a do estrategista que,
mesmo à vista do campo de batalha
mi/lado nela inimigo, ministra a seus

comandados a injeção de ânimo capaz
de superar todas as cicissitudes do
combate. Assim, às, naturais habilita
ções bélicas que o exército possa de
monstrar, s()/)w-se a arma de efeito psi
cológica - fundamental para q ue os

soldados se atirem à luta com disnosi
ção e coragem.
Entre o arsenal colocado à tlisnosi

ção da Arena está o comício público,
que o Cocernador admite como u per
feito sucedâneo do horário gratu ito no

rádio e na TV.
'

Se a Lei Falcão restringe, restringe
para ambos os partidos e levará vanta

gem aquele que melhor 'souber aplicar
às 1l00:as regras do jogo eleitoral. Sob
este aspecto ambos os partidos estão
em igualdade de condições e sensibili
zar a oniniâo pública com os 'instru
mentos legais existentes será uma ta

refá que depende tão somente da con

tade de cada agremiação.
* * *

E o otimismo nâo deixa de ser uma

manijestaçâo de coniade tão poderosa
qu âo eficaz .

sublegendasrão acionadas também

para a eleiç;llajoritá.ria, lança��o-se
três'nomes paPrefeituraMunicipal,

* * *

A conven se realizará dia 25,. num
clima de gr;C otimismo.

.Va marr
O DeptItI Luiz Henrique da Sil

veira, MDBI de tudo para evitar sua

candidatur2 sucessão, do Prefeito
Pedro Ivo (ll>os, de Joinville.
No final, e que aceitar a candida

tura na mwComo quer que seja, o au

mento de vencimentos do fun
cionalismo estadual - é justo
anotar - não significa somente

uma medida de amparo a uma

classe das mais castigadas pela
crise 'financeira e que, pela natu

reza de sua atuação no esquema
admi nistrativo do Estado, tem

de devotar-se integralmente aos

deveres profissionais, guardando,
como é de exigir-se dele, exem

plar compostura e dignidade.
A esse respeito; cumpre reco

nhecer que o servidor catarínen
se tem sabido manter-se em

queixas
O Senadivelásio Vieira mostra-se

inconsolávluando lhe falam sobre a

sistel�áticanpanha que lhe movem

alguns co�nheiros. do MDB, l�a�a
alijá-lo do IpO da liderança partidá-
ria.

* * *

Essa c anha, na realidadé, ja
mostra alg resultados: o prestígio do
Sr. Evelás ieira está longe de ser o

que era h is anos atrás. No MDB e

fora dele.

EncontE,
O ex-G()'nador Aderbal Ramos da

Silva rec urna visita ilustre em seu

escritóri a direção do Grupo
Hoepcke, início da semana: conver

sou cerca eia hora com o candidato
da Arena efeitura de Blumenau, Sr.
Victor Sa que solicitou-lhe uma au-

diência. .t

vos".
"Os estudos referentes à ela

boração do An teprejeto de Lei,
que institui o regime de remu

neração dos assistentes judiciá
rios e defers ores dativos, foram
procedidos pela Cons ui toria Ju

rídica do Estado, por orienta

ção do Governo do Estado e

do Secretário do Interior e J us

tiça e com a participação da

Ordem dos Advogados do
Brasil, Seção estadual".

O cargo de Consultor Geral
do Estado foi, por recente lei,
substituído pelo de Consultor
Chefe.

."Agradecendo a a tenção que
se dignar de conceder a esta,

nossa solicitação, apresentamos
nossos mais cordiais cumpri
mentos e nossa admiração pelo
seu trabaiho jornalfstico à testa

de "O Estado". Moacyr de Oli

veira, Consultor Chefe da Con
sultoria Jurídica do Estado -

FIorianópdis.
ATENDIMENTO
Senhor Diretor: E lastimável a

maneira de como certos funcio
nários de algumas empresas pri
vadas e órgãos públicos aten

dem os clientes em Florianópo
lis. Há ocasiões em que somos

obrigados a esperar "paciente
mente" que algum funcionâri o
se digne em nos atender e

mesmo assim com maus tratos.

Creio que estas ernpre sas e ór
gãos pú blicos deve riam obrigar
que seus empregados participas
sem de cursos de relações hu

manas a fim de melhorar o seu

comportamento diante de um

cliente.

Rubens Pedro de Souza - FIo
,

ríanôpdis

Fim do fiaire·· _

A men m contendo a nova Lei de

Organiza�Judiciária do Estado de
verá ser minhada pelo Governador
Konder à Assembléia no mês de

agosto.
O Go ador ouvirá, antes, .o Mi

nistro da tiça, Sr. Armando Falcão, a
respeito projeto.

'

Com isespera-se, chegará ao fim o

incômo npasse que se estabeleceu
entre os s Poderes.

* * *

Já nàoa sem tempo, diga-se.

Custo de vida
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Parlaritares recém-chegados de

-

Brasília Ka;n entrever o clima de ex

pectativire reina na Capital Federal
sobre a peculações a respeito das

eleiçõe ra Governador, em 1978,
cuja reilção se processaria pela via

indir�t1sa(gUndO info�n�e: que come

çaram ular com o 1I11ClO do recesso

do Con 5S0".
'" * *

.

Essa ssível tendência circula ao

som dombido da mosca azul sobre
algum beças.

i
i
!

____ _L----

o empresário
O sucesso do Sr. Epitácio Bittencourl

como empresário está tão solidificado
quanto .sua habilidade como político.
Utilizando-se das premonições que só
acometem os políticos de faro apurado,
o Sr. Epitácio Bittencourt iniciou-se na

empresa da criação, mas não optou por
'

nenhuma que fosse tradicional no Es
tado. Depois de uma cuidadosa pros
pecção de mercado, ele lançou-se como

criador de coelhos.
A granja vai tão bem que ele até con

vidou o Secretário da Agricultura, Sr.
Victor Fontana, para uma visita que
culminará num generoso almoço.

* * *

Coelhos à parte, o Presidente da As-
sembléia já está de malas prontas.
Segue amanhã para Brasília, a convite
do Governador Konder Reis.

o em bista

Frasf. um arenista convicto: "O Sr.

Teotô�Vilella é o mais emedebista
dos artlitas".
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O \fl também acha.

ii a6;inável
A ninável estrada do Saco dos

Limõecada dia que passa faz mais jus
elido.
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Hei<
As .s equipes da Capital já sabem

que participar do Campeonato Na
ciona á mais de um mês . Mas até

agor�enas o Figueirense conseguiu
reforê seu time. O Avaí ficou apenas
na tmtiva.

OBS: as cartas enviadas à reda

ção deverão conter o nome

completo do remetente, assína
tura e endereço legível, Elas só
serão publicadas se chegarem
com estes dados.
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_, * * *

E Ira o Campeonato Nacional as

dua recisam de berp mais que uma

Bipartidarismo
Para o presidente nacional da Arena,

deputado Francelino Pereira, o bip.ar
tidarismo ainda não se esgotou, pois se

constitui numa experiência inacabada.
Ao contrário da sinfonia, que até hoje

permanece inacabada, o Sr. Francelino
Pereira sabe que o bipartidarismo tem

prazo para acabar em 15 de novembro
de 1976.

'

Expediente Vmsó ponte
nte Hercílio Luz volta a ser inter

rom a amanhã às 13 horas para que o

DElllrossiga o trabalho de recapea
mel) asfáltico.

I

Dois séculos de ,liberdade
Empresa Editora
O ESTADO [tda.

* * *

Admin�trdção. redação
e oficinas: •.� Felipe
Schmidt, 116 - CP 139,
CEP 88.000, endereço
telegráfico ESTADO,
telefones 22-4139 e

22-1403 (redação),
22-6792 (publicidade) e

22- 54 03 (administra
ção), telex 0482177 -

Florianópolis.
Sucursai<i: Blumcnau,
Joinville, ltajaí, Rio do
Sul, Lages, Joaçaba,
Chapecó, Criciúma e

Tubarão.

Representantes: Rio de'
Janeiro � São Paulo -

A.S.·Lara Ltda, Porto

Alegre - Propal Propa
ganda Representações
Ltda., Curitiba, Recife,
Belo Horizonte, Salva
dor e Fortaleza - Pereira
de Souza & Cia.Ltda.
Noticiário Nacional:
AJ B Internacional:
AP, Radiofotos AP e

Telefotos AJB.

qáfego pela ponte Colombo Salles
volta ser a única opção para os moto-
;" I f

.

�IS late a segunc a- eIra.
visitantes no quatro de ju
lho, disseram que a possibi
lidade de haver violência
desanimou muita gente.

O desfile oficial da cida
de se reduziu de 70 para
35 mil participantes, já que
muitas bandas cancelaram
sua participação.

"Muitas citaram a amea

ça de violência", disse o

diretor do desfile.
As duas horas da tarde

do domingo, os membros
da sociedade da Pensilvânia
filhos da revolução, coloca
rão suas mãos na campai
nha da liberdade. Devido a

seu estado, ela não será

tocada, mas em troca o

será a campainha do bicen

tenário, colocada no salão
da independência, e isso
será o sinal para que to

quem campainhas em todo
o país.

De costa a costa, em shlngton, tirarão do forno

grandes cidades e peque- um pastel de cerejas de

nos povoados, a população 1.80 metro quadrado e

norte-americana está pronta membros do comitê do Bi

para comemorar dois sécu- centenário de lima cidade
los de indepéndência do Delaware queimarão um

Através da nação, repica- retrato do Rei Jorge III, o

rão campainhas, como as homem "cujo; repetidos
primeiras tocadas no salão maus tratos e 'usurpação"
da independência, num fim começaram todo 'o proces:
de semana de fogo ar ti fi- soo

ciais, música tnidicional e Enquanto ui,na nave es

eventos que só ocorrem paCial' americana gira em

uma vez na vida. . torno de marte, a, 20 mi·
. Uma Marinha Internacio- lhões de milhas de distân

naI de Veleiros e Barcos pe cia, os canhões do USS

Guerra, a maior reunida' Constitucion -
. os "Old

neste país em décadas, par,- Ironsides" . serãO dispara
tiu hoje de Newport, em. '"dos pela primeira vez em

Rhode Island. Dezessete ve- cem anOS.
.

leiros encabeçam a procis- Em Rexburg, Idahó, de

são que desfilará no dia 4 vastada há' um mês pelo
de julho pela Baia de Nova rompimento da represa
York perante milhOes de "Teton, os habitantes mar

americanos e seu Presiden- char�o atrás de uma Banda
te. ao longo da rua principal.

Mais ou menos a mesma Os acontecimentos ,do

hora, OS habitantes de fim de semana serão o cli

George, Estado de Esa- max da celebraçãO iniciada

há um ano, com o que se

comemorou o bicentenári'o
da data em que os "repre
sentantes dos Estados Uni
dos da América' reunidos
em Congresso geral "firma
ram na Filadélfia a declara
ção de independência

Acredita-se que milhares
de pessoas irão a Filade1fia
este fim de semana para
assistir os acontecimentos
finais do Bicentenário.

Os 50 estados estarão'

representados num des file

que durará cinco horas pelo
centro da cidade, e o Presi
dente Ford falará no salão
da Independência

Também estão progra
mados des files de protesto
em Filadélfi·a Seus líderes
insistem que as manifesta

ções serão pacíficas mas os

funcionários municipais,
que esperavam milhões de

* * *

Ôth di! viagem
artir de domingo a Polícia Federal

paSirá a exigir a apresentação, no at.o
do 'Ilbarque, juntamente com o passa
po, do documento comprobatório de
deVsito dos 12mil cruzeiros para todos
os Iristas que embarcarem nos aero

IJOI)S e portos brasileiros, rumo ao ex-

tCl1r. /

Sabe, mas não diz.

.Va campal',,"
O presidente do Diretório .\tIunicipal

da Arena, Sr. Antônio Henrique Bulcão
Vianna, deseja incorporar à campanha o

ex-governador Colombo Salles, em

quem reconhece um "grande prestígio
I)a região da Grande Florianópolis".
O ex-governador ainda não foi con

sultado, nem se sabe qual sua opinião a

respeito do assunto.

* * *

que se esgotam os 30 dias de prazo
c@1edidos pelo decreto que instituiu o

deósito para o início da exigência,
atldendo o direito adquirido por
aQeles que já haviam comprado pas
S3ens e fechado os contratos de câm

biquando da adoção das restrições.

* * *

Para peneirar votos a Arena não pres
cinde de nenhum garimpeiro.

'

"upança corriflida
lerá de 8,68% a cOlTeção monetária a

slaplicada no mês dejulho ao� depósi
fI em Cadernetas de Poupança.
Esse índice resulta da elevação do

�or da UPC - Unidade Padrão de

�pital - de Cr$ 142,24 para Cr$
]4,60, por força da variação do valor da
fRTN's - Obrigações Reajustáveis do
,souro ,Nacional.

Campos .Vovos
O município de Campos Novos, apa

rentemente um inexpugnável reduto
do .\tIDB, poderá repres,entar a primeira
vitória arenista de express<lo no pleito
de novembro. Pensando exatamente na

repercussão que uma boa vitória signi
ficará para o pattido, o Diretório \1uni
cipal lança uma chapa completa para a

Câmara :\tlunicipal: 33 candidatos. As
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"Atual quadro pa�tidár,ionão será
.nudado durante o governoGeisel "

A afirmação é do presidente nacional da Arena, 'deputado Francelino Pereira, rechaçando definitivamente as especulações
em torno da possível extinção dos atuais partidos ou a criação de novos antes ou depois, das eleições de 15 de novembro.

,

Egydio: (, partido
. ,

comunista e uma

realidade no país

fortalecessemos, dentro das

atuais agremiações, a fé no re

gime democrático, o apego à

legislação patriótica e inspi
rada nos interesses nacionais.
TRABALHAR PELA ARENA

Pedindo que os arenistas

considerem a Arena um par
tido definitivo, Francelina Pe

reira mostrou que a agremia
ção que preside tem doutrina e

programa estabelecidos, está
presente e estruturada em

todos os estados e municípios,
"dinamizada na sua ação e

compenetrada da importante
missão que lhe cabe no mo

mento nacional que estamos

vivendo".
- O que precisamos e de

vemos fazer é trabalhar para o

seu crescente fortalecimento

com vistas a uma convicente
vitória eleitoral e para que
tenha atividade constante, de
modo a refletir sempre as aspi
rações do povo, obter a adesão

e conquistar a confiança das

diversificadas camadas da po

pulação brasileira.

Para o presidente arenista,
dentro da "irreversibilidade do

quadro partidário", os seus

correligionários devem se de

dicar "a patriótica tarefa de

fortalecer cada vez mais o par

tido, tornando-o sempre forte

pela atuação constante e

aproximação cada vez maior

com o povo".
- Só assim nos assegura

reJlos da vitória nos pleitos
eleitorais.

E concluiu Francelina F

reira:
- Com estas declarações,

estou certo de que cessarão,
no curso do governo do Presi

dente Geisel, as especulações
sobre a supressão dos atuais

partidos ou a criação de novos,
já que que o quadro atual náo

será modificado, evitando-se a

atomização do regime, a

quebra de suas resistências, e

assegurando-se a evolução
democrática, que interessa vi

vamente ao nosso povo e ao

país.

Brasília - ','O atual quadro,
partidário não será alterado no

curso do atual governo" -

disse ontem o Presidente Na
cional da Arena, deputado
Francelina Pereira, desejando
que os seus, companheiros se

conscientizem cada vez mais
de que o partidoi'é definitivo"
e que-cessem, no curso do go-'
verno Geisel, as especulações
sobre a supressão ou criação
,de partidos.
MDB, deputado Ulisses Gui-

I marães, antes de viajar para
São Paulo, tomou conheci
mento das declaraçõs de
Francelina Pereira e, apoiado
pelo secretário-geral Tales

,Ramalho, comentou: "sou fa
vorável às afirmações do
ilustre presidente da Arena.
Elas servem ao processo polí
tico e contribuem para afastar
a perplexidade e a incerteza

que são sumamente graves às'
duas agremiações". ,

.

O dirigente emedebista lem

brou que não se poderia
mesmo admitir-se mudanças
político-eleitorais depois de

desencadeado o processo
eleitoral.

- Até por motivos de moral

política 'não se mudam as re

gras depois de iniciado o jogo.
Ulisses Gu imaràes,

dirigindo-se ao deputado
Tales Ramalho observou que o

MDB deve aumentar seu tra

balho com vistas, não só ao

pleito deste ano, mas princi
palmente às eleições de go
vernador e para as casas legis
lativas em 1978. Para o

secretário-geral do MDB, a pa
lavra do presidente da Arena,
considerando definitivo o seu

partido, implica na admissão
de que a alternância do poder
é inerente ao bipartidarismo.

FIM DA QUESTÃO
Francelina Pereira justificou

sua entrevista a respeito do bi

partidarismo pelas novas es

peculações surgidas sobre

mudança do quadro partida
rio, esperando que desta vez

possa encerrar a questão.

.entou um estilo político até
então inadmíssivel. Era, natu
ral, pois, afirmou, a imperfei
ção inicial desse convívio

entre lideranças que lutavam
ou foram testemunhas de uma

luta por decênios seguidos.
BIPARTIDARISMO AINDA
- Hoje, porém, está com

provada a validade do sistema,
cujas virtualidades vêm sendo

exploradas com notórias van

tagens para o país, não 'se justi
,ficando sua alteração em de

trimento da estabilidade polí
tica do Brasil.

Depois de lembrar a posição
do Presidente Geisel, que a

respeito da organização parti-
- dária ele vem coerentemente

afirmando desde a sua posse,
Francelina Pereira citou pro
nunciamento do Chefe do Go

verno em agosto de 1974, em
fevereiro de 1975 e, mais re

centemente, na mensagem ao

Congresso, a 1° de março
deste ano: "Nesta mensagem,
o general Geisel definiu com

toda clareza a sua posição, ao
afirmar que o sistema biparti
dário que se pratica hoje, em
bora não haja proibiçáo à

constituição de outras agre

miações, dentro das normas e

condicionamento legais, um

bipartidarismo de fato que

coexiste, como aliás, existe em
outros países, corno um per
missivo multipartidarismo le

gai, não vê o governo por que
se deva buscar alterá-lo"

O representante mine.iro de

clarou também que um maior

número de partidos, "gerando
combinações espúrias e tran

sigências incorretas, suscita a

instabilidade política, multi

plica as possibilidades de crise
e dificulta o encontro de itine

rários seguros e estáveis".
- Ao invés lutar-se pela rnul

tiplicação de partidos, quando
se sabe que na época das elei

ções cada um tende a abando

nar seu corpo de idéias, seus
compromissos, seus progra

mas, para conquistar alianças,
seria melhor e mais útil que

Segundo o governador de São
Paulo o partido comunista
brasãeiro existe e vai tentar
influir nas próximas eleições.'\.... /

vernador Aureliano Chaves, o Secretário 'do MDB Tales Ra
"malho, o Senador José Sarney e o vice Governador do Rio
Grande do Sul, Amaral de Souza.
COLÉGIO ELEITORAL
Referindo-se a versão de eventual mudança no Colégio.

Eleitoral para as eleições de governadoresde 1978, Paulo
Egíd ia afirmou: "Esta é a hipótese que esta aí no cenário, mas
não creio que ela, pelo menos agora, esteja merecendo qual
quer consideração. Continuo achando que existe uma regra
do jogo que aí está essa regra está definida, como estava
definida em 74 e 76, e esta ai para definir 78. Não vejo, até.
agora; nenhum indício que me leve a crer que a regra do jogo
atual venha a ser alterada.
Sobre a tese do senador Paulo Brossard, segundo a qual a

vitória do MOB apressaria o fim dos atos de exceção "e sobre
a do secretário geral da Arena, Nelson Marchesan de que" a

vitória do MDB dificultaria o processo de distensão política do ,

presidente Ernesto Geisel", Paulo Egídio disse "são teses
inteiramente teóricas. Nunca vi política ser feita na base de
hipóteses. As duas teses são meramente especulativas".
Condenado o pessimismo, o Governador afirmou: "se

olharmos desde que o Presidente Geisel assumiu o poder,
fazendo-se um balanço honesto, os sinais são altamente posi
tivos e otimistas. Pessimismo eu vi após as eleições de 1974.
Diziam até que o Governo não suportaria uma derrota tão
grande. Suponhamos. Falavam também que haveria uma

crise no Estado porque eu não tinha maioria na Assembléia. O
tempo passou e tenho governado sem crise, parece até que
existe uma doença social em gente que quer que haja crise,
querendo transferir isto para a coletividade".

"O partido comunista brasileiro é uma realidade. Ele existe.
O fato de não estar na legalidade não quer dizer que ele não

exista. E ele sempre vai lutar para atingir o Governo", afirmou
hoje o Governador Paulo Egídio Martins. "Ele vai tentar in
fluenciar - conforme as últimas declarações de Luís Carlos
Prestes - o panorama político brasileiro".
Paulo Egídio Martins disse: "cabe a nós, que não aceitamos

o comunismo como forma política, evitar que isso ocorra. Que
é uma realidade que existe e que vai tentar influir nas eleições,
não há a menor dúvida". O governador repetiu: "tenho abso
luta certeza que o PCB é uma realidade no panorama político.
Não acho. Tenho certeza".
O Governador de São Paulo fêz uma análise e disse que os

comunistas influem "como candidatos, como organização e

com votos. Não quero que se faça confusão: eles sempre
influíram, e não se trata da influência que poderão exercer na
próxima eleição. Em todas as eleições eles, na legalidade ou

não, influíram".
Paulo Egídio declarou que não aceita os extremos. "Minha

formação é visceralmente contra, mas não aceito também'
uma posição estática de um "Statu-Ouo": a sociedade tem

que ter capacidade para reagir". Em seguida o Governador
disse conhecer bem o .rnodo de atuação dos comunistas,
"pois enfrentei muitos deles no meu tempo de UNE, eu era

minoria e ainda me chamavam de reacionário. Lembro bem

quando eles tinham domínio absoluto nos meios estudantis
do país".
entou: "estive até envolvido naquele tempo em tiroteio". Ao
lembrar esses fatos, o Governadorcltou como companheiros
de luta contra os comunistas o deputado Célio Borja, o Go-

- Volto ao assunto com as

responsabilidades de. presi
dente nacional da Arena e

também como participante do
'

pensamento do governo, que
não serão criados, fora dos vi

gentes trâmites constitucio

nais, novos partidos políticos.
Nem antes, nem depois das

.eleições de 15 de novembro.

Disse o dirigente arenista

que a constituição consagra o

princípio do pluripartidarismo.
Permite, portanto.a existência.
de mais de dois partidos que,
no entanto, "não devem surgir
como resultado de concessão

ou por iniciativa nossa ou do '

qoverno" ..
- Novos partidos devem ser

constituídos e não instituídos.

Quem desejar constitui-fos

que vá para as ruas, com ideías
e programas, pleitear o apoio
popular na proporção exigida
pelas normas constitucionais

vigentes. São assim destituí
das de qualquer fundamento.
versões sobre fórmulas em es

tudo, para facilitar a organiza
ção de novos partidos.
Segundo ele, o período mais

difícil da existência do biparti
darismo já passou. Foi quando
Castelo Branco rompeu com

as estrutu ras partidárias, for
temente fixadas, produziu de

sajustamentos, abandonou os

caminhos da tradiçaõ e sus-

Bomba causa pânico no palácio Bandeirantes
foi feito depois de muita insistência ao oficial do dia.

.

,� que tudo foi obra de um louco qualquer" afirmou o

Governador "mas não podia deixar de tomar medidas de

precaução. Já pensaram se este louco fizesse alguma coisa? a

responsabi lidade seria minha". Com isso, Pau lo Egídio pro

curaxa justificar a intensa mobilização policial bem como o

uso de metralhadoras pelos soldados. Havia policiamento
também do DEOPS, além de ter sido usado um aparelho
detector de bombas.

O governador Paulo Egíd,io Martins lembrou Q!Je em todos
os governos existem ameaças semelhantes "possivelmente
de algumas pessoas que são loucas. No tempo do Governo de
Castelo Branco houve quem escrevesse carta dizendo que ia

matar Getúlio Vargas" comentou o Governador, para dedu
zir:� só 'pode ser obra de louco".

Diversos policiais fortemente armados com metralhadoras

bloquearam ontem todas as entradas do Palácio dos Bandei
rantes, por causa de três telefonemas anônimos feitos a Casa
Militar d", governador Paulo Egídio Martins anunciando a

explosão de uma bomba. Populares e veículos eram demora
damente revistados antes de entrarem no Palácio por solda
dos da polícia militar e agentes federais, por isso o trânsito na

área do palácio foi prejudicado.
Os telefonemas foram dados na noite de anteontem, obri

gando o Governador Paulo Egídio Martins a providenciar me
didas de segurança, embora declarasse mais tarde serem'

medidas de rotina. Não foram só as entradas do Palácio que
tiveram a guarda policial reforçada: dobrada também foi a
guarda da residência particular do Governador no Bairro do
Morumbi. Segundo Pàulo Egídio Martins, o último telefonema

Brasileiros sequestrados iá foram libertados

'I'STI EM BENEF,'CIO DA IGREJA DE sae PEDRO DA BARRA

DA LAGOA. PROMOCAO DA DIRETUR COM A

COLABORACAO DA TV CULTURA, JORNAL O ESTADO,
EXA E QUADRA SOM E IMAGEM.

DITllnNI
BARRA DA LAGÔA DE 3 A 11 DE JULHO

São. Paulo. - Confirmada a notícia dada ontem, à tarde,
pela Air France, de que os 4 passageiros brasileiros do
"Airbus" sequestrado pelos terroristas palesti nos, chega
ram à noite em Paris, a reação de seus familiares, em São
Paulo, foi muito mais de alívio e tranquilidade que de
euforia ou surpresa.
Sob o efeito de tranquilizantes, a Sra. Marieta Kraco

clavsky recebeu a notícia da confirmação da alta dada
'pelo Hospital de Uganda a sua mãe, dona Berta BUnda
Zukerkorn, e de sua viagem imediata para Paris, 15 minu
t?S antes de receber um telefonema do Itamarati, que
ficou de avisar, em novo telefonema, a hora da chegada
no Brasil.

Os familiares de Rafi Sharnah voltaram à rotina e conti
nuaram evitando receber a imprensa. Wolfgang Stern, pai
de Jacques, o outro rapaz, teve uma reação sem surpre
sas: "em nenhum momento, tive dúvidas de que meu

filho seria libertado". Os quatro irmãos Carmiol, filhos de
dona Feiga Carmiol, voltaram a suas atividades normais:
Germano e Elias em sua função de Médicos e Clara e

Regina na direção da Camisaria Catarinense, no Bairro do
Bom Retiro.
Os 4 passageiros brasileiros do "Airbus" da Air France

deverão chegar ao Brasil sábado, de manhã, pàssando
pelo aeroporto do Galeão, no Rio, e com ponto fi nal em

Congonhas em São Paulo.

Barraquinhas, dança de quadrilha, con

curso de culinária, exposição de rendas.
crochê e redes. uma sensacional corrida de
baleeiras e a eleição da namorada do mar.

além de outras atrações.COMPANHIA CARBONfFERA
DE 'uRUSSJ\NGA

CGC/MF no. 33032467/0001-��
CO�VOCAÇÃO

Ficam convocados os senhores acionistas da Companhia Car
bonífera de Urussanga, para reunirem-se em Assembléia Geral
Extraordinária, a realizar-se no dia 15 de julho de 1976, às

,

15,00 (quinze) horas, em sua sede social a Avenida Getúlio
Vargas, 515, em Criciúma, Santa Catarina, a fim deliberarem
sobre a seguinte

ORDEM DO DIA
1. Ratificação dos termos da Ata da Assembléia Geral Ordi
nária, realizada em 30 de abril de 1976;
2. Outros assuntos de interesse social.

Criciúma, 21 de junho. de lS76.
JOÃO ZANETTE
Diretor Presidente

S0CIEDADE CARBONfFERA
BOA VISTA S/A

CGC/MF no. 83647'156/0001-96
CONVOCAÇÃO

•

Ficam convocados os senhores acionistas da Sociedade Car
bon ífera Boa Vista S/A, para reunirem-se em Assembléia Ge
ral.Extraordinária a realizar-se no dia 15 de julho de 1976, às
9,00 (nove), horas, em sua sede social à Avenida Getúlio

Vargas" 515, em Criciúma, Santa Catarina, a fim deliberarem
sobre a seguinte

ORDEM DO DIA
1. Ratificação dos termos da Ata da Assembléia Geral Ordi
nária, realizada em 30 de abril de 1976;
2. Outros assuntos de interesse social.

Criciúma, 21 de julho de 1976.
JOÃO ZANETTE
Diretor Presidente
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Simonsen diz que custo de
vida baixa no Rio e S'PE T A G R O S/A

EMPRESA TÉCNICA DE AGRONOMIA Os índices de custo-de-vida no Rio de Janeiro e São
Paulo apresentaram uma queda em relação a maio,
segundo dados preliminares da Fundação Getúlio Vargas,
revelados ontem pelo ministra da Fazenda durante audiên
cia à diretoria da Associação Brasileira das sociedades de

capital aberto (ABRASCA).
No Rio. de Janeiro, a alta dó custo-de-vida em junho

foi de 2,7 por cento, contra 3,5 por cento de maio,
alcançando um total acumulado no primeiro semestre de

24,4 por cento. Em São Paulo, índice foi de 1,8 por
cento, contra 2,7. por cento de maio, chegando ao

acumulado de 19,3 por cento. O Sr. Mário Henrique
Simonsen prometeu divulgar nos próximos dias os índices

" de pre.ços por atacado e do custo de construção, com os

quais espera confirmar suas estimativas de que as últimas
'medidas para conter a inflação começaram' a apresentar
seus efeitos no mês passado.

O ministro da Fazenda disse ontem, à Diretoria da

Associação Brasileira Idas Sociedades de Capital aberto

(ABRASCA) que (9 texto do Projeto-de-Lei .elas sociedades
anônimas é exatamente igual ao que a ABRASCA

divulgara há alguns meses, não tendo sofrido qualquer
alteração no Palácio do Planalto, ao contrário do que se.

anunciara.
.

Segundo previsões .da ABRASCA, até -novembro o país
terá uma nova Lei das S/A e uma comissão de valores

mobiliários; pois OS dois projetos de lei serão protocolados
no Congresso durante este mês, para entrarem nas

Comissões dia 2 de agosto. Como cada uma das câmaras
temAS dias para a tramitação, mais 10 'dias entre uma e

outra, as duas leis deverão estar sancionadas em

novembro. A ABRASCA manterá assistência permanente
aos deputados e senadores que examinarem os projetos
das comissões;' segundo informou o vice-presidente da
entidade, Sr. Ayrton Girão.

.

A diretoria da ABRASCA permaneceu mais de uma

'hora
.
no .gabinete do Ministro Simonsen, discutindo

aspectos operacionais da comissão de valores mobiliários

(CVM). O Sr. Ayrton Girão agradeceu ao ministro o

acolhimento das sugestões da ABRASCA, entre as .quais
está a presença de representantes da iniciativa privada na

diretoria da CVM, que será uma autarquia vinculada ao

.Ministério da Fazenda, cujo presidente terá assento no

Conselho Monetário Nacional.
Para o diretor Frederico Gerdau Johannpeter, a CVM

terá condições de funcionar com plena autonomia a partir
de meados do próximo ano. Antes disso, suas funções
serão 'exercidas provisoriamente pelo Banco Central. A
diretoria da ABRASCA, que já fez várias visitas a

legisladores, para esclarecê-los sobre os .dois projetas,
pretende continuar estudos sobre o assunto, pois há

possibilidade de surgirem emendas no congresso, para
aperfeiçoar a CVM e a lei das S.A .

- A comissão de valores mobiliários, com seus -poderes,
vai criar um grau de confiabilidade maior no mercado,
eliminando certas patifarias como as que ocorreram em

1971. A médio prazo, já se notarão os efeitos da criação
da CVM e da nova lei das S.A., com o maior movimento
das bolsas e maior .oferta de recursos para a capitalização·
das empresas - disse o vice-presidente da ABRASCA;

O diretor da' ABRASCA, Sr. Rogério Martins, ao ser

indagado sobre as sugestões da bolsa do Rio de Janeiro

,quanto aos fundos do Decreto-Lei 157, lembrou que
"bem ou mal, o sistema ainda funciona razoavelmente;

.ninguém quer acabar 'Com o 157, mas aperfeiçoá-lo. Os
fundos do 157 estão não somente ajudandc o mercado

primário, mas se constituindo num forte apoio à liquidez
oferecida pelo mercado secundário".

Cooperativa gaúchá quer
fabricar óleo np 'rã

o. diretor de ·Comércio exterior da Cotríexport S.A., José Maria

Lopez Muniz, seguiu ontem para o Irã. onde negociará o projeto'
da cooperativa tritícola serrana (Cotrijui) para construção de uma
indústria de óleo de soja naquele país. A planta industrial

projetada é do mesmo porte e característica da que' a cooperativa
.

tem no Rio Grande do Sul, operando" numa etapa-inicial, com um

consumo de 3-00 mil toneladas anuais de soja em grão.
Posteriormente, essa capacidade operacional poderá ser' arn

.pliada para esmagamento de um milhão de toneladas de grãos por
ano, abrindo um novo mercado para o produto gaúcho, além da
venda, de "know-how" para instalação da indústria, a Cotrijuí
objetiva principalmente a. abertura de novo mercado. O diretor da

empresa exportadora da cooperativa acredita que dificilm�nte os

irananos permitirão a participação de capital brasileiro no empre-
endimento. '"

"Os pr!meiros Contatos entre a Cotrljui e o governo do Irã foram
mantidos <ttravés do Banco do Brasil, que está 'coordenando essa

operação f\le exportação de ,tecnologia. Além da planta industrial,
os irania�s estão interessados num projeto de terminal graneleiro
que também s�nÍ oferecido pela Cotrijui, construtora, em Rio
Grande.

Descoberto gás�natura'-
na fóz do rio Amazonas
A Petrobr� informou 0ntern a descoberta .de gás natural ,no

. campp de Pirapema, na Foz do Amazonas, a 3,2 quilômetros do

, Poço"I),oneiro l-ApS-lO; que vinha sendo perfurado desde março
deste aoo.

O gás foi localizado na 2Pna superior do poço, entre 2.520 e'

2.530 metros e os técnicos estão avaliando as suas reseivàs reais,
estimadas em mais de 2,5 milhões de metra. çúbicos diários. '

O ,poço foi perfurado próximo a bOl;da da anomalia (situação
geológica favorável a ocorrência de petr6leo ou gás) de 30 hn2,
situada no centro de uma estrutura sedimentar de HlOlan2
encontrou as arei.as produtoras do gás em n'ível de 60 metros

abaixo do poço pioneiro o �-APS-IO.
A Petrobrás infbnnou ainda que a plataforma semi-submer.;sível

"sedco 702", que perfurou o l-APS-IO, deverá, perfurar' novo
poço pioneiro. cujo prefixo será - APS-220.

-�
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RELATÓ.RIO DA DIRETORIA

Em atenção às disposições legais' e estatutárias, temos o prazer de submeter

à apreciação dos Senhores Acionistas, o Balanço Geral, Demonstração da Conta Lucros

e Perdas e· demais documentos referentes ao exercício encerrado em 31/12/75.

.Os dados contantes desses documentos, evidenciam, claramente, ii real situação
da empresa, dispensando, em nos.so entender, outros comentários. Não obstante, estare
mos à disposição dos senhores acionistas para qualquer outro esclarecimento.

Urussanqa, 05 de março de 1976
Genésio Mazon Moacir Antonio Possamai Thomaz Edison Dorninques
Dir. Presidente Dir. Financeiro Dir. Técnico

BALANÇO ENCERRADO EM 31/12/75

ATlvo
DISpot-JíVEL
Ceixe
Bancos.

REALIZÁVEL
Suinos Reprodução.
Suinós Terminação , , .. , , .

Matéria Prima pfR.ação . . , .... ,

Mercadoria p/Revenda.
Material p/Eq'uipamentos . . ',., .

Es-toque de Adubos.
Insumos Modernos Balasil .

AdiaR.tamento a Fornecedores
Conta Correntes
Bancos C/Vinculada.

27.231,10
88.305,95 115.537,05

76.322,69
87.125,78

1.030.855,30
447.649,19
38.271,24
47.416,00
88.350,00
20000,00
47862,83
34.932,37

1 918 785,40'
2.895.388,80
617.666,90
&6861,ÓO

2,190.860,90 4.109,646,3D

Clientes .

(-) Titulas Descor1tados , '

(-) Fundo p/Devedores Duvidosos

IMOFlILlZADO TÉCNICO
Instalação p/Suinocultura z •

Plantel de Reprodutores.
Poços Arfesianos .

Edíficaçóes p/Fábrica de Ração.
Equipamentos p/Fábrica de Ração .... , ... , , ..

Balanças p/Pesagem
Eq,uipamentos p/Oficina , .

Méquinas e Implementas Agrico/as
Semoventes
Bib'lioteca

270.093,78
244.431,44
177.664,00
318.188,62
130.405,34
52.055,60
38.403,24
58.863,00
1.000,00
959,90

179.000,00
19.365,00

282.684,51
1/8.16.4,96
572.452,26

2.463.731,65
157.211,27
132.190,06, 2.488.752,86

Terrenos.
Imóv_eis p/Escritório.
veicutos.

.

Móveis e Utensilios , , , .. ' , .. , .

Construções
Total do Imobilizado Técnico ..... t

, , .... , • , • ,. ".

(Mais) Bens Ativos C/Correção
(Menos),Depreçiação S/Va/or Original � .

IMOBILIZADO fINANC,EIRO
Ações.
Quotas
Empréstimos Compulsórios Eletrobrás.

RESULTADO PE�DENTE

Despesas Diferidas.
COMPENSAÇÃO
,contrato oe Seguros _ .

TOTAL DO ATIVO , . , . , .. , .

877,50
360,00

12.463,53 13.701,03

22.278,56 22.278,56

500.955,00
,

Cr$
500.955,00

7.250;870,80

PASSIVO
EXIGíVEL
Bancos C/Empréstimos
Bancos C/Cauçáo, .

Fornecedores
Salários ·e Ordenados a Pagar.
Encargos Sociais a Recolher

Provisão p/Encargos Financeiros.
Provisão ottmoosto de Renda.

NÃO EXIGíVEL

2.063.224,18
291.666,63

2.313.073,68
54.129,43
36.954,17
129.234,27
119.480,00

.

5.007.762,36

1 200000,00
145.792,71
3ó1.384,00

- 11.672,67
11.909,91

Capital ..

Reserva de Çorreção Monetária p/Aumento deCepitel.
Reserve de Manutenção de Capital de -Giro Préprio.
Reserva Estatutária

Correção MonetÉ3.ria das Depre.ciações
RESULTADO PENDENTE

1.403. r59,29

161.329,37
102.300,78
74.764,00

Lucros Suspensos .

Lucro do Exercicio
Receitas Antecipadas

- COMPENSAÇÃO
.

Seguros Coritratados .

TOTAL DO PASSIVO., ... ,." ...

33�.394, 15

500.955,00
Cr$

500.955,00
7,250.870,80

DEMONSTTRAÇÃO DA CONTA LUCRQS E PERDAS

DEBITOS
UNIDADE REPRODUÇÃO DE sumos
Custos Diretos de PiGduçãà .

Custos Indiretos .

Custo dos Rê/produtores ,vendidos .,
..... " ....

tJNIElADE TERMINAÇÃO DE SUlNOS
Custo dos Suinos Vendidos

De.spesas Gerais �'" ..

UNIDADE FÁBRICA DE RAÇÃO
Custos Industriais Diretos
Custos Indiretos ..

UNIDADE REVENDA DE MERCADORIAS

,).

520.796,57
537972,50
438491,91 1.497.260,98

513.066,20
316.260,63 829.326,83

6331374,00
1.390.224,08 7.721.598,08

1.-770.025,.66
461.308,54 2.231.334,20

Custo de Mercadoria Vendida

Despesas Gerais
'

..

UNIDADE P130DUÇÃO AGRíCOLA
Custos Totais

UNIDADE PRESTAÇAo DE St:RVIÇOS
Custos Totais

TOTAL." ....

125.854,92

149.334,85
Cr$ 12,554.'709,86

CREDITOS
RECEITAS OPERACIONAIS
Venda de Reprodutores Suinos
Venda de Slji,ws Terminados.
Venda de Rações e COnl-;entrados

ReYf;nçla de Mercadorias.
VenG'a de Prociu/os Agrícolas.
Prestação de Serviços , .

Comissões S/Representações
RECEITAS N/OPERACIONAIS
Descontos obtidos. '

715.908,24
521.129,9,3

7.568.879,09
2 185.728,16

9.535,50
207.969,65
165017,00 11.374.167,57

Paulinelli expõe bases para
um� boa política de preços

o Ministro da Agricultura, Alisson
Paulinelli, pronunciou-se contrário ao

projeto do deputado Herbert Levi
(ARENA-SP)

.

que propunha a garantia de
uma margem razoável de lucro, para o'
produtor, .inclusíve computando-se o

investimento, na fixação dos preços
mínimos agrícolas .

Em sua ínformação
:

ao senado o

ministro Paulinelli acentua que uma

política de preços agrícolas, em termos

gI o b ais, não deve ser estabelecida
unicamente em termos de custos de Paulinelli.'Todo o mercado deve ser estudado

produção mas tem de corsiderar, também, de prodsção é superior ao preço
OS diversos elementos que compõem um internacional.
mercado, sobretudo a posição relativa da b) produtos voltados principalmente
oferta e da procura para o abastecimento interno, porém sem

Es�larece que a cormssao de necessidade de proteção. Neste caso, sua

financiamento da produção vem fazendo ímportârsía. é garantir o - suprimento
levantamet;tos para :s!abe1ecer os preços" n o rm al da' . dem a nd a"1 i n te rn a.

mas ,a titulo pre?ano .e�; função.da Principalmente nos produtos de' maior

9uahdade e dl�pombihdade, das elasticidade de preço de ofertayeguenos
mformaç�e�. Só em ',Junho de 19�7 e q'll;e erros no planejamento da política deverão
se concluirá um projeto de pesquisa mais c aus ar significantes instabilidade na

p�funda sobre os custos Ade. produção. I produção, acarretando, em corsequência,
Ainda que de alta relevância para a custos adicionais à sociedade.

fixação_ dC6_preços ,�ínimos, o. custo de c) produtos voltados à exportação, .

produçao �ao é o uniC� detenrunante do para os quais o país exerça virtual poder
preço, pOIS o seu mve1, depende das de monopólio ou possa exercer, pelo-
expectª'tJv� do �er�ado .mtem? e menos, alguma pressão sobre os preços.
externo, �em dos objetivos �aJ.s gerais no Para tais produtos, o conhecimento do
Plano N�Cional. de Desenvolvimento. custo de produção se faz necessário se o

:DepOIS �e informar que cada pro�uto país pretende adotar uma política racional
tem merecido um tratamento própno e de produção e exportação, explorando as

em
.
separado, e�clarece qu; sao as oportunidades que as condições de

seguintes as considerações. básicas para mercado lhe oferecem,
fixação das preços:. d ) produtos voltados para a

a)
_ produ.tos volta.dos para,. o exportação, para os quais o país seja

abast�Ci�ento mter�o � �b]eto .da poht1�a me.ramente uni tomador �e preços e sem

econormc� de substituição de importação nenhum programa interno que vise
o conhecimento dos custos de produção, alteração das vantagens comparativas a seu

nest;e, caso, é fundamental p.ara que a. favor. O preço relevante a ser dado, nesse
poht�ca �� preç?s possa -se onentar com caso, é o do mercado in temacional
respeito a intensidade com que a proteção (depois da decomposição FOS/Porto de
deve ir sendo removida, dado- que .o custo Exportaçãe),

Construtores'da Ferrovia Ido
Aço têm encontro 'com Geisel

Os dirigentes da s 25 empreiteiras
contratadas pela Engenharia Ferroviária
S.A - Pngefer - para construir o primei
ro trecho da ferrovia do aço esperam
ouvir hoje do Presidente Geisel, no encon

tro que Se realizará naquela cidade do
sudoeste de Minas, uma palavra de tran

quilidade sobre a liberação dos 'recursos

para manter as obras nun ritmo que
permita sua conclusão dentro dQ prazo
inicialmente previsto - 1979..

A substancial redução da cota de recur

sos que seria liberada .até o final deste ano

trarstornou em parte o plano de trabalho
das empreiteiras, mas até agor.a, em sua

grande maioria, elas se mantiveram dentro

do cronograma, embora outras, em decor
reência da confissão da Engefer de que
estava em dificuldades para liberar o total

previsto, já tivessem iniciado a dispensa de

operários, fato que,· pelo menos oficial

mente, não é (lo conhecimento da subsi
diária da _Rede Ferrovíâría Federal.

Um dos empreiteiros, Zaldi Toníolo,
diretor técnico da Toniolo, Busnello S.A.
- encarregada da construção dos túneis
do lote 4 - comentou que os empreitei
ros já concordaram com a Engefer em

autofinanciarern a obra, tal como foi

solicitado, mas se preocupam com o ex,

cepcíonal volume de recursos que a em

presa contratante terá de dispensar no

próximo ano para ressarcir as empreitei
ras, pois as verbas deste semestre se

somarão as de,l977.
O sr. Zaldi Toniplo achou elogiável a

atitude da empFesa, que, embora depois
de certa demora, comunicou a impossibili
dade de dispor este ano de todos, os

recursos programados e, .em seguida, con
vocou os empreiteiros a encontrarem uma

solUÇãO juntos - a do autofinanciamento.
.Lembrou por�m que o- endividamento

das ympresas com a compra de equipa
mentos, muitos deles importados, para a

execuç�o da cQmplexa ligação ferroviária,
que _atravessa uma região extremarIX'l-nte
acidentada - ó tÚIl.el _da Serra qa Manti
queira, com 8 mil 666 metlÜs; será o

maior do país - as obrigará a refazer seus

planOS de trabalho a partir de agora se

não se vislumbrarem perspectivas, no en�

contra de amanhã, de uma cobertura

,-

I

financeira adequada e oportuna
Os empreiteiros acham, no entanto,

que a ferrovia do aço é uma obra írrever
s'ível e que de um modo ou de outro o

Governo Federal encontraruma formula
.

para, concluí-la. O mesmo afirmou um

porta-voz da Enge fe r, esclarecendo que a

ferrovia é obra prioritária do Governo,
Quanto à dispensa de operários, esclareceu
que 'a contratante não .compete assuntos
de cozinha das .empreiteiras, mas exigir
delas o cumprimento do cronograma, o

que até agora vem sendo feito .

O pátio ferroviário de Jeceaba, um dos
trêS pontos a serem visitados hoje pelo
Presidente Geisel, é .o maior em constru

ção na América do SUl - tem 4 mil 700
m de extensão, largura (maior) de .600
.metros e 2 milhões 800 mil metros

quadrados de área U;tal. A construtora
Ferreira Guedes, responsável pelo pátio
(lote 5) já executou 8 milhões ,500 mil
metros cúbicos, de tejraplenagem dos 10
milhões previstos. '.

. ,

Em implantação. em Jeceaba, a 10

quilômetros da sede do munícípío, o

patío fará a conexão entre a ferrovia do

aço, a linha centro da Rede Ferroviária
Federal (Belo Horizonte=Rio) e o ramal
de \ Paraopeba (de Joaquim Murtinho a

Belo Horizonte).
Convergirão para o patio ramais de

mineiros·e de produtos acabados, todos
com grande fluxo de C3.1'ga. Ele está
localizado no trecho de -maior densidade
de tráfegQ entre Belo H�rizonte' e Volta.
Redonda. Duas linhas diretas ficarão per-

'

manentemente livres para passagem- de
trens, havendo inúmeras outras par:a com
posiçãO e recomposiç,ãô de tI'ellS e desvios

para as o.ficinas de manutenção pesada de

vagões e locomotivas do pátio .

Ao todo ,haverá 60 quilômetros de
linha no patio, que de uma s6 vez poderá
abrigar 5 nili vagões € 400 locomotivas.
Outro pártio em eosntrução é o de Itutinga.
Ele se destina basicamente à recomposição
de trens. Praticarnent.e d� s,eis em seis

quilômetr� da ferrovi a haver� um patio
- com 1 mil 600 met�os - para permitir
o tráfeso continuo deI trens..D 'controle.
eletrônico_ permitirá a liberação de um

trem de trêS em três minutos.
'

/

_REUN-IDAS SIA
TRANS-�OR'TES COLETJVOS42.142,73

33.092,57
22.794,04
72,204,30 170.233,64

Visando melhor'ar cada .vez mais seu atendimento ao público usuário,
informa que a partir -de 10. DE JULHO DE 1976 passou a operar as linhas:

Juros Ativos ..

Frete C/Receitá
Outras Receitas.

RECEITAS INTERNAS
Nascimento d,e Leitões

Produção Agricola .

Fornecimento de Rações .

Fornecimento de Mercadorias' .

TOT.AL DOS CRÉDITOS
.

463.928,05
17.947,80
603.633,44
27.100,14

,

Cr$
1.112.609,43
12.657.0tO,64'

� Indús,ria de Plásticos S.A.

CGC-M F 82.956.889/000-1
Capital Autorizado - Cr$ 10.518.000,00
Capital IlJ.tegraliiado - Cr$ 9.655.000,00

'Comur{icamos aos senl]ores acionistps ql�e" em 'reunião desta

data, a Assembléia Geral de Ac;ionistas desta Empresa apro
vou a elevação .do capital social au\orizado de Cr$

.
9.655.000,00 para Cr$ -.:10.5.18.000,00, mediante subscrição
particular de 863.000 (oitocentas e sessenta e três mil) açges
,ordinárias do capital social da !NPLAC - Indú,stria d.e Plásti
cos S/A, obser-vàdas as seguintes condições:

a) O valor da integralização deverá corresponder a 100%
(cem por cento) das, eu me!hor, do total das açõ.es subscritas.

b) O prazo para a subscrição das áçõe� será de 35 (trinta e

ctnco) d�as, a contar d<l data da primeira publicação deste
Aviso. .

-

c) Os aluais aciofl istas .terão direito de preferência na aqu i

s�ção das ações, na proporção do li1úmero de ações que possui-
rem.

'

d) O prazo para exercer o direitp de preferência é de 30
(-trinta) dias, ;l' contar da data da primeira publicação deste
Aviso. o que poderá ser feito junto ao Escrftório Centra,'
desta Sociedade. em Biguaçl,l (se).

Biguaçu, �O de jUnho de 1976.
A DIREl;ORIA

FlORI.ANOPOLlS SÃO MIGUEt DO OESTE

,também com CARROS LEITO equipados com .modemas Cé1rro!--erias, propor
c�onanr;lp viagens altamente contatáveis, tranquilas e seguras•.
Partidas' de

Ur-,ussanga, 31 de dezembro de 1975

eJuarez Bittencourt
Tec .. Conto CRC'no 2954 ...

Moacir Ant. Possamai
Oiro Financeiro

Genésio Mazon
Dir. Presidente

TUBARÃO - SÃO PAULO
PARECER DO CONSELHO FISCA_L

OS abaixo assinados, membros efetivos d'o·Co'!1selho Fiscal dal;JAGRO S/A - Em-
'

presa Técni-ca de Agronomia, no cumprimento de suas atribuiç,ões Leg?is, verificaram
detalhadamente o Balanço Geral, Demonstração da Con.ta Lucros.e P,§)rdas'e demais dócu-'
mentos relativos às. operações realizadas no exercício encerràdo em 31 de dezembro de

1975
'

-

Certificados de sua exatidão e perfeita ordem, são de parecer unânime que as

mencionadas' contas, bem·como todos os atos pratiçados pela Diretoria._no decurso do

exercício '(indo, _devam merecer a mais absoluta ap�ovação por parte dos Senhores Acio-

nistas, na próxima As?emb!éia Geral Ordinária.'
.

Uruss-anga, 05 de março d,e 1-976

SÃO MIGUEL DO OESTE: 17:00 horas

FLORIANÓPOLIS: ',19:30 horas
TUBARÃO: 17:45 horas

SÃO PAULO: 20:45·horas.

Octacil'io Malan
. Afonso Back Jua,ez ,Biitencourt

�------��------------------�.-�----------------�.-----��---------��----��----�----------�------------�.�--------.---------,----------,�.----
_ ..:....,

AVISO/.



...

o ESTADO - 02 de julho de 1976 - Página 7

Um gol "Italo-braslleiro"
a promessa de Dario

,

Porto Alegre _ Recebido por mais de

500 torcedores do Internacional no Aero-

� porto Salgado Filho onteIFl a tarde, o

artilheiro Dário, contratado ao esporte

por Cr$ 1 milhão e 500 n_UI, chegou ao

sul prometendo marcar nnlltos gols pa_:a
ajudax: seu clube a sagrar·se octocampeao

gaúcho. . .

Hoje de manhã, Dario partiCipará do

primeiro treino de conjunto � Int�ma�
cional e será escalado pelo técnICO Minelli

para estrear domingo contra o Esportivo,

quando pretende marcar o gol que deno-
. minou "italo-br�ileiro", em homenagem a

colonia italiana de Bento Gonçalves. En

tretanto, o artilheiro só poderá estrear se

a CBD liberar sua condição de jogo, o que

está sendo apressado pelo supervisor do

, Jinternacianal, Carlos' Duran.

Aos 30 anos, mas com o mesmo

humor infantil que o caracterizou como
.

artilheiro do Campo Grande, Atlético Mi:
neiro e Esporte Recife, Dario fez uma

promessa difícil de cumprir na chega a

Porto Alegre: ser o artilheiro do atual
campeonato. Isto significa que precisará
superar Alcino e Neca, do Gremio, que já
marcaram 13 gols.

Finalizando, o novo jogador do
Internacional lançou um slogan para Il

cornpanhar seu início de carreira no sul:
"com o Dadá em ação, gols em profu- .

são". E os torcedores do Internacional já
começaram a repetir a' frase folclórica
cOmo se fosse uma profecia, de mudar. a
incômoda situação do campeão brasileiro
no campeonato gaúcho: vice-líder, dois

pontos atrás do Grêmio.

.

Canecos venceu Campeonato
Chapecó (Sucursal) - Terminou o cam

peonato regional de futebol de salão,
"

promovido pela liga Oestina de Futebol

-de Salão. O campeonato teve três entida-

des participantes, cuja clàssificaç�o final

foi a seguinte: O Canecos F.C. venceu nas

categorias adulto e infantil, tirando segun
do lugar na' categoria [uveníl. O Grêmio

;

Esportivo Industrial venceu na categoria
juvenil e obteve segundo lugar nas catego
rias adulto e infan til. Essas duas agremia
ções aguardarão o chamado da Federação
para a disputa do campeonato estadual de
futebol de salão. O outro clube partici
pante, que obteve terceiro e último lugar
em todas as modalidades, fui o 'Esporte
Clube Palmeiras de Saudades.

Eder Jofre X Gimenez,
"luta para 10 assaltos

,São Paulo - Em luta 20h45m

programada para dez assal- Aos 40 anos, Eder Jofre
tos; com luvas de seis on- está em boas condições físí

ças, Eder Jofre engrenta o cas e tem demonstrado

espanhol José Gimenez ho- muita disposição nos treina

jé lã noite, no ginásio do mentes. Na tentativa de te

.Corintiam, em seu quarto cuperar a coroa mundial
.

combate visando a recupe- dos penas, já derrotofEnzo

ração do título mundial Faninelli em março e Mi

dos penas. Ele é o décimo chel Lefevbre e Pasquale
do ranking e diz que está Morbidelli em maio, todos

preparado para recuperar a' por nocaute. Apesar de

coroa perdida. fora do rin- considerar Gímenez tecnica

gue. A luta será transmitida mente superior a esses ad

para o Rio pela Tv Tupi. versãrios, Eder admite no-

. 0_ :!j:�-,c�peão sul-ameri-, .cauteâ-lo amanhã;
cano dos moscas, Servílío _: O problema da enver

de Oliveira,' fará o combate
.

gadura não vai dificultar
, semi-final, contra o carioca minha maneira de lutar.
Gílton Salomão, em dez as- Vou procurar encurtar a

saltos, . pela categoria dos distância, como sempre fa

galos. Diógenes Pacheco X ço com adversários mais al
João Merencío (12 assal- tos, e tentar miná-lo com

tos), pela disputa do título golpes na linha da cintura.

brasileiro dos meios-médios- Gimenez, um cigano es·

-ligeíros; Aparecido Batista panhol, é de porte atlético
X Augusto Denys, na cate",',

! mais avantajado que Eder.

goria dos leves, em seis Chegou a São Paulo domino

assaltos, completam o pro· go e, em seu segundo trei
grama, que começa às no, contra o "sparring" Ja-

van de Oliveira, demons

trou boa mobilidade e pe
gada forte. Mesmo conhe
cendo as qualidades, de

Eder, o espanhol diz que
. veio disposto a derrotá-lo:

- Ele é bom, mas VOu

partir para a luta aberta,
tentar o nocaute. Vi, pela
televisão, a luta contra José

Legrá, quando Eder con

quistou o título mundial
dos penas .. Sei como ele

luta, não tenho medo de

enfrentã-lo no Brasil.

ANDER S/A
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RELATÓRIO DA DIRETORIA

..

mas não foi possível.
A equipe paulista preci

sou jogar somente o primei.
ro tempo para vencer o

Paraná por 3xl, depois d�
chegar com facilidade aos

3xO no primeiro tempo. O
treinador Moreira, assistin
do os jogos, manifestou o

seu otimismo na partida
desta' noite contra o Para
ná, afirmando que a seleção
catarínense se equivale tec
nicamente aos dois adversá
rios. "O nosso time se equí
vale a São Paulo". Esta
afirmação deixa claro, se

gundo o técnico, que, Santa
Catarina tem condição de
disputar (). título.

São Paulo venceu com

Artur, Romão, Claudio,
Maurício e Daniel, o Paraná'
de Garrete, Femando, Air
ton (Carlos), Silveira e Mi
guel (Santa Maria): Os gols"
foram marcados por Maurí
cio, Romão e Claudio, para
São Paulo; e Carlos para o

Paraná. Pepe, com uma a

tuação destacada, mostrou

porque é o melhor juiz
catarínense,' auxiliado por
Odair Creazzo (SP) e Alta
miro Costa (PR).

AGRADECIMENTO E CONVITE
PARA MISSA DE 7� DIA

A Família de NERY MORITZ, ainda consternada pelo seu

falecimento, agradece as manifestações de pesar recebidas e

convida parentes e amigos para a missa de 70. dia, que man

dará celebrar no dia 02.07.76, sexta-feira, às 18,30 horas na

Capela doAsilo Irmão Joaquim (Maternidade Dr. Carlos Cor
rêa) Av. Mauro Ramos.

Antecipadamente agradece.

A SUBSECRETARIA DE SERViÇOS GERAIS I:.
DP PATRIMÔNIO, leva ao conhecimento dos interes
sados que designou Comissão composta 'de 3 ltrês)
membros, presidida pelo Sr. HIRAM DO LIVRA
MENTO, para recebimento de propostas, visando a

aquisição do terreno para a construção do Depósito
Central de Medicamentos (DCM), do INPS em FLO-
RIANÓPOLIS - SC. .'

As propostas deverão ser entregues até as 14,00
�ora� do dia 06/08/76 no Edifício INPS, 60 .. andar, ,..

s�o a Praça Pereira Oliveira, em Florianópolis e deve
rao ter validade de, no mínimo, 90 (noventa) dias.

Os terrenos o.ferecidos deverão ter uma área de

5.�00 a 8.000m2, com todos os melhoramentos pú
blicos que possui a cidade, bem como ser localizado
em, lugar de fácil acesso, inclusive a caminhões de
grande porte.

Florianópolis, 28 de junho de 1976 Túlio Ignácio Podiacki
CPF 002.653.579

s •. Catarina estréia esta noite contra
o Paraná sem contar'com,Marcelo

Marcelo é o grande des

falque da seleção catarínen
se que estréia esta noite no

ginásio Ivo Silveira, dando
. sequência ao Zonal Sul do

Campeonato Brasileiro de
Futebol de Salão reunindo
as seleções de Santa Catari
na, São Paulo e Paraná. O
treinador Moreira, junta.

.

mente com todos os atle
tas, assistiu a vi tória da
equipe paulista na noite de
ontem sobre a paranaense
por 3xl, na abertura do
certame. Ontem ã tarde, na
sede da Federação, foi rea

lizado o Conselho Arbitral,
quando foi elaborada a ta
bela e autoridades dos jo.
gos.

Para a sua estréia esta
noite, o treinador Moreira
vai colocar na quadra Zo
mer (Colegial), Maurício

. (Iee), Remaclo (Colegial),
Frederico (Besc) e Nenem
(Colegial). O garoto Marce
lo, machucado na decisão
do Citadino, está fora do
torneío classificatôrio que
vai apontar dois times co

mo finalistas. O massagista
Pires tentou de todas as

formas recuperar o jogador

INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE PESCADO

Senhores Acionistas:
Atendendo as determinações legais e estatutárias, submetemos à apreciação de

V.Sas. o balanço geral e o demonstrativo da conta de lucros e perdas relativos ao exercício
encerrado em 31 de dezembro de 1975, acompanhados do parecer do conselho fiscal.

Pelos documentos referidos, que mostram os resultadas obtidos no ano findo, teráo
os senhores acionistas os elementos necessários para julgarem da situação desta socieda

de, permanecendo a diretoria à disposição de todos para quaisquer outras explicações
quedesejarem.'

.'

Serraria, São José, 01 de Abril de 1976

Angelo D'Errico - Dr.Presidente
CPF 008.918.199

Zilma Reinaldo - Dir. Fiqanceiro
CPF 029.842.969

BALANÇO GERAL ENCERRADO EM 31/12/75

'DISPONíVEL
Valor das Contas ..

REALIZÁVEL A CURTO PRAZO
Valor das contas

. REALIZÁVEL A lONGO PRAZO
Valor das co.nias

IMOBILIZAÇÕES TÉCNICAS
Valor das contas

IMOBILIZAÇÕES FINANCEIRAS
Valor das contas

PENDENTE

'A T I V O

Valor das contas .

"
.

CONTAS DE COMPENSAÇÃO
Valor das contas' .

TOTAL DO ATIVO .

57.300,01

733.557,7.2

22.302,58

7.371.767,61

6.152,00

628.013,11

4.657.385,38
13.476.478,41

365.802,46

1.495.505,34

6.942.875,29
.

14.909,94

4.657.385,38
13.476.478,41

DÉBITO
DEMONSTRATIVO DE RESULTADO

2.612.146,07

EXIGíVEL A CURTO PRAZO
Valor das contas

EXIGíVEL A LONGO PRAZO
Valor das contas

NÃO EXIGíVEL
Valor das contas

PENDENTE
Valor das contas

CONTAS DE COMPENSAÇÃO
Valor das contas

TOTAL DO PASSIVO .

PASSIVO

Zilma Reinaldo
Dir. Financeiro
CPF 029.842 969

Serraria, São José, 01 de Abril de 1976

Carlos Alberto Philippi
.

CPF 029744529

Serraria - São José (SC), 31 de dezembro de 1975

2.612.146,07

Angelo D'Errico
Dir. Presidente
CPF 008.918.199

Valpir Braz da Silva

Reg. CRC-Seno 4.386�
CPF 057.132.509·

PARECER DO CONSELHO FISCAL

Os abaixo assinados, membros do Conselho Fiscal da ANDER S/A. INDÚSTRIA E

COMÉRCIO DE PESCADO, após procederem os exames de todos os documentos e demais

peças contábeis, referentes ao Balanço Geral encerrado em 31 de dezembro de 1975, por
unanimidade resolveram aprovar os referidos documentos por encontrá-los em ordem e

exatos, e por isso, recomendam, à Assembléia Geral dos acionistas a sua aprovação
total do Balanço Geral, demonstração da COnta de Resultados, oernáis anexos, referentes

àquele exercício.

José Wilson Pires'
CPF 047.598.699

Valor das contas

CRÉDITO
Valor das contes

•• COHAB/SC
.. .. .

•• COMPANHIA DE HABITAÇÃO DO IESTADO DE SANTA CATUINA

I

SUPERINTENOENCIA REGIONAL

EM SANTA CATARINA

AVISO

AVISO
CONCORRÊNCIA PÚBLICA N � 02/76

A Companhia de Habitação do Estado \Ie Santa Catarina - COHAB/SC ,

Sociedade de Economia Mista, registrada na Junta Comercial do Estado sob no.

_37.325;CGC no, 83.8883.710/0001 ,faz saber que se 'acha aberta a Conéorrência
PClblica para construção por empreitada global de cincoenta e sete (57) casa'! do

Conjunto Habitacional de Cocal na cidade de Urussanga Estado de Santa Catarina .

.

O Edital contendo os- detalhes da presente licitação, encontra-se afixado na

Portaria da Sede Social da COHAB/SC, sita à Rua Almirante Lamego no. 2 'em
Florianópolis/SC,

ã

disposição dos interessados, nos dia'! úteis, no horário comercial
de 08:00'às 18:00 horas.

As informações pertinentes ã Concorrência Pllblica; serão prestadas no endereço
acima, onde igualmente poderão ser adqui ridos os Cadernos de Encargos e demais
elememos necessários à qualificação prévia das empresa'! interessadaS e à apresen
tação das propostas.

Florianópolis, .24 de junho de 1976•

TELMO RAMOS ARRUDA
Diretor Presidente • I

EDITAL - TOMADA IDE PREÇOS N � 44/76.
A COMPANHIA CATARINENSE OE ÁGUAS E SANEAMENTO - CASAN -, sociedade de

economia mista, registrada'na Junta Comercial do Estado sob o no. 34.438, CGC do Ministério

da Fazenda no. 82.508.433/001, com sede à Rua Tiradentes no. 17, em Florianópolis - SC,
torna público que fará realizar no dia 14 '(quatorze) de julho de 1976, às 15:00 (quinze) horas,
em sua sede social, TOMADA DE p'REÇOS no. 44/76, entre firmas previamente cadastradas,

para contratar a execução de OBRAS CIVIS nos Sistemas dfil. Abastecimento de Água das

cidades de SANTA cscru» e .FRAIBURGO - SC, compreendendo: SANTA CEC(LlA: Barra

gem de Captação e Estação de Recalque - Adutora de Água Bruta - Eta -'- Estação Elevatória e

Reservatório de Distribuição - Rede de Distribuição e Escritório da Filial.

FRAI BURGO': Captação e Estação de Recalque - Adutora de Água Bruta - Eta - Estação
Elevatória, reservatório de Distribuição e Elevado e Rede de Distribuição.

Um Conjunto de especificações, detalhes e demais elementos sobre a Licitação, denominado
. I-ASTA DE L1CITAÇAO, poderá ser adquirido na sede da CASAN, mediante o reembolso das

despesas de reprodução no valor de Cr$ 300,00 (trezentos cruzeiros).
Florianópolis, 28 de junho de 1976.

A DIRETORIA

Para passar num concurso não basta
você estuda r de tudo um pouco ou.
ficar perdido no meio de papéis,
sem saber o que fazer. Você pre
cisa estar habituado com o tipo de
questões que vai ter que
responder e, claro, vai
ter que estar por den
tro da matéria. Para
facilitar tudo isso, che-

, gou a Presto. La bar, que
.

montou um' Centro de
Tre i namenta de Pes
soal. A Presto Labor
tem uma longa experiên
cia no Rio de Janeiro e

em Brasília e vai por toda esta expe-

I

riência a serviço de você. Inicialmen-
.

te, haverá cursos para Progra-
mador de Computadores, Auxi
liar de Escritório, Auxiliar de
Serviços Gerais e de Desen-
volvimento de Secretárias.

Todos estes cursos

serão intensivos, prá
ticos, com\ farto mate

rial, métodos extrema
mente eficientes e

começarão dia 5 de
julho. A partir de age-

.

ra, quando você pensar
em concursos, pense, tam-

bém na Presto Labor. Nunca
foi tão fácil passar.

Moi.ores 'informações, no • PRESTO LABOR

.

Centro de Treinamento9 de Florianópolis
Rua Felipe Schmidt, 25 -:- 80. andar

- Edif. Zahia - Cobertura.Fpolis. S C_
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Não se entende, oumelhor,
se eritende muito bem, o mo-

,

tivo do não aproveitamento
dos árbitros formados pela
escolinha de José Carlos Be
zerra. Será sque eles são pio
res do que alguns Tirlonis, 10-
landos, Celsos, Ozorios e FIa
res que andam por aí? O que

estão fazendo com esses juí
zes formados, é um crime.

Mas como tudo que vem por

parte da Federação é perfei
tamente admissível, chega-se
à conclusão da razão.

* * *

Voltou a antiga doença em

João Salum. Ele cismou de ir a

Goiás buscar Lucia no Vila

Nova. Pior se a doença pegar.
* * *

"Yandeir, goleiro do Pal

meiras, jura por todos os san

tos magináveis e imagináveis
de que joaquinzinho contro

lou a bola' com á mão quando
marcou o gol do' Renaux. Eu
rico Martins, o bandeira,
'também jura como ele não co

locou a mão. Empatou.
* * *

Walter Barros está acaili

sando promissórias. Do Avaí é
claro.

* * *

New!Qo Spoganicz diz que

não quer �>\dailton nem por

sonho. Viegas admite seu re

torno e Sérgio Lopes não quer
mais reforços. Família que

reza unida.permanece unida.
Complementando: E sofre
unida.

*. * *

Ademir, depois de 40 dias

inativos, está voltando aos

treinamentos físicos, mesmo

(ainda) com o polegar ges
sado. Lateral acha que já é

exigir demais do atleta.
-Ji: * *

Didi, agora treinador na

Arábia Saudita (fez -um -con

trato milionário), está pen

sando em contratar alguns jo
gadores brasileiros para re

forçar o Nacional Esporte
Clube, seu time. Isto será im ..

possível, e por uma razão

muito simples. Não .existem

jogadores-brasileiros nó mo

mento em disponibilidade.
Se existissem, o Avaí já .teria
contratado alguns. Não é ver

dade, Salum?
* * *

Jorge Ferreira assume hoje
a direção técnica do Palmei- .

ras, com a responsabilidade
de classificar o time e

reabilitá-lo da derrota de

quarta-feira. Difícil a tarefa de

Jorge, mesmo com à sua

competência ja comprovada,
pois o Palmeiras tem dois

ossos duros pela frente: Inter-
� nacional e Figueirense.

* * *

Natanael Ferreira também

deverá assumir hoje o juven
tus de Rio do Sul, só que

numa situação hem mais OÔ

moda. O time játem sua vaga

garantida para a fase final.
* -* *.

Delire Menses rescindiu

com o Palmeiras devidb o

clima de Blumenau (ele não

sabia antes?), ou porcausa de _

uma boa proposta do Juven

tude de Caxias do Sul? Fácil

adivinhar.
* * *

Lncumbê nc ia de

Everton quando entrou aos

40 minutos do segundo
tempo, em Rio do Sul: empa
tar a partida. É a nova tática

de Dacica, revolucionária por
- sinal, de incentivar os jogado

res e fazê-los entrar em

campo com a tranquilidade
necessária. Em tempo: Da

deu continua invicto como

treinador. Ainda não ganhou
, nenhuma, Mas o )\.vaí não tem
pressa, nem a torcida.

A virada de mesa, pela mo

vimentação do interior, parece
inevitável. Antes do jogo de

Brusque, () Carl.os Renaux re

digiu um documento pro

pondo a "virada" O PaJmeiras

assinou e Marci/io e Figuei
rense apoiaram a iniciativa.

Ainda bem que Giuliari é con·
traria, ainda bem.

* * *

O feitíção virou contra o [ei
ticieiro. Â galinha preta 9ue o

time de Blume_!lau entro,tI em

campo contra o Renaux, pra
ticamente despachou o PaI·

meiras.
* * *

_

Alvir Renzi chegou em cima,
da ho�a em Rio do Sul para
apitar Ju'ventus e Avaí. Motivo:

Seu carro "apotou. O cfia em

que Renzi realmente sofrer um

desastre, ninguém acreditará.

Chega Alvir.

Luiz

Aconf sa

situação
do

Sem a chegada de Aureo e os anuncia

dos reforços, Dacica continuou o.ntem

respondendo pelo comando dos jogado
res. O técnico continua a procura de re

forços esua anunciada ch_egada no dia de
ontem não aconte-ceu, sem qu.e nem os

dirigentes nem o preparador físico sou

bessem explicar onde ele se encontrava.

Ele pode nem chegar hoje. Ontem o

presidente João Salum esteve na sede da

Federação onde ficou 'sabendo que o

prazo de encerramento das inscriçóes de
jogadores para atase semi-final foi trans- '

ferido para a quarta-feira próxima, o que
dá mais tempo aotreinador ..

Salum também afirmou que desconhe

ci? o assunto rescisões, embora estando

em sua companhia o conselheiro Walter

Barros, o encarregado de resolver os pro
blemas de Moura 'e Celso. Barros voltou

atrás em suas explicações de que os dois

deviam rescindir quarta-feira ou ontem,
declarando que apenas Celso.estava.por
rescindir. Com isso fi-cou.a dúvida, pois
parece que Áureo ou algum dirigente
mudou de idéia com respeito ao lateral,
que treinou ontem normalmente, assim

como Celso, e pode não rescindir mais

seu .contrato.

TREINOS DE ONTEM
Com o 'assunto rescisão "esfriado" até

a chegada de Áureo, o ambiente dos ves

tiários ontem era de-brincadeiras e a der

rota em Rio do Sul nem era lembrada, a
não ser para motivos de brincadeira ao

técnico improvisado, Dacica.
Os que jogaram toda a partida só foram

ao estádio para a revisão médica. Colo

nezi, sentindo uma pancada na perna di

reita foi medicado mas não deve ser pro
blema para domingo, quando o Av_?í po
derá contar ainda com Danilo e Souza.

Aos demais, Dacica orientou um trabalho
físico e após, por iniciativa dos próprios
jogadores, foi realizado outro treino da

"baba" contra os juvenis.
Para hoje o preparador proqramou uma

maratona pela manhã e um coletivo IElVe à
tarde, em ambos os turnos, trabalhos para
todo o plantel.
GERÊ
Indicado para Áureo pelo ernpresano

Paraguaçu, esteve ontem no Adolfo Kon-

ai

Celso deverá rescindir. Mas ninguém confirma
estamos tranquilos. Acabou a preocupação de vencer por

obrigação, senàoticávamos fora das finais. Antes, depen
díamos dos resultados das outras equipes, mas a coisa
mudou. Agoraeles é que dependem dagente e nós iremos

chegar sem a ajuda de ninguém."

Zé Carlos é o único problema para Sérgio Lopes esca

der, esperando o técnico, o ponteiro es- lar a equipe para a partid.a de domingo contra a Chape

querdo Gerê, que disputou pela Chape- coense. O jogador sofreu uma contusão no joelho e se

coense o estadual até poucas semanas gundo o acadêmico Fernando Wagner, deverá ficar atas

atrás, quando rescindiu o contrato por tado durante 10 dias de qualquer atividade.

falta de _pagamento. Com a contusão de Zé Carlos, Sérgio ainda não defi-

O jogador atualmente .corn 26 anos, niu quem será o seu substituto, o que deverá acontecer no

1,66m--e 65 kg pretende 'passar por um treino coletivo marcado para as 15 horas no campo do

período de testes no Avaí, mas sua contra- BAC.

taçáo não deverá se concretizar com Demonstrando grande confiança na classificação,
'muita brevidade, caso aprovada por Áu- Sérgio Lopes, ontem, antes dos trabalhos para os jogado

reo, pois não pode disputar a fase semi- 'res que não atuaram contra o Paysandu afirmou: "Agora
final. O regulamento do. regional náo

permite um jogador mudar de clube e ser

aproveitado no mesmo campeonato. Gerê
não se. importa com esse detalhe: "Quero

mesmo é ver se fico para o Nacional",

explicou ontem an-tes de participar do co

letivo contra os juvenis.
O ponteiro, que é dono de seu passe,

veio de Caxias do 'Sul (RS), onde estava

mantendo a forma no Caxias e morando

na casa de Cedenir, emprestado pelo In

ternacionatde.Porto Alegre àquele clube.

Sua thegada era esperada por Áureo na

sequnda-Ielra, conforme explicou, mas

�sta não aconteceu porque resolvia pro
blemas particulares. Além da Chape
coense, anteriormente ele já defendeu o

Uberaba e o Goiás.esse pelo campeonato
nacionaldo aba passado.

.

Tumu'lto' em Lagese Tiros
e tentativa de massacre

Lages (Sucursal) - Aos 44 minutos da
fase final. Edson de cabeça - em com

pleto impedimento -, empatou para o

Ferroviário (o Inter vencia por 1 a O, gol
de Zezé aos 32). Daí em diante, apenas
tumulto, brig_as, agressões, tiros e jatos
de água na torcida, que terminaram esta

mad-rugada às 00h31 mino
Tudo começou quando um torcedor,

aos 44 minutos, pulou o alambrado e

ficou dentro de campo ao Ia-do do ban
deira Fernando Guapiano. Cinco minu
tos depois, quando o fraquíssimo juiz
Dalmo Bozzano terminou o jogo, o-lor- .

cedor agrediu com um soco o bandeira.
Em seguida, centenas de torcedores pu
laram o alambrado e passaram a agredir
o -bandeirinha. Antes, quando Bozzano
validou o gol, a torcida já havia invadido
o campo e agredido o trio de arbitragem.
Os policiais- 40 ao todo -, nãó conse

guiram segurar a torcida, mesmo dando
tiros para o ar e pediram socorro ao'

Corpo de Bombeirds. No meio dos tiros,
.

Bozzano e os bandeiras fugiram para o

vestiário. Foi pior. A torcida voltou a

pular o alambrado e ficou fora do está
dio esperando pelo trio .. Enquanto ele
não-vinha, os bombeiros, com Jqtos de.
água, tentavam dissolver o tumulto, mas
em váo. Os torcedores viraram oCorcél
de Bozzano e quebraram o ônibus do
Ferroviário, cuja delegação reqistrou
queixa na delegacia de polícia. Nova
mente Bozzano e os doisbandeiras con
seg.uiram - a torcida não viu - fugir do
vestiário enquanto _0 tumulto perrnane-

.

cia em frente ao estádio, com os mais
exaltados querendo também vira-r G ôni
bus do Ferrin-ho. Na confusão, policiais
que também foram apedrejados, torce
dores e dirigentes foram feridos. �

A renda -foi de Cr$ 36 mil e os dois
times jogaram assim: Internacional -
Luiz Fernando; João Carlos, Airton,
Eduardo e Alvim; Jairo, Leocádio e Muq;
Tenho, Nenê (Zezé) e Maciel. Ferroviário
- Totonho; Helinho, Djalma, Paulo e

PfilQÍrO; Scoth, Edson e Del; Sérgio, Tar-
zan e Betó Lucio (Indio).

.

Blumenau (Sucursal) - Jorge Ferreira
assinou contrato com o Palmeiras e de
verá ser apresentado hoje aos jogadores
como o flOVO treinador. Durante todo o dia
de ontem, Melchior Barbieri aguardou a

chegada de Jorge que encontra-se no Rio
de Janeiro, mas ficou confirmada para
hoje a chegÇl.da do treir'lador. Segundo
Barbieri toda a documentação já foi assi-
nada e Jorge Fen:e((ra faz parte do Pal'mei- A�irmaf1do que a troca de treinadore.s e

ras çii'!sde ontem.
.

.
a derrota diante do Carlos Renaux não-é

Enq.uanto aguardava o treinador, Bar- '. motivo para desespero, Barbieri disse que
bieri recebeu no clu.be diversos jogadores o Palmeiras tem grandes' chances para a

que apresentaram-se para treinar, mas classificação e que deverá ficar entre os

todos os trabalhos foram suspensos pelo 'três colocados do grupo. "Estamos em

pr:esidente, e somente'/hoje no período dq bqa $ituação pois temos duas partidas em
tarde é que será feita a reapresentação casa e destas duas uma com o Figuei-
para realizaç�o do cQletivo que definirá o rense,·noss·o adversário direto nà luta pela
time que enfrentará o Internac,;ionai no classificação. Além disso, antes .da par-
domingo. .

'

tida contra o Renau)\ assinamos um do-
Na "'portunidade, Barbieri deu a ..conhe- cumento para a virada ,de m_esa, o que

Ger o documento assjn.ado pelo Carlos acredito que dará certo."
Renaux e Palm.eiras, cqm o apoio do Mar- Hoje à tarde .:Jorge Ferreira dirigirá o

cílio dias (por telefone) e do Figu�irense coletivo e definirá a eq�lipe para jogar
que segundo Barbieri concordaram tam- contra o Internaciollal domingo no Está-
pém para a "virada de mesa". dia Aderbal Ramos da Silva.

A hora de Jorge Fe11'eira no 'Pãimeiras
, \

Uma contusão no joelho 'afastou -Zé Carlos õa Figueirense. O treinador ainda não decidiu quem irá substituí-lo.

ZéCarl 5 está fora
o time por 10 dias

,

Claudio Wagner _

"Figueira e Renaux vão
-

brigar por uma vaga"
Se na opinião de Sérgio

Lopes, o time está tranquilo
e pode se considerar classi
ficado, junto com o Renaux
e Juventus, Claudio Wa,g
ner tem o pensamento to
talmente contrário. Afir
mou ontem que acredita na
:::Iassificação do Figuei
rense mas que o Renaux fi
cará fora.
- Nós ternos duas parti-

-das fora de casa. O Renaux
tem o AvaLaqui e o Palmei
ras joga duas em casa. O
fator campo e o incentivo
da torcida ajudam muito e

.nisso o Palmeiras leva

grande vantagem. Se a

gente vencer em Chapecó
aí sim as coisas ficam fá
ceis para nós.
Segundo Claudio a briga

será entre Renaux e Figuei
rense, pois acredita na vitó
ria do Palmeiras contra o

Internacional: "Existe a

chance do I nteruacional

ganhar, o que não .deverá
acontecer pois o Palmeiras

tem melhor equipe e joga
em casa. Para' nós seria
muito melho-r se o 'Palmei
r.as perdesse, pois se ven

cermos em Chapecó, esta
remos classificados. Mas,
se a gente ven_cer e eles
também, e o Rénaux ga
nhar o Avaí, teremos que
lutar contra eles em seu

campo, o que não será fá
cil".
Outra hipótese que

CI-audio salienton é a pos
sibilidade. do Renaux per
der para o Avaí e ficar fora
das finais: "Esta é a mais
certa. Se .eles saírem derro
tados, ficarão só com 32

pontos. A gente tem 31' e
em duas partidas chega
r-emos também aos 32 e aí
entraremos, pois temos
melhor saldo di'! gols. Se
ocorrer isso a briga fica
entre -o Palmeiras e eles.
Mas acredito mais no Pal

meiras, pois tem 30 pontos
.
e com duas partidas em

casa chegará aos- 33".

Celso Silva absolvido
e Inter só na quinta

Durante 1 h30m Sérgio e Iberê orientaram trabalhos

com o goleiro Nilson, que substituirá Romeu e principal
mente com o atacante Renato, que após os exercícios
fiéou praticando chutes a gol.

Hoje haverá o coletivo e a delegação viajará' para
Chapecó às 21 horas.

Jorge Ferr.eira
estréia �omingo
contra O> Inter

23/05776. Este' processo foi
transferido para a próxima
quinta-feira para que o Gua
rani seja indiciado no artiqo 72
do CBDF.
No julgamento do jogador

Celso Si lva, pertencente ao

Carlos Renaux de Bru-sgue, in
diciado 'por haver agredido ao

.

bandeira Moacir de Oliveira,
na partida entre Carlos Renaux
ePaysandú, no dia � 3/06/76, o
jogador foi absolvido por falta
de- provas, pois Dalm_o Boz
zano e Moacir de OUveira cita
dos para depor não compare
ceram ao Tribunal.

Reunido durante 4h30 minu
tos ontem à noite, o Tribunal
de Justiça Desportiva julgou
dez processos. Nove que esta

vam em pauta e mais o que
havia sido transferido da se

mana anterior"�por agressão
de Celso Silva ao bandeira).
Este foi sem dúvidao mais imo'
portante já que os outros trata
vam- de expulsões de jogado
res, com exceção do recurso

60 Internacional de Lages
contra o Guarani, pela inclu
são de dois jogadores1rregu la

res na partida realizada em

.Sào Miguei do Oeste, no dia

Marcílío completo
.em Jaraguá do Sul

Itajaí (Sucursal) - O presi
. dente do Marcílio Dias, Nery
Paulo de Souza, deu entrada
ontem na sede da Federação
Catarinense de Futebol com

um protesto: contra a Chape
coense. O protesto paseia-se
na inclusão de quatro -jogado
res amadores no Jogo doe .do
mir;lgo passado em Chapecó, e
mais quatro no banco de re

servas, mas -tal)1bém partici
pantes da partida. Nery afir
mou que está bastant13 oti
mista de conseguir uma vit.ória
no "tapetão" e melhorar ainda
mais a classificaçãG do time,
bastante provável depois da vi

tória de quarta-feira contra o

Guarani.
Já o técnico Sombra, alheio

aos problemas de bastidores
tratados pela diretoria, lamen
tava ontem o azar do Marcílio
Dias ao enfrentar equipes co

sideradas pela imprensa como

"pequenas", como explicou.
Reuniu os argumer:1tos e

r.rresmo 'assim, firrrHilu que, "o

que interessa ao Marcílio é
vencer em campo, onde o fu·
tebol resume-se em onze

contra onze, e não lamentar os
maus re5ultados contra certas

equipes pois não se justificam

porque todos os clubes que
estão no estadual têm boas

equipes".
Sobre os proplemas do time

quando enfrenta adversários
retrancados, a exemplo do

Paysandu e Guarani - quando
o Marcílio vo/lceu com muitas
dificuldades -por 1 xO e 2x1, Rio do �ul (Sucursal) -A diretoria d'o Juventus e.stá prestes a
respectivamente -, .Sombra contratar o técnico Natanael Ferreira para ocupar o cargo dei
disse que "prefiro os pontos xado por Zezé. Estas foram as a-firm!!-ções de vários dirigeotes
com escores apertados qb!e feitas ontem, quando também foi confirmado que o meia cancha
estão me deixando otimista, Chic'ão, vindo da Ponte Preta de Campil]as, poderá voltar, pois
pois de dois em dois pontos não aprovou nos testeI:? por que passou.
positivos, chegaremos à clas- Além do técnico, a direção anunciou estar em entendimen-

sificação". tos com o centr.o avan(e Tião Abatiá do Coritiba. A boa �ase e a

classificação assegurada motivou os dirigentE(s a novas contra-

Domingo, decidindo sua
-

tações; que deverão ser consumadas ainda esta semana.

classificaçao, o Marcílio Dias Aos jogadores o diade ontem foi de folga, em prêmio à vitória
joga em Jaraguádo $ul, contra frente ao Avaí. Hoje está programada uma sessão de física pela
o Juventus. Para esta partida, manhã e um coletivo para a tarde. Comenta-se qLie antes do
Sombra está bastante otimista, coletivo Natanael Ferreirá já poderá ser o técnico do Juventus e

pois poderá contar com Dirm- caso isso se confirme, haverá sua apresentação antes do'treino.
ael €1. Alcir, que cumpriram
penas no último jogo. Ontem
ele permitiu folga ao plantel,
devenGlo os treinos serem rei-
niciados hoje pela man�ã, com
uma sessão de fisica. A tarde
Sombra dirige o _coletiyp
apronto mas .adiantou que o

time definitivo para a partida
decisiva .só será conhecido

depois do recreativo de
amanhã.

Sérgio Lopes.

"Está fácil para nós.

Palmeiras ficará -fora"
_:. No meu ponto devista estamos classificados, pois temos

duas partidas e uin bom saldo de gols. Se antes as chances eram
poucas, agora ficou um tanto fácil. Além de passarmos para o

terceiro da chave, tanto o Renaux como o Palmeiras estão com

plicados.' Acho mesmo que nós e o Renaux entraremos, quem
sairá será o Palmeiras.

A atirmaçáo de Sérgio Lopes, queacredita na çlassificação
tranquilamente é a mesma opinião dos jogadores e diretores do

'clube. Ontem antes-dos treinamentos Sérgio disse que tem' 80 por
cento de possibilidades para chegar às finais, e o mesmo ocorre

com o Carlos Renaux, com o Palmeiras ficando fora.
- Se nós analisarmos a tabela, veremos que realmente

temos grandes chances. Estamos com 31 pontos, apenas um

�trás do Renaux que tem o Avaí domingo aqui no Scarpelli e
estamos um a f-rente do Palmeiras que enfrentará o tnternaclonal.
Este jogo será umaguerra pois o Internacional precisa dos dois

pontos e não irá perder. Resta aguardar tranquilamente pois a

nossa situação é pr,ivilegiada. Dependemos única e exclusiva

mente de nos mesmos sem nos preocuparmos com os outros

resultados.
Para Sérgi.o na pior das hipóteses (se o Renaux gaohar e O·

Palmeiras também e ocorrer uma derrota' do Figueirense em

Chapecó) aJuta-ficará para quarta-feira em Blumenau, mas disse

que sua equipe vencerá a Chapecoense e não precisará entrar
contra o Palmeiras com mais uma preocupação.
- Se ocorrer tudo isso ainda teremos chances, mas espero que

a gente vá a Blumenau com a tranqui lidade de classificado, o-que
não representa que irei jogar para empatar. Isso eu jamais fiz e

não irei fazer; poís o Figueirense é um time que terncondiçôes de
vencer".

João ,Lima em São Paulo

procurando .reforços
Joinville (Sucursal) - Ontem pela manhã a delegação do

Joinville retornou com dois problemas para Alcino Sirnas: Ra
tinho e Paulinho com três cartões amarelos serão as ausências
do-time para o compromisso de domingo contra o Juventus (RS).
Zequinha que seria o substituto de Ratinho não tem condições de
jogo pois encontra-se com problemas de saúde e Alcino Simas
não tem opções para a ponta direita. Para ojuqar de Paulinho o

técnico escalaráJoel que e_stá 15 dias fora da equipe, mas em boa
forma física.

Com a dúvida p_ara a ponta direita, Alcino Simas trabalhará
com o ptantel hoje nos dois períodos. Na-parte da manhã serão
feitos exercícios e à tarde o coletivo para definir a equipe.

CONTRATAÇÕES
Desde segunda-feira João Lima, supervisor do Joinville está

em São Paulo mantendo contatos com clubes e jogadores a

procura de reforços para as finais do campeonato. João Lima

esteve no Corintians, Palmei ras e ontem toí,a Santos onde entrou
em conversação com dirigentes da Portuquesa Santista. Após
observar vár.ios jogadores, João Lima telefonou ontem ao presl
«lente do clube e afirmou que hoje à noite serão confirmadas

algumas contratações. '.

Natanael Ferreira é o novo

treinador do Juventus.'

� ��__� aoa- ' �

TORCEDOR DO FLAMENGO!
Compre naS bancas todQ m�s�

URUBU!
.

O jornal da torcida rubronE�gra
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.mumerou aguarda 150mil
turistas ainda estemês

construção de casas. Isto ,

não acontece com os

Kaingangs que recebe
ram vacina e até agora
não houve nenhum caso

de coqueluche. Este iso
lamento criou vários pro
blemas para o órgão. E!es
recusam qualquer con

tato com osbrancos. Eles
têm que se conscientizar

que 'este isolamento só é

prejudicial a eles mes

mos".

não acompanham a evo- por falta. de assistência
lução. Preferem viver em, médica. A maioria náo

choupanas de capim, se tem onde. morar e os in

alim.entam de forma ina- trusos continuam enri

quecendo às nossas cus

tas. Tem um intruso que
comprou um caminhão

Mercedes, ano 1976, para
transportar a madeira que
ele tira de nossas terras e

leva para Palmas no -Hio
Grande do Sul. Ele tem

ate um Chevette novinho.

Xanxerê (Sucursal de

Chapecó) - Cerca de
50% das crianças indíge
nas das 41 famílias do
Posto de Xanxerê morre- dequada e náo procuram
ram nestes últimos dias recursos médicos".
vítimas de um surto de

Blumenau (Sucursal) - Os hotéis de Blumen,au pode
rão ser insuficientes para acomodar o afluxo de turistas

do 'mês de julho, se confirmadas as previsões do chefe d�
serviço de turismo da Pr:,_efeitur�, Francisco C�nola TeI

xeira que estipulou em 150 mil pessoas o nun:ero de

visitantes para este período. Grande parte dos principais

estabelecimentos hoteleiros está na iminência de esgotar
I

suas reservas de hospedagem e alguns, comb, é o caso do

Himmenblau Palace Hotel, pensam até em colocar colch
ões'�os apartamentos para atender a enorme-demanda.

Diante das perspectivas existentes, o serviço de tu

rismo estuda a possibilidade de, através um trabalho con

.-Jugado com a Preteitura de Balneário de Camboriú, des-
o viar os turistas para os hotéis daquela cidade, que durante
a época de inverno apresentam disponibilidade de aco

modações e, em consequência, reduzem o preço de suas

diárias em até 40 por cento. Outra providência, em estu

dos, é a de atolar turistas em residências particulares.

Dos'turistas esperados para julho, a maior parte pro-
.

cede de São Paulo e Rj.o de Janeiro: Normalmente, a

média de permanência náo ultrapassa 3 dias, uma vez q�\e
cumprem roteiros pelo Sul do País, previamente elabo-

,

rado pelas agências do setor. Para Canola Tel.x�lra: uma
das razões do grande afluxo decorre da exrqencia do

depósito compulsório de 12 milcruzeiros para viagens ao

exterior estipulada pela lei 1470, com o que não concorda

Antônio Nunes, diretor da Turismo Holzrnann: "a lei 1470

ainda não mostrou os seus efeitos sobre o turista interno,
mesmo porque, seria muito difícil que as agências que

sempre trabalham com o turismo internacional montas
sem de uma hora para outra uma intra-estrutura ade

quada para o turismo interno. Essa vinda de turistas, na

minha opinião, é resultado da boa divulgação e do COI}:
ceita de Blumenau, nos principais centros do País".

AS LOTAÇOES
O Grande Hotel de Blumenau está com as reservas

quaseesqotadas, principalmente por excursões. Apesar
de contar com 180 leitos, a direção' do estabelecimento,
como medida, preventiva, irá colocar cinco camas em

cada suite. O Hotel John, localieado à rua-São Paulo, está
com 60 por cento de sua lotação esgotada, De acordo com
as suas previsões. a partir da segunda quinzena deste mês
os seus 40 apartamentos (capacidade para 100 pessoas)
deverão estar, diariamente, ocupados,

O Hotel Victor, na rua Nereu 'Ramos, já tem reserva

dos 60 dos seus 95 apartamentos. O Motel Paraíso, 'dos
Pôneis ainda dispõe de muitas acomodações, pois para
uma capacidade de 3B8 hóspedes, existem até agora so

mente 87 reservas. O Garden Terrace Hotel, localizado à
rua Padre Jacobs, espera receber no mês de julho um total
de 40 ônibus, que deverão lotar grande parte de seus 88

apartamentos durante todo este período. Da mesma

forma, o Hotel Rex, à rua Sete de Seterrbro, tem previsões -

de receber um ônibus de turistas diari'amente, o que basta

esgotar a sua capaetdade, que é de'87 apartamentos.
Mas o Himmemblau Palace Hotel que apresenta até

agora as perspectivas mais promissoras: 35 ônibus -

confirmação chegada para este mês - que somados às
reservas particulares, atinge um total de 2700 pessoas. A
média de permanência é de 2 dias e a procedência maior é
de São Paulo e Rio de Janeiro. O Himmemblau é dotado
de 118 apartamentos com capacidade para alojar 236
pessoas. Como as acomodações serão acanhadas para a

demanda prevista, os responsáveis irão colocar colchões
em cada aposento.

O chefe do Posto Indí-,coqueluche e pneumonia.
As mortes já se elevaram a

13 e mais 6 crianças e dois
adultos estão internados

nos-hospitais São Paulo e

Cristo Hei de Xanxerê
inspirando sérios cuida ..

dos.

gena, João Mader, só
tomou conhecimento da
ocorrência de um surto de

coqueluche na reserva

dos Guaranis, depois que
haviam morrido cinco

crianças, A informação
havia sido trazidapor um
emissário dos Guaranis.

Tudo isso foi roubado dos

índios, sem que nossas MISERIA
autoridades tomem al- Dos núcleos indígenas

Indígena informou guma providência. Além existentes dentro da re-

Porém, já era tarde de- disso, o Posto Indígena serva de Xanxerê, o mais.
mais para efetuar uma va- comercial iza cavalos, pobre é o dos Guaranis,
cinação em massa na porcos e bois criados nas que está localizado nos
tribo ou controlar o alas- terras dos índios e sempre limites com o rrurnicipio
trarnento da doença. Os obtém um bom lucro com de Xaxirn. No início a tribo
doentes foram transpor-' isso. Os intrusos conti- era bastante numerosa,
tados para os hospitais -nuarn preparando a terra mas aos poucos a.maioria
São Paulo e Cristo Hei'de para o próximo plantio de foi morrendo de fome, frio
Xanxerê, que já' estavam trigo, milho e teijáo. AI- e doença. Atualmente res
lotados por causa da

quns receberam ordens tam apenas 140 índios,
gripe "beija-flor". Nos

para deixar o território dos quais 13 já morreram
hospitais as crianças tive- dos índios. Essa ordem vítimas de coqueluche.
ram que esperar por partiu do chefe do Posto.
longo tempo nos corredo- Entre a tribo existem. ín
res até que surgissem Mas eles não ligam para dios com mais de 100
vagas para internamento. isso. Dizem que o depu- anos. Felício, um Guarani

tado João Unhares pro-' de 120 anos morreu
meteu trabalhar para eles' numa dessas 'madruga
a fim de não serem despe- das frias. Ele não supor
jados, em troca do voto de tou a temperatura abaixo
cada um dos intrusos. Ou- de zero. Morava numa
tros políticos também as- choupana de palha com
sumiram os mesmos seis metros quadrados.
'compromissos com eles". Sua esposa, com mais de

100 anos, ainda ·vive.

Um tuncionário do

que as posslveis causas

que vitimaram as crianças
Guaranis são decorrentes
da falta de higiene dos lo
cais onde .os índiçs r,eti
ram a água para beber.
"Eles tomam a água dos
poços rasos situados no

meio da floresta onde. os
índios geralmente costu
mam fazer suas necessi
d adas fisio lóqic as. A
Funai

.

prometeu instalar

água encanada para os

indiqenas, mas até agora
nenhuma providência foi
tomada nesse sentido". JUSTI FICATIVA

O chefe .do Posto d..?ASSISTÊNCIA
O Posto da Funai, ape- Funai em Xanxerê, João

sar de reunir recursos fi- Mader, explica que "nem

nanceiros que obtém com tudo é pO'ssível. fazer
a venda de animais e ma- pelos índios, principal
deiras, dispõe apenas de mente pela falta d;e recur
uma pequena enfermaria sos e pelo fato de os intru

e uma funcionária que sos ainda -continuarern

presta assistência aos ín- agindo dentro da reserva, Departamento Geral, do

dios. Os remédios utiliza- derrubando pinheiros e Patrlrnôn io Indígena,
dos em sua maioria, são vendendo rnade iras". prometeu empregar 16

d teit tâ índios do Posto na serra-os e e eno momen aneo Disse que a Furtai possui. , .

tê
'. , ,

. ria. Esse número nuncaja que a assrs encia e.r:nl- várias serrarias dentro da'
nirna. reserva "e recentemente

·foi atingido e quando ,um
ela vendeu madeira num

de nós é aproveitado, é

total de Cr$ 700.000,00. dispensado logo em se-

guida sem nenhuma justiDesse total, dez por cento ficativa. Quando arrumafica com a Funai, 45% são
mos algum emprego nadestinados aos postos in-
serraria, somos obriqadígenas da região e os
dos a trabalhar 13 horas,restantes 45% são aplica-

dos na reserva de Xan- com apenas uma de folga
corre apenas os casos ur- ,

na hora do almoço. Além
gentes quando o doente xerê".

disso, não temos carteira
se apresenta no local so- Para os índios Janguê e' profissional assinada,
licitando assistência mé- lakãn, "nós nunca fomos nem férias e muito menõs
dica. informados do destino o 13° salário. A Funai nos

Para os funcionários do que é dado aos 45% que a paga Cr$ 500,00 por mês.

Posto, os Guaranis que
Funai obtém com o lucr�

ocupam uma pequena
da �€nda de madeira. Só

parte do território désti-. na ultima venda a Funai

nado aos índios_em Xan- teve um lucro de Cr$

r..a 'são completa- 315.000,00. Para onde vaixe <o,
di h' ? S bmente arredios e detes- esse ln eiro. a ernos

tam a presença dos bran- que 55% da re�da foge
cos em seu núcleo. eles, para outras reqioes, mas
'.

,'h qam a 'ser hostis temos certeza que esse
nao c e ,

I" I d
mas se isolam e dificultam percentua.e -rnarupu a o

ualq er iniciativa. de da mesma maneira como
qu u

, .

X ""

ajuda por parte do branco, e aqui em anxere. �

e mesmo até de seus irm- Apesar de a Funai afirmar
aos Kaingangs. Vivendo que 45% da rendá são
nesse isolamento, em re· aplicados aqui na reserva

gime' tribal quase pré· de Xanxerê, nossos irm
histórico, os Guarani� ãos continuam morrendo

Comfloresta .diz que o veneno

é só para acabar com os ratos
'0 chefe do DGPI

Joinville (Sucursal) - C ros, a vegetação nativa é

pro�unciamento feito pelo 'sempre preservada, Nessas
'vereador' Marco Antonio áreas há espaço e alimento
Peixer, na última sessão da

.

bastante para os animais,
Câmara Municipal de Join- . que também usam as áreas
yille, denunciando a ma- floréstadas".
tança de animais e de aves Surpreendentemente,
através da colocação de após a denúncia, a em-;
fubá misturado com arsê- presa se mostrou disposta
nio, feita pela empresa de a mostrar todos os seus ob
reflorestamento C-omflo- .jetivos no setor de ativi
resta e transcrita em todos dade como a de que "da
os joranis catarinenses e proteção das florestas
alguns de São Paulo e Rio plantadas, as terras cerca-,
de Janeiro, recebeu ontem das e contínuamente guar
o tratamento desejado pela dadas contra intrusos,
firma indiciada: uma ex- principalmente caçadores
tensa nota oficial desmen- e pessoas que possam pro
tindo a denúncia feita pelo vocar incêndios,' destinar
par lamentar. O detalhe
principal explicado na nota
é de que o objetivo do ve

neno "era de matar Jatos" .

duzidos: frutos secos não

comestíveis, se bem que as

sementes de pinus seja
avidamente procuradas
por pássaros roedores. O

mesmo aconteceria com

plantações de espécies na

tivas cujos trutos não se

prestam a alimentação da

fauna .silvestre. Povoamen
tos de espécies conhecidas
como jequitibá, pau-de
ferro, jacarandá, perobeira,
ipês e outras apresentarão
os mesmos problemas para

a -fixação da fauna.

Segundo o estudioso

demostra, sua análise se re

fere apenas a áreas de flo
resta 90mogêl"lea desses

vegetais ac-ima citados, o

que contradiz toda a dispo
sição geográfica de nossas.
florestas nativas. Não foi
detectado até agora no

Brasil nenhum local de flo- _

resta nativa homogênea,
mas sim J.lorestas artificais,
como é o caso do pinus e

do eucalipto.

Um dos que ocupam- c
território dos índios e co

mercializa madeira, afir
mou que "não saio 'de
jeito.nenhum do território
dos índios, e continuarei a
vender madeira. Se a

Funai rouba, os intrusos
também podem roubar.
Então fica tudo igual.
Quem rouba ladrão me

rece cem �nos de per-.
dão".

O Funrural, através de
convênio com a Funai, vi
sita o Posto Indígena dos
Guaranis somente duas
vezes ao ano com uma

equipe de médicos. A ex

ceção disso, o Posto so-

-Osíndios-dizele
não farão nada com essas

terras e essa madeira.
Eles não têm vontade de
trabalhar. As terras fica
rão abandonadas, as la
vouras virarão floresta e a

madeira apodreçerá em

pé. Alguém tem que apro
veitar essa riqueza. O.
Brasil precisa crescer e

desenvolver-s-e, nâo nos

podemos dar ao luxo de
abandonar essa riqueza
sob pretexto de que ela

pertence aos índios. Os

indiqenas não saberão

aproveitá-Ia. Então é pre
ferível que alguém, no

caso os intrusos, façam
uso_e proveito dessa ri

queza. Nada mais Justo e

humano", finalizou.

Pneumonia interna 21 �

pessoas em Blumenau
essas áreas para servirem
de parques de recreio, para 21 casos de pneumonia foram registrados esta se

passeios e piqueniques nos mana- em Blumenau e estão internados nos hospitais
.

finais de semana". Santa Catarina e Santa Isabel. Ern.Chapecó, há apenas
No final da extensa nota, duas pessoas ·internadas e segund-o os médicos a -inci-

a Comfloresta se serve de dência poderá se alastrar, em consequência da queda de �

citações do professor Ama- temperatura.
ral Mello, da cadeira de O médico Oscar Leitào, do Hospital Santo António de
"Florestas" da Escola Su- Blumenau, informou que "apesar de não constar nenhum
perior da Agricultura, Luiz registro de gripe neste fiospital, há casos de doenças
de Queiróz para exemplifi- pulmonares, bronquite? e pneumonia, provocados pelo
car outras posições em que frio. Disse que incidência de ,gripe que está ocorrendo no

não só ela, como todas as Estado, pode se tranformar e_m pneumonia, principal
empresas de refloresta- mente se a pessoa for subnutrida. Isto geralmente ocorre

menta são criticadas: a nos bairros pobres da cidade".
.

destruição da fauna. . " O hospital Nossa Senhora \ da Conceição regisírou
Amaral diz que "a redu-. "'apenas um caso de�pneumonia mas que já-recebeu alta. Q

zida presença da fauna sil-
.
médico Arary C. Bittencourt, afirmou que "somente temos

vestre nos povoamentos notíCias sobre a ocorrência ge gripe e outras doenças
das espécies dec.orre do normais, e a pneumonia por enquanto não nos está preo-

. tipo de frutos por. ela pro- ,cupando." .

Somos explorados em

todos os sentidos. E não
nin-adianta reclamar,

guém nos ajuda".- -AS EXPLlCAÇOES
No intuito de relatar aos

leitores suas "intenções" a
Cornfloresta, através da
nota. oficial diz que "em
todas as áreas refloresta
das até agora, corno aliás é
prática em todas as empre
sas. reflorestadoras, tem
deixado intactos, com sua

vegetação nativa, cerca de .

30 e até 50% da área. Em
torno das nascentes, as

'margens d6s cursos de

água,· nas encostas ín.gre,
mes e nas cúpUlas de mor-

MOTIVOS
A Funai explica que a

ocorrência do surto de

coqueluche na área indí

.qena é motivada pelo
completo isolamento em

que vivem os índios da
tribo dos Guaranis. E di
fícil trabalhar com eles.
Eles não aceitam vacina·e
não gostam de -ser ajuda
dos principalmente na

.

ASSOCIAÇÃO DE POUPANÇA, E EMPRÉSTiMOESJADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS
DEPARTAMENTO AUTONOMO DE EDlFICAÇOES
EDITAL DE TOMADA DE ,PREÇOS NO '09176-DAE

CONVITE PARA MISSA
DE SANTA CATARINA

DE 7� OlA
/

DEPARTAMENTO DE RELACOES PÚBLICAS
AVISOCentrais Elétricas de Sànta Catárina SIA -

'CElESC -, com profundo pesar pelo fale
cimento de seu funcionário EDITAL

O Departamento Autônomo de Edificações torna público, para conhecimento dos interessa·

dos, que se acha ab.erto o Edital de Tomada de Preços no, 09/76-DAE, para_forneCimento de

telhas de barro e madeira para forro, destinados as obras de RESTAURAÇAO DO ANTIG0

EDIF(CIO DA ALfÂNDEGA, EM FLORIANÓPOLIS a realizar-se no dia 15 de julho de 1976,

às 15:00 horas na Sede do DAE em Florianópolis.
O Edital bem como qualquer çsclarecimento, poderão ser obtidos na Sede do Departamento

Autônomo 'de Edificações, no 90, andar do Edifício das Diretorias, à Rua Tenente Silveira, �m
FI()ri�nópoiis, de 2a. 1I·6a. feira, no horário das 14:QO às 18:00 horas, na Secção de Doculnen·
tação para Licitações,

Pelo presente, a Apesc, Associação de PouAança e, Empréstimo de
Santa Catarina, convida os senhores MUTl,JÃRIOS a comparecerem nas

Agências Apesc do Interior ou Capital, onde possuam financiamento da
casa própria,. no período de 12 a 31 de julh<;>, para' enç!osso do CCM
(certificado de 'crédito de mutuá.rio) e recebim'ento dos cupons de devo
lução de 12% das prestações pagas: no ano de 1'975, confor.,me determina
o decreto:lei de no._1358,de 12.11.1974." ,

\

balton José Araújo I !Administrador Geral da APESC

�

OSMAR MIRANOA
convida seus funcion�rios � amigos para MIS
SA de 70. DIA que seJá celebrada dia (2) sexo

ta-feira, às 17:30 horas, Ina Igreja ,da Irman- "

dade do Senhor dos ·Passos.
Florianópolis, 02 de julho de 1976

Florianói'JOlis, em 29 de junho de 1976,

Engo,'Tlillmo Fernando Mat!ar d? Souza
,

DIRETOR/DAE
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Coudecri garante que

avenida central será

inaugurada este mês
Críciúma (Sucursal) - Com

ou sem chuvas, o primeiro
trecho da Avenida Central e a

nova rodoviária serão inaugu
rados dentro de 30 dias, garan
tiu a Companhia de Organiza
ção de Criciúma, responsável
pelas obras, depois de transfe
rir várias vezes a data da con

clusão do trecho.

Com a liberação do primeiro
trecho, numa extensão de 1,3
quilometras, diminuirão os

engarrafamentos que se verifi
cam no centro da cidade, pela
falta de acessos.

.

LAJE PRÉ - MOLÓADA ·1i;'PUIA·

�Nm5
PARA FORRO E PISO Consultem-nos

Maior rapidez. Economia de 30%. Entrega (0482) 22-6500
imediata Oualquer quantidade eAtendemos todo o 22-6290estado com assistência técnica

REG. CREA. N." 5.1ni - 10.0 Região
VENDAS' Rua Emilio Blum. '27 - Florianópolis - se

RESTAURANTE
CORUJÃO LAGOA

o melhor restaurante das praias do Sul
APRESENTA:

- Ataide, o seresteiro jovem,
- Corujão Trio, com o cantor Flavinho

OFERECE:
Variado Cardápio

especializados em frutos do mar.

Passe horas agradáveis no mais lindo
.

recanto do Brasil.
Lagoa da Conceição - em frente ao Posto.

22-4235

22-4002

Zattar esclarece atraso
de aluguéis da SEE ao

Sindicato dos Marítimos
São Francisco do Sul (da Sucursal de Joinville) - Na

última sessão ordinária da Câmara de Vereadores desta

cidade, o vereador Rogério Zattar Júnior (Arena), após
comparecer na Secretaria Estadual de Educação, em Flo

rianópolis, esclareceu em plenário o problema dos alu

guéis em atraso devidos pela Coordenadoria de Educa

ção de São Francisco do Sul ao Sindicato dos Marítimos

pela cessão de uma sala onde funciona o órgão oficial.

Afirmou o vereador que "para esclarecer os fatos e

principalmente para isentar de qualquer irresponsabili
dade a Secretaria de Educação ou a qualquer outro órgão
estadual, deve-se ater a alguns aspectos legais". Disse

que se o Sindicatos dos Marítimos nàó recebeu os atu

guéis desde janeiro passado foi porque a proposta entre

gue no início de abril, solicitando um aumento do aluguel
do imóvel de Cr$ 600,00 para Cr$ 1.500,00 ultrapassa o

percentual estipulado na Lei do Inquilinato em vigor, que
permite aumento percentual de 13 por cento, o que fron

talmente infringe em transgressão a solicitação do Sindi

cato.
Aduziu o vereador que foi solicitado ao atual presidente

do Sindicato dos Marítimos que fosse elaborada e enca

minhada uma exposição de motivos para justificar o ele

vado aumento do aluguel. Quando a proposta foi entre

gue a SEE em Florianópolis, a mesma foi colocada em

tramitação na fase processual, sem que o Presidente ou

alguémda parte interessada retornasse para ter ciência do

processo. Desta forma, por exclusiva culpa do responsá
vel, não houve paqarnento dQS aluguéis.

Os Cr$ 2.400,00 não pagos nos últimos meses do ano de

1974, acham-se em tramitação processual e a solicitação
de pagamento desta dívida somente foi feita em meados

de 1975.

Coniunto
Folclórico

representa se

em Brasília

Joinville (Sucursal) - O

Grupo Folclórico Germânico
"Silber-Fluss" irá se apresen
tar neste final de semana em

Brasília, atendendo convite

especial formulado pelo Go
verno do Estado, tendo em

vista a solenidade de troca de

bandeira, na praça dos Três
Poderes, e que neste mês
coube ao Estado de Santa Ca-
tarina. I

O Grupo Folclórico de Join
ville embarca sábado, às 8 ho
ras, no aeroporto de Cubatão,
em avião especial da Força
Aérea Brasileira, devendo
apresentar-se no Clube Naval,
do Distrito Federal, ainda no

sábado. Domingo pela manhã,
na solenidade de troca da

bandeira, o grupo joinyillense
irá apresentar oficialmente o

Estado, numa demonstração
de caráter exclusivaniénte fol
clórico.
'''Os tangarás", outro con

junto de Fandango de Join

ville, estará se exibindo no dia
10 de julho próximo, durante o

IV Festival de Inverno da ci
dade de Itajaí. O conjunto foi
convidado pela prefeitura Mu

nicipal de Itajaí.

Joinville
promove curso

sobre origem
do homem

ções de outras cidades e estados. A ava

I iação do desempen ho desses órgãos,
para servir como base para instalação dR
um similar em conjuntura e estrutura em

Joinville, foi pedida por Antônio Mir na

audiência que manteve com pedro Ivo. o.
artista defendeu a idéia da formação de
uma comissão de alto nível para fazer uma
visita e avaliação nas fundações de outros
estados.

4)

Ao analisar o panorama cultural na ci

dade, Antônio Mir afirmou que 'nas três
últimas administrações municipais foi
criado um extenso espaço físico para a

cultura (museus principalmente), mas'

não se criou um "know-how" pensante'
(pessoal capacitado) para ocupar este es

paço" .Citou como exemplo a Casa da

.
Cultura, que ocupa seu salão de exposi
ções duas ou três vezes ao ano, para ficar

em\recesso o restante do tempo.
"A Fundação Cultural de Joinville -,

justifica - viria equilibrar estes fatores
desestimulantes atualmente, já que a um

nível de órgão autônomo, como acontece

com os demais no gênero, haveria possi
bilidade de serem realizadas exposições
internacionais, gestionadas junto a em

baixadas credenciadas no Brasil. Outros

pontos de importância seria a concessão
de bolsas de estudos no país ou no exte-

_
rior. Estas seriam as principais vantagens
em termos nacionais e' internacionais,
onde também seria inserido. o intercârn
bio cultural.
Quanto a sua estrutura interna, Mir

adiantou que as próprias indústrias pode
riam tirar proveito de seus cursos.' Argu
mentou que os grandes complexos indus
triais - têxteis do Norte do Estado têm
seus departamentos de criação que· si rn

plesmente assimilam padrões, não criam

novos. Isto é, apenas mudam as cores e

tamanhos e, sinteticamente, o padrão. é o

mesmo aplicado na grande indústria na

cional e estrangeira. Se a corti na tem cer-.

tos desenhos, apenas se muda a cor e as

dimensões ou também o tecido.
A Fundação Cultural teria possibilidade

de contratar professores especializados e

instituir cursos de desenho industrial.
-

Em outras manifestações, garante o ar

tista, seria aberto o caminho para a inte

gração da cultura, até agora limitada a

iniciativas isoladas de cada parte interes

sada, sem jamais haver uma predisposi
ção quanto ao sucesso de cada uma de
las.

:.:.:.:.:.:.:.•.•..••.•:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:•...•..•.•.....•..•.....:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:••..•.••..••..•.••..

Mir quer órgão que divulgue
obras culturais de Joinville

....:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.: :.:.:.: :.:.:.:.:.:.:_.:.:.:.:.: �.............•:.:.:.:.:.:.:.:.:

. .:;.

. Evite que o sacrifício da
sua vida possa acabar num
monte de cinzas ...

Trombas d'água. Enchentes.
Desabamentos. Afogamentos
e resgate de corpos. Serviço
de Salva - vidas aos banhistas
nas praias.Resgate de
pessoas trancadas em
elevadores. Livramento de

S/A FRIGORfFICO ITAPIRANGA "SAFRITA"
CGC/MF no. 84.374.818/0001.
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
São convidados os senhores acionistas' da S/A

FRIGOR(FICO ITAPIRANGA "SAFRITA", a se reunirem
em Assembléia Geral Extraordinária a realizar-se, em primeira
convocação, no dia 17 de julho de 1976, às 14:00 horas; na
sede social da companhia,' em Itapiranga, Santa Catarina, a

fim de deliberarem sobre a seguinte ·ordem do dia:

10.) Alteração dos artigos 160_ e 170', § 20. dos Estatutos

Sociais, de molde a torná-los mais maleáveis às operações
bancárias necessárias à expansão da Empresa;

20�) Leitura, discussão e votação do Relatório da Diretoria,
Balanço Geral, Demonstração da Conta de Lucros e

Perdas e Parecer do Conselho Fiscal, relativos ao

exercício encerrado em 31. 12.1975;
30.) Destinação dos Lucros à disposição da Assembléia,

relativos ao exercício encerrado em 31.12.1975;
40.) Modificação na ocupação de cargos da Diretoria e

eleição de cargos vagos, destituição de diretor, bem
como a fixação dos honorários da Diretoria para o

exercício de 1976;
50.) Eleição do Conselho Fiscal e Suplentes para o exercício

de 1976 e fixação de seus honorárias;
60.) Outros assuntos de interesse da Sociedade.

ltapiranqá, 10. de.lunho de 1976.
A DIRETORIA
Rudi Braz Goerck

Dir. Vice-Presidente Executivo

OUTROS TRECHOS
Acrescentou a Coudecri que

as obras de construção do se

gundo e terceiro trechos foram
iniciadas, e o segundo será li
berado em setembro.

-

Este
trecho possui 2 quilômetros de
extensão e vai desde a Igreja
Assembléia de Deus até pro
ximidades do Escritório da
Carbonífera Próspera.
A última etapa, que vai da

rua Henrique Lage até o Bairro
Pinheirinho, numa extensão
de 2,3 kilômetros, está com

sua conclusão prevista para
novembro.
Os financiamentos .para

Uma das pistas, que vai da execução do trecho, cujo
rua Henrique Lage até a I,greja custo está orçado em

Assembléia de Deus, já está Cr$ 14.069.952,00 serão con

concluída e a segunda deverá cedidos pelos próprios pro
ser entregue na próxima se- prietários que possuem imó
mana. Cada pista possui 10 veis nas margens do trecho.
metros de largura. O canteiro Em reunião. com o prefeito
central, com 8 metros de lar- Manique, os proprietários
gura, está sendo arborizado e concordaram em pagar ante
as obras de execução dos cal- cipadamente suas parcelas de

çadões já foram iniciadas. O /contribuição,- permitindo
sistema de iluminação já foi assim que o fator financeiro
concluldo, com a implantação não atrase a conclusão das
de 27 postes. obras.

Joinville (Sucursal) - Com

quarenta inscrições já oficiali
zadas, será iniciado nesta

segunda-feira, o curso "ori

gem do homem americano sob
a perspectiva da moderna an

tropologia" ministrado pelo
professor Tom Oliver Jr; da.
Universidade Federal de Santa
Catarina. A promoção é do
Museu do Sambaqui e da Fun

dação Educacional da região
de Joinville.
Outro curso e com promo

ção única da Fundação Edu
cacional da região de Joinville
será realizado no período de
12 a 28 próximo, sobre "fun

ções analíticas" para forma
dos em Matemática. O minis
trante será o professor Tadeu
Sielawa, ligado ao Instituto
Técnico de Aeronáutica -ITA
- de São José dos Campos, e
membro da sociedade de cien
tistas norte-americanos.
As inscrições já se encon

tram abertas na Secretaria da

Furj, no."campus" universitá
rio de Joinville, local onde
também será realizado' o

curso .

pessoas detidas nas ferragens
:- quando acidentadas na
colisão de veículos. Socorro
a sobreviventes de desastre
automobilístico nos .

despenhadeiros e precipícios.
Salvamento de vítimas de .

enxame= de àbelhas.O
extern.r-o desses insetos,
quando perigosos. Socorro e

resgate de vítimas confinadas
em compartimentos
ocupados por gás letal
ou venenoso. Buscas e
recuperacões subaquáticas
de importàntes próprios da
comunidade. Desastres de
qualquer natureza que abalam
a vida da coletividade.
Finalmente, incêndios, todos

os sinistros, enfrentados e
combatidos com arrojo
e coragem,até a total extinção.
O BOMBEIRO faz do

heroísmo a sua rotina de
todas as horas.

JoinvilIe (Sucu rsal) - o artista plástico
Antônio Mir acaba de propor ao prefeito
Pedro Ivo Campos a instituição da Funda

ção Cultural de Joinville, considerada
como o único instrumento capaz de proje
tar a cidade em termos culturais e ocupar
o extenso espaço vazio que a inexistência
de um "know-how" pensante não permi
tiu uma ocupação criteriosa até agora.

A idéia do artista obteve boa receptivi
dade do prefeito de .Joinville, que adian
tau alguns passos nesse sentido, embora
acredite muito na impossibilidade da fun

dação ser instalada em seu exercício ad

ministrativo, tanto pela exiguidade de

tempo para abandonar Prefeitura e seu

cargo como pela precariedade de recur
sos. Revelou que a médio ou curto prazo,
a indústria Fabril Lepper, situada nas

margens do rio Cachoeira, no centro da

cidade, deverá se transferir para a área do
Distrito I ndustrial, na periferia. A sugestão
do chefe do Executivo de Joinville, da.da
ao artista, é a de que asatuais instalações
'da Fabril Lepper se adaptariam perfeita
mente para a instalação de um centro cul

tural, onde poderiam funcionar teatro e

grupos amadores de teatro, coral da pró
pria 'fundação, cinemateca, salões de ex

posições, centros de criatividades artísti
cas e cursos na área.

VANTAGENS
Adotando como exemplos os trabalhos

efetuados por diversas fundações cultu
rais brasileiras, como a de Brasília e Curi

tiba, Antônio Mir aponta as vantagens do
empreendimento cultural, do qual é seu

idealizador: como fundação, esse órgão
teria cond ições de 'angariar recu rsos de

todas as ordens, commais, municipais e

até internacionais; ela daria uma orienta

ção única à cultura em termos de direção
porque o que acontece na maioria dos
casos é que uma entidade, no caso de um

museu, promove uma exposiçao en

quanto outro também faz outra, sumulta
neamente e sem obedecer um calendário
elástico ou constante durante o ano.

E há um excelente patrimônio que a

fundação poderia controlar em Joinville.
São quatro museus (Imigração e Coloni

zação, Sambaqui, de Arte de Joinville e

"Fritz Alt", além da Casa da Cutura e Bi

blioteca Municipal) Gomo também grupos
amadores de teatro e folclore.

.

O que se desconhece ainda são muitos

aspectos do funcionamento das funda-

CaMPANHAOE DtVULGAÇÃO E COMUNICAÇÃO DO ESTADO DE SANTA CATARINA



O ESTADO - 02 de julho de 1976 - Página 11

Caminhão colide

com Chevette e

fere motorista.

�

'J

o automóvel ficou com a dianteira parcialmente destruída

Por volta das 8h30m de-ontem, na rua Jerônimo

José Dias (defronte ao Posto Texaco), colidiram o

cáminhão Mercedes Benz, placas 08-0200, de An
tonio Carlos, de propriedade de José Junkes (es
trada geral de Santa Maria, Antonio Carlos), na oca
sião, dirig.ido por Antonio Paulo Schulz e o Chevette

de placas AB-8698, dirigido pelo proprietário Nor-

berto Suhnel (residente no Jardim Santa Mônica,
rua "A", n? 24, na Trindade).

Do acidente saiu ferido o motorista do Chevette,
Norberto Suhnel, que foi socorrido e transportado
para o Hospitat de, Caridade, com ferimentos apa
rentemente graves, estando internado em unidade

de emergência.
.

.

CORRETOR DESAPARECE
Encontra-se desaparecido desde O' dia 29, Luis

Vitorino da Silva, ex-fuzileiro naval e atualmente
corretor de imóveis, estatura média, aparência indí

gena, residente à ruá 13,de maio, 182, na Prainha. A
queixa foi apresentada por Alcidio Francisco Altoff,
da Vifa Empreendimentos Imobiliários Ltda, rua Te

nente Silveira, 21. [ui's"\1ttorLn,Q, �?o,.d�saparece�,
trajava paletó quadriculado; 'camisa- rosa Clara e

calça azul.
MARIDO SUMIU
Odete Savedra (rua João Sandin, s/n", Barrei

ros), queixou-se pelo desaparecimento de seu ma

rido, .Rogério Ubirajara Savedra, que era alto,
magro, trajava paletó marrom e possuía falta de
dentes.

AGRESSÃO I
Avantina Souza Rosa, conhecida por Vanda

Rosa, ·(rua Nereu Ramos, 37-Punqos), apresentou
queixa contra seu marido Amauri Rosa, 36 anos,
funcionário do. Grupo Barreiros Filho, por ter sido
violentada, agredid,a a socos e ameaçada de morte

pelo marido. Amauri Rosa tem amante e ameaça a

esposa se tentar descobrir a :identidade dela.
AGRESSAO II
Às 12h10m do dia 27, nas proximidades"'tlo

Posto de Gasolina.do Touring Olube, Taltibio Araújo
e Otto de tal, .agrediram a socos Antonio Jorge
Salum Júnior, 30 anos, casado, comerciante, rC$i-
dente à rua CeI. Pedro Demoro, 1612, Estreito. A

. queixa foi registrada pela vitima, na Delegacia de
Segurança Pessoal, sendo lavrada no dia seguinte e

aguarda-se o laudo da agressão e lesão corporal.

MINISTt:RIO DA FAzENDA
SECRETARIA GERAL

DELEGACIA DOiMINIST':RIO DA
FAZENDA EM SANTA CATARINA

EDITAL
o Deleqado do Ministério da Fazenda em Santa Catarina,

torna público que os aposentados da capital que' percebam
seus proventos através da Delegacia do Ministério da Fazenda
em Santa Catarina, deverão comparecer à citada Deleqacia, à
Praça xv de Novembro no, 14, nesta Capital, para preenchi
mento da "Declaração sobre Inativos", no horário de 13 às
19 horas.

.

Quanto aos aposentados do interior, deverão comparecer
ao órgão fazendário de sua cidade.

Na ocasião deverão apresentar um documento de identida
de e comprovação dos atuais dependentes pelos quais rece-

bam salário família.
.

A pr-esença do i/nativo somente será dispensada mediante
atestado médico que comprove a impossibilidade de seu com-

paecírnento,
. -

DMF-Florianópolis, 29 de junho de 1976.
HEITOR FERRARI

'

Deleaado do Mirilstértc da
Fazenda em Santa Catarina

Liberados mais 101

reféns em Kampala
Os extrem istas palesti- vadores, teria sido essa Iiares dos quatro passageí- os problemas uns dos ou-.

nos que sequestraram o decisão que levou os ex

avião da Air France, no úl- tremistas palestinos a es-

timo domingo, resolve

ram libertar ontem mais

101 reféns e prorrogar

pela sequnda vez o prazo

para o término das neqo
ciaçóes. Segu ndo os. se

questradores, que con

sentiram um novo prazo
- agora até às 7 horas de

domingo -, a decisão é
.

'um gesto de boa von

·tade para com o presi
dente Idi Amin" que soli
citou mais tempo para

negociar.
Enquanto em Kampala

eram liberadas mais 101

pessoas, as autoridades

israelenses reconsidera

vam uma posição antiga
de não negociar com se

questradores e anuncia

vam o desejo de participar
dos entendimentos, atra
vés &l.o presidente de

Uqandae dos diplomatas
franceses.

- O Governo de Israel

modificou na última hora

sua posição de não tran

sigir com o terrorismo e

concordou em negociar
com os sequestradores
que ameaçam matar os

reféns em seu poder se

não forem libertados os

40 guerrilheiros presos
- em território israelense-e

informou um diplomata
francês ontem à tarde.

Sequndo alguns obser-

tender o prazo até a

manhã de domingo,
quando estarão concluí
das as negociações. Em

seguida, os sequestrado
res liberaram mais 101

pessoas, entre as quais a

tripulação do aparelho e

os passageiros não

israelenses.

EXPECTATIVA E\-I SP

IA Air France informou

ontem à tarde, em São

Paulo, que os passageiros
liberados pelos seques

tradores de seu"Airbus"

viajaram para Paris, com

horário previsto de che

gada ao aeroporto de Orly
para as primeiras horas da:

madrugada de huje ..
No caso ele os três pas

sageiros brasileiros terem

sido liberados o n tem

ros brasileiros que esta;
vam a bordo do "Airbus"
da Air France - Jacques
Stern, Rafi Shaman, Feiga
Carmiol e Berta Zuker
korn - foi al iviada em

razào das notícias chega
das pelas emissoras de

rádio e agências noticiosas
de Sào Paulo. Não houve

sequer o plantào peplla
nente dos Srs. isac Sha

man, Cermano Carmiol e

\-Volfgang Stern, em Frente

tros" .

Para Dom Paulo Eva

risto Arns, a sociedade
deve re c onh e ce r que

"son�(�s:'ci-iaturas de D�us
destinadas a viver com

digriidudeen deixar viver
com dignidade".
DIFICIL DECISAO

Entre os detidos na

Alemanha ocidental figu
ram vários guerrilheiros
vinculados ao grupo ter

rorista Baader-Mei n hoff

aos teletipos das agências que operou nesse país há.
internacionais de notícias,
nem mesmo no momento

crucial, que era às !J horas
da m a n h

á

de ontem,
quando se encerrava _�) ul
timato dado pejos terroris
tas.

O Cardeal Arcebispo de
São Paulo, Dom Paulo
Evari sto Arl1S, enviou

mensagem de solidarie
dade as famílias dos se-

vários aROS.

Ao atacar os lideres is

raelenses por sua politica
irracional", os guerri
lheiros disseram que a

sequrança do resto dos

reféns dependia exclusi

vamente de Israel.

Em Tel Avivo gabinete
autorizou o prernier Yitz- \

hak Rabin a negociar com
os sequestradores, o que

como cidadãos não israe- questradures brasileiros representa um rompi
lenses, eles deveráo em- do Air-Bus. Disse que a mento com a tradicional

barcar hoje à noite, ern-Pa- Igreja Católica' também negativa israelense em

ris, chegando a Sâo Paulo está orando pela preserva- tratar com terrohstas,
amanhã, pela manhã.
Entre os passageiros que

viajaram ontem num

Boeing 737, de Kampala
para Paris, .estào os que

Foram hospitalizados em

Uganda, de que se pode
deduzir que a Sra. Berta

ção de suas vidas, pois "o

sentimento cri s t.âo é

sempre c;mtrário a violên
cia",
"Aos' brasileiros que

aqui moram'- disse o car

deal.- nossa mais abso
luta solidariedade. Em

As negociações deve

rão ser realizadas em

Karnpala entre o Presi

dente Idi Amin, o embai

xador francês Pierre Re

nard e o embai-xador da

Somália, Hashi Abdullah.
Abdullah, o diplomata

Zukerkorn, hospitalizada favor dos sequestradores mais importante de um

com problema ele diahe- estamos promovendo ora- país da liga árabe, ser

tes, também esteja nesse .çôe s ". E acre scentou: vindo em Uganda foi es
vôo. "afinal, nào será pela vio- colhido para falar pelos
A tensào entre os fumi- Iêucia que resolveremos sequestradores.

COMETA HOTEL
Rua Marechal Bormann, 1288
Fones: 22-1800 e 22-1690-

Operário cai do

COMETA HOTEL
Prédio totalmente novo, suites,'
apartamentos, 1 salãopara reuniões,

.

brlr,\ ar condicionado, carpetado, televisão
e geladei ra nos apartamentos, telefone e

som ambiente.
Estacionamento, lavanderia, PABX com DDD

Café da manhã.

,

---Fique trartq_uilo neste fim de semonc,
OPL�NTAO de AMAURI Veículos garante o
p'erfelto desempenho

'

ao seuVolkswagen.

bate-estaca e

morre em Itajaí
Itajai (Sucursal) - Uma queda de 6 metros de altura foi fatal

para o operário José Sosemann (solteiro e que' residia no bairro

São João), que se encontrava na torre do bate-estacas perten
cente a firma Sondagem, Estaqueamento e Construções Ltda.
Secol. Segun_do seus companheiros de trabalho, que presencia
ram a queda, José sentiu-se mal e se projetou ao solo batendo

com a cabeça nas ferragens do equipamento.
O acidente de trabalho fatal ocorreu às 1 1_h30rn de ontem no

pátio de obras da firma Itavest do Brasil, localizado no qui lômetro
119 da BR-101. José foi socorrido imediatamente por vários

companheiros que o levaram ao Hospital Marieta Konder Bor

nhausen, onde faleceu antes de ser medicado.

ATROPELAMEI\jTO
Tubarão (Sucursal) � A Delegacia de Po.lícia local registrou

um acidente de trânsito na madrugada de ontem, quando o Che
vette de placas BL-4968, pertencente a firma Rosauto Veículos,
estabelecida na cidade gaúcha de Montenegro, atropelou a Luiz

Bernardino de Jesus, residente no bairro de Ilhotinha. O moto

rista Ivandel Daniel de Fraga, residente na avenida Osvaldo.
Aranha, 860, em São Sebastião do-Cai (RS), socorreu imediata
mente o lavrador çolhido na pista da BR-1 01. Luiz Bernardino
foi levado ao Hospital Nossa Senhora da Conceição onde foi

medicado e está internado na UTI, apresentando fraturas de

braços e pernas, além de lesões na cabeça e escoriações genera
lizadas pelo corpo.

Jogadores presos pela
morte de corretor

Conduzidos por seu advogado, Antonio Dias, os quatro jo
'gadores do Tiradentes, mais o roupeiro e o motorista, implicados
no linchamento do Corretor Jacob Ferreira Lima, fato ocorrido

no dia 2 de maio último na boate Ana Paula, foram recolhidos a

penitenciária de Teresina, localizada na Praça de Marte, a 100

metros do estádio Lindolfo Monteiro.

Os jogadores numa cela com mais três detentos, enquanto
Damaso Melo, o roupeiro, e Mano, o motorista, estão em outra

dependência, também na chamada ala especial do velho presí
dio.

Eles foram entregues às 13h30m' e uma hora depois rece

biam a visita de dois detentos que comandam o setor de esportes
da penitenciária, os quais foram convidá-los para participar do
time de futebol integrado por outros presos e que sempre realiza

partidas amistosas com clubes suburbanos, num pequeno e im

provisado campo de 100 x 50 metros.

Mesmo cabisbaixos os jogadores se prontificaram a. partici
par das "peladas" e do timeda penitenciária, para não perder as
formas física e técnica. Jorge Costa, artilheiro do Tiradentes,
inclusive pediu para examinar o campo.

O advogado Antonio Dias informou que os jogadores ficaram
muito abalados com a decretação da prisão preventiva, "mas
mesmo assim nenhum hesitou em obedecer". No rnornento em

que os oficiais de justiça chegaram çom o mandato de prisão,
apenas Ivan Limeira se encontrava ausente da casa do atleta,
fazendo compras no Centro Comercial com sua noiva. Ele com

pareceu, posteriormente, ao escritório do seu advogado e foi por
este conduzido também ao presídio.

* Cine São José
HOJE

UM ACONTECIMENTO' ..

PROIBIDO Art 1� ANOS

ATENÇÃO!
Este filme ser

é

apresen
lado no surpreendente

mutttdimenstonel

*/Cine Cecomtur
HOJE

Un!ted III'ltm
"ii" ,:�::;:;'.:";:"'''-

Restaurante CoruiãQ lagoa apresenta:
se ta

,

e sa Mirandinha ao piáno
e FIG!vinho o bate·ri$ta ctlntor •

ado: Corujão Trio com

Cesar no contra baixo

.--------------�------------
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Se tamanho de pé contar favoravelmente. a Miss Brasil
deste ano será. tranquilamente, a nova Miss Universo. E

que a moça calça, nada mais nada menos, do que 42.
Bico largo.

*

Há quem comente que ela manda fazer seus sapatos, sob
medida, em Blumenau que, se não é à terra da Miss

1976. se conforma em ser a cidade dos sapatos da
Miss.

Beto
Stodieck

o TAC morrendo de frio
o Teatro Alvaro de Carvalho é impraticável no verão por
causa do calor que chega em certos.' dias às raias do

insuportável. E é impraticável no inverno por causa da
ventania que nos coloca de repente, como num passe de
mágica, numa das esquinas da Felipe Schmidt em dia de
vento sul...

*

Tanto é que durante a apresentação do excelente conjun-
to de cordas "Cappella Accademica de Graz", from
Austria; na fria noite d'antes d'ontem, as moças (parte
do conjunto era formado por talentosas representantes
do frágil sexo), vienenses em primeira viagem a um país
que se diz tropical, envergando longos e esvoaçantes ves

tidos de gaze em coloridas estamparias evocando o país
que visitam, volta e meia viam-se obrigadas a entrar nos
bastidores e retornavam com aconchegantes casaquinhos
de ban-lon...

'*

Ou será que elas pensavam que iam se apresentar num
civilizado teatro, como os de sua terra, em que a calefa
ção em épocahibernal como a que estamos passando é
obrigatória? E bom dizer que não eram só elas que tre

miam de frio. Na platéia o bate" queixo em certos mo

mentos confundia-se com os calorosos aplausos.

A sujeira municipal
em noticiário nacional

O Informe JB, do Jornal do Brasil é claro, publicou,
antes d'ontem, a seguinte nota sob o título "Limpeza
urbana": "O prefeito de Florianópolis, Esperidido Amin,
passava ontem pela frente de um tapume quando viu que
ele regorgitava lama. Era um grupo de operários fazendo
a limpeza de uma obra.
Ele chamou o encarregado da construção e exigiu que se

limpasse a calçada.
- Mas doutor, nós não temos vassouras.
- Não tem importância. Ali no supermercado da esquina
vende. Vocês podem ir lá e comprar. Senão eu embargo a

obra.
*

Dito o que, acomodou-se o melhor possível e esperou até

que a limpeza ficasse pronta. II
*

Comentário da coluna: já imaginaram se a moda pega?
'Vamos ter o nosso prefeito Dão perdendo o seu precioso
tempo sentado diante das imundas (cada vez mais) calça
das esperando que elas sejam limpas. O melhor seria no

mear um assessor para fiscalizações em sujeiras no gê
nero.

Uma nota erudita
O maestro Isaac Karabichevsky estará em Florianó

polis em outubro próximo para reger dois concer

tos do II Festival de Música Erudita, uma pro

moção da Coordenação de Assuntos Culturais do

Governo do Estado. A côté, Marcondes Marchetti.
*

Participarão do festival a Orquestra Armorial do

Recife, o Quarteto Guaira, a.Orquestra de Câmara
da UFSC e a indefectívelAssociação Coral de Flo
rianópolis que é uma das entidades adturais da cida
de (se não a mais) que maior proteção tem: recebe,

por ano, nada menos do que Cr$ 120 mil.

o vinho que não embarcou

Encontra-se enfornado, até hoje, embaixo de uma escada
da sede da Turesc, o garrafão de 50 litros de vinho de
colônia (bem típico) que o secretário Sebastião Neto

Campos, da Indústria e Comércio, pretendia presentea� c:
presidente da Embratur, Said Farhat, quando da sua vtst

ta a Florianópolis há dois meses.
*

É que o bom senso declarou que, além de ser um pre-
sente de grego, é praticamente impossível transportar,
incólume. tanto vinho assim. Já imaginaram se ogarrafão
quebra no meio da viagem?

�.

Os ingressos para o show
Doces Bárbaros (que na

realidade são Bethania,
Gal, Caetano e Gil) esta

rão a venda na Secretaria
do Clube Doze, local do
espetáculo, a partir de se

gunda-feira. Os ingressos
terão dois únicos preços:
Cr $ 80,00 (a frisa) e

Cr$ 50,00.
*

Sócio do Doze também
paga.

•

A partir da próxima
quarta (7 de julho) e dai
em diante todas as segun
das e quartas das 8 às 9 e

meia da noite, no Ginásio
Coberto do Colégio Cata

rinense, "o mestre Lee

Chung Deh, o mesmo

que apresentou-se dia

desses, estará dando aulas
de kung-fu a quem qui
ser, vier e pagar.

•

Declarou o audacioso di
retor do Museu de Arte
de São Paulo, o velhinho

louquinho Pietro Maria

Bardi, em entrevista a re

vista Status que está nas

hancas.durante momento
de total lucidez: "Nin

guém quer crítica, em to

dos os níveis e setores:

querem é badalação".
(Bem a propósito, não?

•

-,

O ônibus que saiu a pas-
seio levando alunos do
Curso Elementar Menino

Jesus, dia desses desta se

mana, não fez por me

nos: colocou, bem na

frente para que todos pu
dessem ler, uma placa on

de estava escrita apalavra
excurção, bem assim,
com "ç"...

Cristina Siqueira;
uma das eletrosuis que
ajudam a enfeitar
a cidade.

A propósito de nota pu
blicada na coluna de on

tem, as lojas Belmar tran
quilizam os friorentos:
elas têm acalentadores e

sofisticados aparelhos.

Cinema

Darci Costa

A VOLTA DA SENHORA DE BELOS JOELHOS
.

�.'

Nara Leão, que faz um tempinho, foi
deusa da mbp (I emb ram dela, sentadi
nha ao lado do tímido Chico Buar
que?), hoje uma senhora muito bem ca

sada com o cineasta Carlos Diegues, está
insistentemente incentivada a voltar aos

palcos iluminados da vida. Pelo menos, é

o que comentam no eixo Rio-São Pau
lo.
Ainda no�esmo eixo, volta-se a comen

tar sobre uma união das mais interessan
tes entre Ruy Guerra, Chico Buarque e

Francis Hirne. que possivelmente vai re

sultar num shaw definitivamente dose.

Confusões por todos os Lados: de Cy�roward.

Cecomtur 2 - 4 - 7,45 - 9,45
- A VOLTA DA PANTE
RA COR DE ROSA (The
Retum of the Pink Pan

ther), de Blake Edwards,
com Peter Sellers, Catherine
Schell, Christopher Plum
mer. Censura 5 anos.

São José 3 - 7,45 - 9,45 -

TERREMOTO (Earth
quake) de Mark Robson,
com Charlton Heston, Ava
Gardner. Censura 16 anos.

Rítz 5 - 7,45 - 9,45 - CON
FUSÕES POR TODOS OS

LADOS, de Cy Howard,
com Victor Mature, Lynn
Redgrave - Censura 14
anos.

Coral 3 - 8 - 10 horas - OS
INOCENTES DE MÃOS

SUJAS, de Claude Chabrol;
com Romy Schneider, Rod

Steíger, Paolo Giusti. Censu
ra 18 anos.

Roxy 2 e 8 horas - OS RI
TOS SATÂNICOS DE

DRÂCULA, com C. Lee e

LADY KARATE - Censura
18 anos.

Jalisco 8 horas - MULHE
RES NA ARENA, com Pam
Grier, Margaret Markov.
Censura 18 anos.

Glória 8 horas -e- ASSIM
NASCE UM HOMEM, com

Gary Grimes e W A MARCA
DO TERROR, com Twiggy
- 18 anos'.

Rajá 8 horas - QUANDO
ELAS QUEREM E ELES
NÃO - 18 anos.

O RETORNO DO VELHO SENHOR
memórias nisso!) o homen
zi nh o está com u ma senho
ra cotação na imprensa in-

Se vocês quiserem saber
quem é realmente um no

me ciose i nternaci anal, di

go pra vocês: Tenessee Wil
liams.

páginas das nossas melho
res revistas.
E, como inevitavelmente
te ri a' que aco ntecer, as

"Memórias" do dramatur
go logo loqo acabam viran
do superprodução cinema
tográfica.

,Tribunal de Justiça
DIRETORIA DE DOCUMENTAÇÃO

E PUBLICAÇÕES

DEC5ÕESDASCÂMARÁSCRThUNMS
REUNIDAS em 3('.06.76.

REVISÕES CRIMINAIS
No. 1.220 - PORTO UNIÃO - Reqtes, João Car

los Guilherme Benezze e Gonçado dos Santos Leite.
ReI. Des. Marcílio Medeiros - "Deferiram, em parte,
para reduzir a pena carcerária a 2 anos e 6 meses

cominada no processo no._2.205.Unânime".
No. 1.228 - TUBARAO - Reqte. Paulo Goulart

Mendes. ReI. Des. Trompowsky Taulois - "Conver
teram o julgamento em diligência, Unânime". r"

No. 1.224 - SEÁRA - Reqte. Francisco Bucki.
ReI. Dés. - May Filho - "Indeferiram o pedido.
Unânime".

DEC5ÕES DA PRIMEIRA CÂMARA CRIMINAL
em 29.06.76

HABEAS-CORPUS
No. 5.483 - MARAVILHA - Impte. Dr. Ferdi

nando Damo. Pacte. Luizon Silveira Saudades. ReI.
Des. Marcílio Medeiros - "Denegaram a ordem.
Unânime".

No. 5.487 - CAMPOS NOVOS - Impte. e Pacte.
Laudelino da Conceição. ReI. Des. Tycho Brahe -

"Denegaram a ordem. Unânime",

- APELAÇÕES CRIMINAIS
No. 13.748 - MAFRA - Apte. Terezinha Augus

tino Apda. a Justiça, por seu Promotor. ReI. Des.
Marcílio Medeiros - "Determinaram a volta dos autos
à douta Procuradoria Geral do Estado para se mani
festar sobre o mérito. Unânime".

No. 13.792 - ORLEANS - Apte. Luiz Vigarani.
Apda. a Justiça, por seu Promotor ReI. Des. Marcílio
Medeiros - "Preliminarmente, anularam o processo a

partir de fls. 7, inclusive. Unânime".
N.), 13.815 - JARAGUA DO SUL -' Apte. a Jus

tiça, por seu Promotor. Apdo. Antonio Freiberger.
ReL Des. Marcílio Medeiros - "Deram provimento
para condenar o réu a 3 (três) meses de detenção.
Unãnime".
No. 13.703 - SÃO JOAQUIM - Apte. Nelson

Luiz. Apda. a Justiça, por seu Promotor. ReI. Des.
Marcílio Medeiros +. "Negaram provimento
Unãnime".

No. 13.769 � CURITIBANOS - Apte. o Assisten
te do Ministério Público. Apdos. Setembrino A. dos
Santos e Ary Pires de Camargo. ReI. Des, Trom

powsky Taulois - "Deram provimento parcial ao re

curso, para, cassando-se o veredicto quanto ao réu
Setembrino Alves dos Santos, sujeitá-lo a novo jul
gamento e manter-se, no tocante ao acusado Ary Pires
de Camargo a decisão absolutória. Unãnime".

No. 13.789 - RIO DO SUL - Apte. José Ger
mano de Mello. Apda. a Justiça, por seu Promotor.
ReI. Des, Trompowsky Taulois - "Deram provimen
to, em parte, ao recurso, para cancelar as condições
do sursis salvo o da apresentação periódica. Unâ-

. "

mme.

No. 13.751 - LAGES - Aptes. Jonas João Vieira
e Nelson de Souza. Apda. a Justiça, por se", Pro
motor. ReI. Des. Rubem Costa - "Deram provimento
ao recurso de Jonas João Vieira para absolvê-lo e ne

garam provimento ao de Nelson de Souza. Unânime".
No, 13.773 - XAXIM - Apte. a Justiça, por seu

Promotor. Apdo. Valdir Massi. ReI. Des. Rubem
Costa - "Negaram provimento. Unânime".
No, 13.785 - MARAVILHA - Apte. Claudio

André de Moraes. Apda. a Justiça, por seu Promotor.
ReI. Des. Rubem Costa - "Decretaram extinta a pu
nibilidade pela prescrição. Unânime".

No. 13.288 - JARAGUÁ DO SUL - Apte. a Jus
tiça, por seu Promotor. Apdos. Anésio Costa e Osório
Kanzler. ReI. Des. Tycho Brahe - "Negaram provi
mento. Unânime".

Zenon Vitor Bonnassis Filho
Diretor

ternacional. Na nossa, en

tão, nem se fala. Toda se

mana e todo mês, Tenne.s
see ocu [la páginas e mais

Depois do lançamento das

suas "Memoria;" (e 'bota

HOJE, NA TV CULTURA
Hoje, às 11 horas da manhã, a TV Cultu
ra entra no ar com o seu Padrão Colar e

logo em seguida mostra TVE.
As 11 :50 apresenta O Bom Pastor, pro
grama religioso. Às 12:40, coloca no ar

Marisa Harnos.e Cyro Barreto, fazendo o

Jornal da Tarde. Depois, é a vez do es

porte, às 13 horas, com Roberto Alves
apresentando Bola em Jogo. Após, entra
um proqrarna dedicado às coisas da Ilha:
Sala de Visitas.
Das 13:45 às 15:35 uma série dos me

lhores desenhos em exibição na Tv mun

dial. Depois dos desenhos, é a vez do

Celso Pamplona, fazendo o programa de
sociedade de maior audiência do Estado.
'As 17:10, um filme, Terra de Gigãnta:>, e

logo em seguida, antecedendo a'> novelas
Papai Coração, Os Apóstolos de Judas e

Xeque Mate, tem Tom e Jarrv.

Às 20:41, as notícias do Brasil e do
mundo em Factorama. Depois das info r

mações, entra o programa mais antigo
da televisão brasileira: Clube dos Artis
tas.
E para encerrar, das 23às 24 horas, dois
filme>: Judd e A Morte Tem seu Preço,

�t ('o ....

,
'

José João da Silva tem 80
anos de idade e acabou

de lançar um livro

chamado "O Homem Que

Surgiu". São poesias, contos
e sonetos. Coisas

com muita pureza,
simplicidade, ingenuidade.

Coisas que faz muito tempo,
não se lia O livro

está a venda
na Record.

FILME, TEATRO E NOVELA
Amaury Caldeira de An
drada e João Carlos da

Costa, do Departamento
de Produção da TV Cultu
ra continuam realizando o

trabalho de seleção de ima
gens do filme "A llha'',
que está sendo preparado
para lançamento em agos
to próximo.

000
Quase todos os atores da
Rede Tu pi de Tel evisão es
tão fazendo teatro.
I rene Ravache e João José
Pompeu fazem "Roda-Cor
-de-Roda". Carlos Zara
prepara-se para interpretar
um espetáculo especial
mente escrito para ele por

I

Carlos Queiroz Tella:>. Eva
Wilma está escolhendo um

autor nacional inédito para
interpretar. Enquanto isso,
o Departamento de nove

I as da Tupi reúne-se para
definir o elenco de "Feira
das €,-Imas", que em outu
bro terá o seu lançamento
nacional;

VENENO
Lucrécia Bórgia, se viva fosse, mastigaria
as venenosa'> unhas de tanta i nveja de
ai guns dos mel hores jornalistas nacio
nais. Vocês já repararam como estão oH
dicas o Rudi Crespi, Daniel Más, Ricar
do Amaral, Paulo Francis e outros no

mes dose da nossa imprensa? O que os

meninos �tão castigando, satirizando e

i roni zando certas figuras do jet-set inter
nacional chega a assustar. Gostoso é
"mastigar" cada pa lavra, cada per íod o,
cada ponto, cada sutileza dessa gente.
Delicioso é ler todos eles. Gente inteli
gente, é claro!

AS NOVIDADES DO FLORES
Dirceu Flores, diretor"ar
.tístico do Canal 6, falando
sobre a nova programação
que começa a se definir

agora em julho.
Quinta Especial, Segu.nda

Super (programas musicais
e jornal ísticos), Sossega
Leão (c om estréi a marcada

sara Freire), e O Esqua
drão Fanta'>ma.

para amanhã, 9 da noite,
com Felioe Carone e Jus-

Get Christie Lave - com

Teresa Graves - estreou
ontem.

IDÉIAS '

Algumas idéias que podem ser aproveita
das pela Di retu r: abrirum rolo de papel
jornal na Praça dos Namorados (aqu ela"
das árvores raquítica'» nos próximos e

ensolarados domingos, e fazer a criança
da pintar e desenhar. (A idéia é "chupa
da" de Curitiba, São Paulo, Porto Alegre
e outras cidades, que fazem isso de mon-

tão, faz tempo).
'

Aproveitar o espaço existente nos

calçadórs da Beira Mar e promover ex
posições de arte. Artesanato e até folclo
re. Com isso, desconqestlonar o centro,

acabar um pouco com a rotina da; pes
soas na Felipe e Praça XV, que nesses

locais se reúnem, porque nada têm a fa
zer nos finais de semana.



Clube Doze, quando serão

apresentadas à imprens a,
as lindas debutantes ofi
ciais do Baile Branco.

x-x-x

Uma boa notícia- Voltou
a funcionar diariamente
com música e bom serviço
de bar, o ex-Lux Hotel,
agora Center Plaza,

x-x-x

Cerca de 50 servidores do

Departamento de Estradas
de Rodagem, acompanha
dos pelo diretor geral do

órgão, engenheiro Antônio
Carlos Werner, estiveram
no Palácio dos Despachos,
para agradecer ao governa
dor Konder Reis as recen

tes medidas tomadas, vi

sando a reorganização ad

ministrativa do DER, seu

regimento interno e a re

classificação de cargos.
x-x-x

Augusto Baptista Pereira,
secretário da Tecnologia e

Meio Ambiente, visitou

Imbituba em companhia
de um grupo de trabalho
da Petrobrás, que estuda a

implantação de uma usina

de gaseificação em Santa
Catarina.
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em preparativos, para a

noite do Baile Branco, que
será dia 17 de agosto no

Clube Doze. Noventa e se

te lindas jovens estarão

sendo ponto alto naquela
tradicional festa com o seu

"debut" .

Cesar
Valente

Idéias/combustíveis
No simpósio do MDB - lembram? - realizado

aqui em Florianópolis há algumas semanas, o
.

últi

mo dia foi marcado por ,Jn incidente (? ). Alguns

jovens aliaram. o descont,entamento pelo debate feito

através de perguntas escritas ao temor de que não

fosse lido um manifesto sobre presos políticos em

Santa Catarina e na Brasil. Algumas pessoas, depois,
analisando o episôrio ajuntaram ainda possíveis

temores da ala moderada cb partido, etc e tal: Mas

isto está sendo dito aqui apenas para. relembrar o

incidente (? ) e colocar que em geral os simpósios e

ciclos de debates que tratam de temas políticos ou

sociais são sempre feitos - ou em maioria - atraves

de papeizinhos com perguntas escritas que são lidas

pelo presidente da mesa.

Sem querer tomar nenhuma defesa, queria lem

brar que no Ciclo de Debates do teatro Casa

Grande, sobre Cultura Contemporânea, o sistema

também fOi esse Lá, em abril e amio de 75, nada

menos que 31 personalidades da cultura brasileira

comentaram a situação do cinema, do teatro, da

música popular, das artes plásticas, da televisão, do

jornalismo, da literatura e da publicidade, perante
um público que sempre lotou o teatro. Uma média'

de 1.400 pessoas.
Foi uma das coisas mais importantes que já

aconteceram no Brasil e as gravações foram reunidas
em formato de livro pela Editora Lnúbia, dentro da

coleção Opinião (Cr$ 20,00 - Rua Abade Ramos,
78, Jardim Botânico, Rio de Janeiro).

Mas falávamos dos debates "por escrito" e da sua

adequação ou não. Nos debates sobre jomalismo,
dos quais participaram Ziralda (coordenador), viu«.
-Boas Correa, Zuenir Ventura e Mino Carta. No

debate, depois da exposição de cada um, .Ziraldo

comenta o fato dos papeizinhos com as perguntas
destinadas ao debate. O texto, na integra:

- E a propósito do ,que falei de que os jovens
digerem mal as informações, há aqui uma perguntas
significativas: há duas que dizem - "porque a

repressão do papelzinho?" É uma loucura. Vocês

estão confundindo repressão com norma. A gente
tem que organizar-a cabeça, e a pergunta por escrito'

facilita organizar de modo que o interesse médio das

pessoas aqui presentes seja atendido.
Um ponto importante, que muita gente se esque

ce: atender o interesse médio das pessoas. 'Não é
atender minorias. Não é fechar-se em casulos de

masturbação mental.
Mas qualquer dia eu volto ao assunto, que se

continuar hoje alguém pode achar que tenho algo a

ver com este ou aquele partido. O que eu tenho é
muito interesse pelo debate, pelas palavras, pelas
idéias. E só.

* * *

Se os doze mil para sair do país só "dificultam"
a vida de poucos o mesmo não acontece com o

aumento da gasolina. Por mais ' que' o desenho
animado da televisão mostre um carrinho de com

pras cheio, a tradição demonstra que atrás da

gasolina sobretudo. Claro, os grandes produtores que
tem frotas de caminhões movidos a óleo diesel

sofrerão menos que os feirantes, que tem veículos a

gasolina. E menos que os pescadores artesanais,
cujas 'baleeiras são movidas também a gasolina,
sofrerão as. empresas de pesca cujos barcos tem

motores a óleo diesel. E se de repente quem anda
de carro resolver economizar combustível' para o

país e andar de ônibus? Será o caos. Porque não há
um sistema eficiente de transporte coletivo. E com
necessidade de locomoção, sem ter outro meio a

não ser o transporte individual, o que fazer?

I
.

/lÃ

\
\

\

Casamento - Amanhã às
20 horas na Capela d.�
Colegio Catari nense reali
zar-se-á : a benção' do casa

mento de Iara Bayer San

tos e Telmo Cherem, Os

convidados serão recepcio
nados no salão de festa do

Iate Clube Santa Catarina.
x-x-x

Carlucci - Procedente de

São Paulo pelo vôo da

Transbrasil chega hoje a

nossa cidade o cirurgião
pl ás tico Adolfo Ribeiro
Carlucci.

x-x-x

Heloisa Guerreiro da Fon

seca e Elízabeth Mussi Ste

fan, nomes de destaque em

nossa sociedade, vão colar

grau em bacharel em Direi

to da Ufsc, dia 17 próximo
em solenidade na Clube

Doze de Agosto.
x-x-x

No Floph - Bastante con

corrido teve o Floph Bar,
na noite de quarta-feira,
com �a presença de gente

\ bonita e elegante de nossa

sociedade.

Marizett, a

linda manequim de

Anna Frida encontra-se

em nossa

cidade

tercâmbio cultural entre o

Brasil e os Estados Unidos

realiza amanhã mais um

teste de seleção para estu

dantes entre 15 e 17 aros.

Os estudantes nessa fai

xa etária que desejarem
passar uma maravilhosa ex

periência de um ano nos

States poderão se inscrever

pelo fone 22-6030 até

amanhã, com a Master do

AFS, Srta, Mariza Fontes.

x-x-x

O jovem casal Elizabeth e

Roberto José Waltricki em

companhia de seus filhos
Jean Roberto e Jorge Ro

berto, almoçavam no res

'taurante do Florianópolis
Palace Hotel.

x-x-x

Jean Martin' da Aliança
Francesa, pensa em ficar

de finitivamente radicado
em Santa Catarina. Martin,
quer que a Associação de

Cultura Franco Brasileira,
em nOSsa cidade firme ain
da mais seu nome.

x-x-x

Mesa de conversa muito

animada no bar do Floph,
anteontem estavam os SIS.

Luiz Acastro Gonçalves e

Carlos Alberto Lenzi.

.x-x-x

Pouco a

o intenso

sociedade

Gal Costa, Caetano Veloso
e Gilberto Gil, no próximo
dia 7 na Clube Doze de

Agosto.
x-x-x

Um ano noS States � O
/

American Field Service -

AFS - ínsütuíção que tem

patrocinado um intenso in-

x-x-x

Valéria - Chegando de

uma viagem ao exterior,
onde visitou 12 países, a

professora Valeria de Quei
roz.

x-x-x

Muita expectativa em toro

no do show "Doces Bârb a-
.

ros", com M�ria Beth� a,

AVISO
A COMCAP - Companhia Melhoramentos da Capital con

vida as pessoas adiante relacionadas para que compareçam,
com a máxima urgência, no escritório de sua procuradoria,
sito à Rua Felipe Schmidt no. 27 - Edifício Dias Velho -

40, andar, sala 415, para tratar de assunto do seu- i nteresse. O

presente aviso tem vai idade por 15 dias,
01 - Adernar Aurélio de Oliveira
02 - Adilson Hipólito
03 - Aldo Aquino Nascimento
04 - Alfredo José Rodrigues
05 - Alzira Schultz Delambert
06 - Argemiro Cidade
07 - Arnaldo Sebastião Cruz
08 - Bolivar N. Costa
09 - Brasílio Machado Filho
10 - Carlos Alberto Vilela
11 - Carlos Antonio da Silva
12 - Dacílio Souza Silva
13 - Décio Alberto Schwinden
14 - Divo Silva
15 - Empresas Associadas de Transporte
16 - Eno José de Lima
17 - Ernani Câmara da Silva
18 - Gete Parente
19 - Heinz Fritzeke
20 - Jair Luiz Alves da Silva
21 - .Janaira Gonçalves
22 - João Amancio Madalena
23 - João Claudino Soares
24 - João Gonçalves Neto
25 - João Vidal
26 - José Bittencourt Neto
27 - José Curcio
28 -,Leo Alberto Ramos Cruz
29 - Lindolfo João Muller
30 - Luiz Fernando Capella Jorge
31 - Maria Izolete P. Vitorio
32 - Moacir Tiago da Silva
33 - Olívio Marcus Eger
34 - Osni Machado de Souza
35 - Pedro Alves
36 - Procópio Martins
37 - Rui do Vale Pereira
38 - Silvino Schroeder
39 - Teodorico Geraldo Siqueira
40 - Terezinha Maria Gapski
41 - Valmir Rosa
42 - Walmor Ribeiro da Silva
43 - Wilson Artur Pires

Florianópolis, 02 de julho de 1976.

Timilu Graham e

Ann Dally,
representantes do

Bicentenárto dos Estados

Unidos, em

visita ao

Governador do Estado

x-x-x

Estou sendo informado

que a direção do Florianó

polis Palace Hotel, vai con
cretizar o desejo de mui

tos. Colocar no bar do

Floph, um piano, aliás isto
é muito bom

x-X-x

Livro - A Udesc, Editora,
breve estará larçando para
todo o país, mais uma

obra do escritor catarinen
se Emanuel Medeiros Viei

ra, que é "Sexto Tristeza e

Flores".
x-x-x

O ator Altair Lima, o Ce

sar da novela "A Viagem",
na próxima semana vai es

trear urna peça no Teatro
Alvaro de Carvalho.

x-x-;,:

Durante o Vernissage do

artista Bríco Silva, ibi ,bas
tante elogiada a tela que

adquiriu o casal Nelson

Alexandrino, para a deco

ração de seu novo aparta
mento.

x-x-x

J an tar - Ina e Dieter

Hering, em sua bela resí

"dência receberam convida
dos para um jantar. Entre
·eles, estavam os casais Lin-

dolfo Bell e Hans Prayon.
x-x-x

Coquetel - Ivo Schmi

thausen, relações públicas
do Clube Doze de Agosto,
está nos informando do
movimentado coquetel dia
10 próximo às 21 horas. no

...

ESTE APELO FOI IDEALIZADO PELA EQUIPE
PUBlIC PROPAGANDA LrOA

E C(>NTA COM A COLABORAÇÃO DESTE

VEfCULO

x-x-x

Casamento - Neusa Luz
Manzke e Waldir Hoemke,
dia 14 próximo na Capela
de Santo Antônio em BIu

ménau, vão receber a bên

ção do casamento. No sa

lão de festa' do Tabajara,
os convidados serão recep
cionados com um coque
tel.

x-x-x

Foi com imenso pesar que

,quarta-feira a sociedade
acompanhou o sepulta
mento da senhora Olga Ga
ro fallis Campos.

'.

, PU5L1C
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Variant-Beqe Alabastro ",;"".' '.:':.. ;, ',J'�" •.;,
Brasn ia Amarelo Safar! -,

Volsk 1.600 Verde .. . ..•.•...•

Volks 1.300 Vermelho ..••..•

_ ... _---- --_ .. __ ..

COMPRA, VENDA E TROCA DE_AUTOMOVEIS - CR�DI
TO IMEDIATO - RUA FRANCISCO TOLENTINO, 13 -

TEL: 22-298Q
,

-,

.COElHAo AUrOM OVEIS
R�a Francisco Tolentino,

, 11 Fone 22-7180. .,

VOLKS 1300 -.AZUL FIRENZE •..•.......... ". ,1976
VOLKS 1300 -,AMARELO CAJU .•............. 1973
VOLKS 1300 - AMARELO COLONIAL 1972
VOLKS 1300 - AZUL DIAMANTE 1971
VOLKSl500-AZULSAF,IRA 1974
VARIANT - BÁANCO LOTUS 197$
CORCEL CUPIO - BR,ANCO NEVASCA ..

-

1975
BRAS(L1A - AZUL CAiÇARA ....

'

..•........... 1,974

Áv. Rubens de- Anuda Ramos, (Be:ira M;uNort,e), 210
, FONÉ:.... 22 -, 5157

Vol kswagen 1300:Verd,e . . . . .

Volksw,agen 1500Azul Diamante
VOlkswagen130ÓBegeNilo .

Volkswagen 1300 Azul .

Vol kswaçen Karmanghia Branco.
Vol.kswage_n KarmanghiaT.C. Castanho
'101 kswagen S.P. 2. Branco Polar '.

Vol kswaqen Passat L. Branco
'

...•.

Vol kswagen Brasil ia Verde • . . ....

Volkswaqen Varlant'Brenca Polar ••.•
Corcel G. T. Ouro Libra rnetâllco e/preto .

Cercel Stda. Branco Lotus:
Chevett Elranco Nevasca

Opala 4 portas Branco '. _.

.1973

.19'11'

.1967

. 1966

.1963

.1974

.1973

.1975
• 1�74
. 1975
.1975
.1975
.1974
. 1969

· .f@)A-::O���E�})��:A.�
-

·-R. Saíll,lanha M;mnho Esq. de JOão Pinto
FONES: 22-0192 - 22·iI392 - 22·2952

CHEVRO.LET,PICK·UP '. :; .�:
.

CHEVETTE VÃRIÀS C0RES
CHEVETTE "GP" '.' . . .'

CHEVETTE PAIS TROPICAL.
OPALA,CUF!Ê
O'PALA tuplO
OPALA CUPÊ
CHEVETTE
CHEVROLET MALlBl1._
,VOLKS 1300 '�L" " .

GALAX1E ......,... "" .. L�
MOTOCIC,LETA HONDA CH-360
LANCHA FIBRA DE VIDRO, ;rUMINA, TIPO GAIVOTA
RUA JOÃO PINJ'O ESQ"SALD;jI;NHA MARINHO
FONE 22-0192 - 22·1392'-' 22·2952

. ',-" �',., _' '}- .r- ��. t.. ,.'

o ,o' ., �

• ADllStlN,:,AOtOMOVIIS
R'uA:ANTÓNO LUZ;. FONÉ 22�7979

COMPRÂ�. VENDE' TRO,CA·

OPALA CU·PÊ�C.INZ�,:'J{ATA
CHEVE"fTE SUPER! !.,XO AZUL

,

CH.EVETTE SUPER L'.:XO CINtA
CHEVETJE ESPECIAL aRÂNCO
OPALA LUXO AtVlAHELO •.•

CHEVETT.E LUXO BRANCO .'.
CHEVE-TTE LUXOVERMEL-HO
OPALA 4 PORTAS'MARROM "

BRASILlAVERDE IViETÁUGO .

8RAS(UA AZUL ÇAIÇARA '.

BRASfL1A.AZUL ., .... " • .' . ",

OPALA CUPÊ AMARELO COM ETO PRETO
VAR1ANT AMARELA
CORCEL GT BRANCO " \
GALA.XIE AZUL"

.'

UK
• ( . _,'o rjK

�""�,_"f.�'�,1 1�76
'1'97E
197�
18Z4

.

1974
19'/4
Hl73
1973
1972
1ST'?
"1970

"
.

.-

. _- .

DP-TO, DE VENDA DE VE(CULQS USADOS

COR ANO""'lll I

.: • 197.0
.1972 .

• '. 1975
.1975
.1974'
.1972
• 1974
.1970'
.1970
· 1971'
.1974
· 1971
.1970
.1969
· .1969

'Corcel Bel.ina Azul • ,. • ,

.
Corcel Cupê Luxo Brancó ". ' .•

Corcel Cupê Luxo Branco •••
Corcel Sedàn Standlft Amarelo, •

Dodge '1800 LI!x o .vermelho'
D,edge SE Amarelo
Maverick Gli Brane<>
Opala 2500 Luxo Azul

Opala 2500 LSTO' Cinza Prata'
Pick·Up .4x4 Ázul • ,� ..

Rural 4'x4 AVermelho/Brill''Co •

Vol kswagen 1500 A.marelo
Volkswagen Varlant Azul,; •. '

Vpl kswaqen Korh6i Bege
Vol ksw!lQen Kombi Bege

�

"
"

IJIPRÔNAL, paga melhor pelo seu ve(culo ..

.1... ..

Rua Gaspar Dtltra-90
• 'Estr�ito � Fpolis
•. Fone: 44-0522

,BRAS(UA-VERMElHO .....•...•.•.••..•... 1975·

BE INA AZUL' �.. . . ..,....... 1975L,.- .'
.

.' .'
' ..

.'.' .' ." .' .'.' '

1300 - MARROM .. 1••••••
_
•••••••••• , ••••••••• 1.975

KO'MBI'- BJ:�E
'

...•....................... , .. 1975·
BRASfuA - BEGE

'

..

'

'

'

:J974
i500 - BEGE .. ; •.......................

'

.•.... 1974
KOMBI - BEGE "

....•... '.' ..•.... 1974','
KOMBI - BRANCO , 1974
PUMA'GTE - AZUL .............•............ 1974
1'500 - AZUL ...•... , " .. � ,. 1972
PICK-UP - AZUL .. ',' , 1972
1300 - BRANCO , ,1971
1500 - BR�NCO ..•........ ', ..........•...... 1970

\

POSSU(MOS TODA .A LiNHA VW ,EM EXPOSiÇÃO.
VEICUlOS ÜSAD)Ç)S DE aUÃ.LQUER MARCA

�----�_._----,

OK:
OK!

. 76
. 69

l T :J A

1976
1976
1976
1976
197'5
1973
1972
1974
;968
1976
1968

ESCOLA BÁSICA "CRIANÇA FELIZ"
RUA AFÓNSO PENA, 286

ESTREITO - FLORIANÓPOLIS
CURSO DE ESPECIALIZAÇÃO PARA

PROFESSORES DE
JARDIM DE INFÃNCIA

Encont�'m-se abertas, até o dia 05.07.76, inscrições para o
'

Curso de Especialização para Professores de Jardim de I nfân

cia, na Escola Básica "Criança Feliz", sita à rua Afonso Pena,
286, fone 44-0654, Estreito> Florianópolis, autorizado pela
SECRETARIA DA EDUCAÇÃO E CULTUBA, com registro
no. 1640/74.

'

Maiores esclarecimentos, serão prestados no local da inscri-

ção.

Plorianópolls, 25 de junho de 1976.'
, A Direção

TOM,AZ
Armários Embutidos, Cozinhas Americanas é

com rOMAZ. Rua São João Batista no. 60 -

Fone 22-5888 .

COMPRA-SE CARRO
Volkswagen ou Corcel. P�ga·se à vista

..
Interessados pro

curar quadra 22 - lote 7· Bairro Bela Vista - Cohab. Procurar

domingo ou segunda-feira rua Conselheiro Mafra, 127, com o

Sr. Danilo.

COMPRA-SE VEICULOS
74 ou 7.5. Pode estar alienado. Tratar com o Sr.

,Gilberto - fone: 44-0953 ..

VENDE-SE JEEP
. Em perfeito estado de funcionamento. Tratar:
final da rua Eduardo Dias - Jardim Atlântico,
com o Sr. 110.gério .

VEN-DE�SE
Kombi-75 \l01,kswagen-70 - 1300. Preço de oca

sião. Tratar pelo' _foRe 44-04-18� com' o,Sr. Valdoni'
'Schaffer, ",,', \

ÓTIMA CASA DE ALVENARIA
Cr$ 350.000,00

Vendemos casa com i 23.00m2; acabamento de la qualida-.
de, contendo suite, 2 quartos, sala, copa, cozinha, BWCs, área
de serviço, garagem e dep. empregada Possibilidade de fi nan
ciamento de Cr$ 300.000,00.
Atenção - Rua calçada ,

CONSTRUTORA E IMOBILlARIA BERCATON LTQ�
R,ua Coronel Pedro Demoro 1825 - Estreito
Fones 44-29.66 - 440368 - CRCI 41 - CREA 4918

DEPARTAMENTO CENTRAL DE. COMPRAS
.

TOMADA DE PREÇOS No. 76-576 .

.

AVI·50
O DEPARTAMENTO -CENTRAL DE COMPRAS torna público,

i para conhecimento dos interessados que receberá propostas de

r, firmas habilitadas preliminarmente, nos termos da Lei no. 5.089 de

30.04.75, até as 15, horas do dia 15 de julho de 1976 para o

fornecimento de "MATERIAL DE LIMPEZA".
'

.

,0 Edital 'encontra-se afixado na sede do Departamento Central de

Compras, à Avenida 'Mauro Ramos no. 212, em Florianópolis.
Estado de Santa Catarina, onde se�ão prestados os .esclarecirnentos
necessários e fornecidas cópias de Ed ital,

Flor ianópofistSô], em 30 de junho de 1976.
C.AR LOS GOES BESSA

Diretor Geral

, -

DOCUMENTO EXTRAVIADO
Foi extraviado o Tftulo no. 0822, do Lira Ténis Clube. de pro

priedad� d� Sr. Ernesto de Oliveira S. Thiago ..

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS'
Foram perdidos os tlocumentos do veículo Ford F-75, camionete

Pick-Up, cor veréÍe, chassis no, LA3BNK31178, placa DH'01-75. de
propriedade Comercial Branco Palaoro lVIáquinas Chapecó Ltda.

Ch?pecó, 30 de junho de 1976.'

, DOCUMENTOS PERDIDOS
Foram. perdidOS os'seguintes "'ocumentos: Certificado de Proprie- \

dade do, ·ve'ícl,llo marca, Voll<swagen, co� Braf,lco Polar. placa:
. TJ·0073. an'o 76, motor BJ-030594, chassis BJ-314648, 46 HP, e
: demais documentos pe'rtencentes à Comercial Rosa Ltda.

CERTlflCAOO EXTRAVIADO
F;'.oi extravi�do o",Certificado de Pi-Õ,priedade do veículo marca

Volkswagen, sedan 1300, ano '1969/70, €or brànco lotus, motor no,
BF-347.398, chassis no, 1;1'681.273, placa: AB-7459, pertencente ao

Sr. Orlando-Babo _"Ives.

'CERTifiCADO EXTRAVIADO
Registro, para os dev'idos fins, que foi e)(tr�yiado o Certificado de

Propriedade de Veículos, de no. 583.9Ei2, do-carro marca Chevette,
modelo 1974, cor marrom caju; motor no, 3J0919Al, chassis no.

'5D11ADC107609, lOle propriedade de Kazuo Ishikawa.-

,

l

PRÉDIO CENTRAL (ALUGA-SE)
Na rua Felipe Schmidt, entre a Pe. Roma e Fábrica de

Bordados Hóepcke, prédio de 3 pavimentos com 720m2.
Estacionamento para 3 carros e possibilldade de ampliar para
mais 5 carros.

Tratar no Ed: Dias Velho - rua Felipe Schmidt, 27, Sobreloja
salas 15/16/17 - Regis Imóveis - Crei:i 58 - Fone: 22-3537:

ALUGA-SE APTO.
Rua Almirante Lamego, '57, apto 201, com 3 quar

tos, sendo 1 com banheiro privativo, garagem e de
mais dependências. Telefone opcional. Tratar: fome
22-5665.

•

ALUGA-SE PRÉDIO
Recém-construído, próprio para instalação de cl ínicas, es

critórios de empresa, reparti'ção pública ou outros fins comer

ciais. Fácil estacionamento. Tratar fone 22-3179 ou à rua

Lacerda Coutinho, 12.

ALUGA-SE
Aluga-se dois Apartamentos no Edifício "A
COELHO" e um GALPÃO com 280m2 à Rua
FELIPE SCHMIDT .

,

Tratar na Avenida RIO BRANCO no. 152 - AUTO
LOCADORA COELHO.

CASA VENDE-SE

Lo�al: Av. Itaguaçu, 241.
Características: 4 quartos, 2 banheiros, amplo living, sala de

TV, salão de festas, cozinha em mármore, garagens, churras

queira, jardins. 326,00m2 de área construída.

Detalhes: Semalha de gesso, -lustres, pintura plástica, massa

corrtdateletone, carpet nylon totalmente ajardinada.
Preço: Cr$ 954.000,00 (açeita-se apartamento)
tntorrnações..tcne 2-2�291; <Centro Comercial ARS, Conjun·
to 410.

RESIDENCIA'S FINANCIADAS
CR$ 260.000,00

Vendemos 2 residências de alvenaria contendo cada uma 3
quartos, sala, cozinha, BWC, área serviço e garagem. Entrada
Cr$ 20.000.00 e saldo financiado.

'

CONSTRUTORA E IMOBILIÁRIA BERCATON LTDA
Aua,Coronel Pedro Demoro 1825 - Estreito
Fones 44-2966 - 44-0368 - CRCI 41 , CRE,A 4918

EXCE.l.ENTE .RESID�NCIA EM COQUEIROS
Vendemos excel en t e residência em Coqueiros por
Cr$ 500.000,00. Nova,' Possibilidades de financiamento de.
Cr$ 400.000,00 a 420.000,00. Recebemos terreno como en-

"rrada, Esta residência contém suite, 2 qu ar tos, living,
'copa/cozinha, BWCs, garagem para 2 carros, área de serviço,.
lavanderia, churrasqueira, dep. cornpteta empreqada, Rua cel-
cada com lajotas. .

CONSTRUTORA E IMOBILlARIA I3ERCATON LTDA
Rua CorOnel Pedro Demoro 1825 - Estreito
Fones 44-2966 e 44-0368 - CRCI 41 - CREA 4918

RESID�NCIA DE 131,00m2 ., BARREIROS
Vendemos ótima residência de alvenaria com i31;OOm2 de

área constru ida, acabamento de 1 a qualidade, terreno medin
do 430,OOm2, contendo 3 quartos, sala, copa, cozinha, BWC,
garagem e área de serviço. Cr$ 320.000,00 tqtalmente finan

ciada .

CONSTRUTORA E IMOBI LlARIA BERCATON LTDA

Rua Coronel Pedro Demoro 1825 - Estreito

Fones 44-2966 - 44-0368 - CRCI 41 - CREA 4918

, CASA BARREI ROS

Com 148m2 sito à rua Antônio Schroeder, contendo :3
quartos, sala, copa-cozinha, banheiro social, garagem para três

casros, Preço: Cr$ 300.000,00.
Tratar na Rua Felipe Schmidt, 27 - Ed. Dias Velho -

sobreloja, salas, 15/16/17 - Fone: 22-3537 - Regis Imóveis
'- Creci 58.

. ÓTIMA RESIDÊNCIA
Vende-se uma fina residência em zona privilegiada, com 3

quartos, uma suite, livinq, cozinha/copa amerieana, garagem
para 2 carros, dependência de empregada, churrasqueira. To
dos os quartos e cozi nha com armários embutidos.

TRATAR: An.. ANTICA - IMÓVEIS LTDA
Rua Liberato Bittencourt, 203 - Estreito

Fone 44-1787· CRECI 312

ZONA NOBRE - BOM ABRIGO,.
Vende-se casa de alvenaria. PREÇO Cr$ 295.000,00.
TRATAR FONE 22-5197.

I
I
I
SíTIO SA-MBAQUI

Vende-se um terrell9 na Praia de Sambaqui, medindo
3.000m2, corn casa de madeira completamente mobi
liada, churrasqueira, árvores frutíferas, local ,para cria

ções: Preço: 120.000;00 à' vista. 11lformações fone:
44-0030.

TERRENO 2.800 m2
EM ITACÓRUBI, VENDE-SE TERRENO COM 35

METROS DE FRENTE PARA O ASFALTO, POR 80 NAS
LATERAIS (JA DENTRO DO I'IIOVO PLANO DIRETOR E
POSSJ:\tEL FAZER 6 LOTES.
PREÇO: CR$ 250.000,00 (89,00 o m2)
TRATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT, 27 EDF. DIAS
VELHO SOBRELOJA SALAS 15/16/17 - R�GIS IMO.
VEIS - FONE 22-3537 - CRECI 5?

JOWI - VENDE
Fina residência com área de 303,66m2, recérn-constru ída em

excelente acabamento. Situada no Jardim Atlântico"R'ua
Elesbão Pinto da Luz". CJ'm telefone e amplas dependências,
Própria para grandes famílias. Tratar: Av. Ivo Silveira, no.

4.501 !:.... Florianópolis. Fones: 44-1902 e 44-0302. Creci 017.

VENDE-SE
Uma Gleba de terra, em ótima localidade, a 13

minutos do Centro, medindo 78.913m2. Tratar pelo
fone 22-4426 ou pessoalmente à rua Julio Moura, 2� .

Nesta .

i

TELEFONES VENDEM-SE
Vendem-se vários teléfones comerciais - Centro e

Estreito. Tratar fones 44�0869 ou 44-2825 - horário

comercial .

VENDE-SE
"

Telefone residencial ceritro. Dodge Dart Cupê 71 - financia

do. Kombi 69. Ótimo preço. Tratar fone 22-1922 - �4-Õ915.

HOMENS E, MULHERES
PARA LIMPEZA DE VIDROS

A Veneza está contratando, comparecer com documentos à
Rua Felipe Schmidt, 21 - 60 .. andar, sala 609. Centro Comer

ciai Aderbal Rarnos da Silva.

LIMPEZA DE FOSSAS
E desintupimento em geral. Temos caminhão tanque e

bombas de sucção. Tratar rua Capitão Augusto Vidal no.

3257 - Palhoça. Fone 42-;345.

CORRETORES DE IMOVEIS
ADIVi1T'IMOS MESMO SEM EXPERIÊNCIA. EN

TREVISTAS RUA ANI'TA'GARIBAILDI,,28 - TEL

22-4949.

REPFUliSENlTA4;i'Hli;:$
.

E COMEi'tCIO

INFORMA SEUS TELEFONES:
22-8457

,E
22-6153

EDI F.' DIAS VELHO 70. CONJ. 716/71J -

CAIX� POSTAL 457 +, CEP 88.000 - fLO
RIANOPOLlS - se.

\\�------------------�,----------------:--�--

,EDESCO
EMPRESA DE S'ERvrçQS CONTABEIS LTDA .

Serviços Co�tábeis Mecanizados, Contratos, Di�tratos, Decr�'
ração I. R. (Pessoa F ísica e ju ridícal].'e Serviços gerais.
Rua: Cei. Pedro Demoro, 1845 .: Estreito - Florianbpolis
�

.

.:' .

Telefones - 44-2966 - 44-0368

3

tADBE.�
IMOBILIÁRIA ADBEL LTDA •

LOCAÇÃO E ADMINISTRAÇÃO
iI·

DE I,MÓVEIS
A GARANTIA DE SçU IMÓVEL E ALUGUEL

Rua Liberato Bitencourt, 221
Fones: 44-3742 e 44-4864 - CRECI291

ESTREITO ELORJANÓPOllS

ALUGA-SE
1 _' Aluga-s.e um apartamento ná, rua Fulvio Aducci, conten
do 3 quartos, 1 ba�heiro, 1 sal.�, \ copa, 1 c�zinha, dependên
cias de empregada, area de serviço, com estacionamento.

2 - Aluga-se uma casa na rua Tupinambá, a casa contém 3

quartos, 1 suite, 2-salas, 1 cozinha, dependências de emprega
da 1 banheiro, área de serviço, garagem, pátio.
3 '- Aluga-se uma na Av. Santa Catarlna prlÍlxim() ao DE

TRAN, a casa possui 5 quartos, 2 banheiros, 1 sala, 1 cozi- .

n ha, 1 copa, 1 I alianderi a completa, 2 áreas, despens!,!, terraço e

garagem pafa 6 carros.
.

"

4 ..:. 'Aluga-se uma excelente sala, fino"acabamento, especial
para comércio, ·s·ituado na Rua Gal. Gas)?ar Dutra, 361 - Ed .

Dona Olga. A sala mede' 2.!;I8m2 - recém-çonstruida.
5 - Aluga-se uma sala na �ua Saldan'ha Marinho esquina'com
a rua Tirad.entes, óti.ma para comércio., ,

6:::' Aluga-se. uma sala .na �ua Saldanh� Ma�inho eSCjuina com
a rua João Pinto, perfeito para comérCIO.
7 - Aluga-se varias salas no. 0'13 • 118 - 201, e 209 - €EN

TRO CO�ERCIAL ADERBAL RAMOS DA SiLVA.

VEND&SE .

1 - Venpem-se lotes em Santo Ama�Q da Imperaút;z.
2 - Vendem-se c<,!sas, apartamentos e terrenos nos'�ári9s pon
tos da gran(Je Florianópolis.



o ilhéu vai aprender
kung fu. No Catarinense.
_ Nova programação no

Canal 6 - Um curso

de psiquiatria, para
médicos, psicólogos e

.

enfermeiros - Terremoto
(mais um filme

BOTIIBO
As informaçôes contidas nesta

página foram fornecidas pelas empresas
que oferecem estes serviços

!

o ESTADO - 02 de julho de 1976 - Página 15

sensacionalista) começa
hoje - Construsom, a

"boate da enqenharia'I-vei
funcionar nas férias -

Teatro infantil no TAC
- Uma exposição de

"arte medieval" no ARS -

E ainda festas juninas.

Centro ComercialTelevisão
Canal6

Hoje - 11,00 - Padrão
Color, 11,25 - TVE, 11,50
_ O Bom Pastor, 12,40 -

Jornal da Tarde, 13,00 -

Bola em jogo, 13,30 - Sala
de visitas, 13,45 - SesS�0

. da tarde, 15,15 - Sess�o
Patotinha. 15,35 - Sessão
Patota, 16,10 - Celso e a

sociedade, 17,10 - Faixa

especial, 18,10 - Tom e

Jerry, 18,20 - Papai, Cora
ção, 19,00 - Os apóstolos
de Judas, 19,45 - Xeque
Mate, 20,41 - Factorama,
21 00 - Qube dos Artistas,
23'00 - Judô e 24,00 -

a;ema Classe Especial.
Amanhã - 10,30 - Pa

drão Color, 10,50 - TVE,
11 55 - A Bíblia em desta

qu�, 12,05 - Grand Prix,
12,40 - Jorral da Tarde,
13,00 - Bola em jogo,
14,30 - Memórias de Chur
chill, 14,55 - Rumo às es

trelas, 15,10 - Aventura no

50. Continente, 15,45-
Jeannie- é um gênio, 16,10
- A Feiticeira, 16,45 -

Tunel do tempo, 17,45 -

Rei Artur, 18,15 - Tom e

Jerry, 18,55 - Os apóstolos
de Judas, 19,45. - Xeque
Mate, 20,44 - Factorama,
21,00 - Os detetives, 23,00
- Cine espetacular e 01,00
- O sexto sentido.

Domingo - 10,00 - Pa
drão Color, 10,40. - TVE,

n:ÓÕ - -C�����d:�:��
de e do amor, 12,15 -

Júlia. 12,40 - Daniel,
Boone, 13,35 - Show do
Pica Pau, 14,00 - Tom e

Jerry, 14,30 - Cinema co

mo no cinema. 16,00 -

Espaço 1999, 17,30 - Cine
Mundial, 19.,30 - Jornal de
Domingo, 20;00 - Os trapa
lhões, 22,15 - Cinerama 76
e 00,15 - Futebol.

Canal3

Hoje - 11,40 - Color
Bars, 11,50. - O Poderoso
Thor, 12,15 - Vila Sésamo,
12,45. - Jornal "Hoje",
13,20 - Comédias Clássicas,
15,00. - Estórias de Elza,
16,00 - Nova Dimensão,
17,00 - Show das Cinco,
17,30 - Faixa Nobre, 18,00
r: Novela I, 19,00.- Novela
2, 1.9,40 - Bola na rede,
19,45· - Jornal Nacional,
20,15 - Novela 3, 21,00 -

Novela 4, 23,30 - Jornal
"Amanhã", 22,40 - Harry
O, 23,40 - Havai e 00,40 c..

Sessão Coruja.
Amanhã - 11,50 - Co

lor Bars, 12,00 - A corrida
maluca, 12,30 - O Urso do
Cabelo Duro, 12,45 - Con
fronto, 13,00 - Jornal "Ho
je", 14,00. - Glo oo Repór
ter, 15,00. - Os Waltons,
16,00. _. Amaral Neto Re
pórter, 17,00 - O Globo
etn que vivemos, 18,00 -

Dísneylândia, 19,00 - No
vela 2, 19,50. - Bola na

rede, 20;00 - Jornai Nacio
nal, 20,25 - Novela 3,
21,00 - Primeira Exibição,
23,00 - Sessão de Gala e

10,00 - Kung Fu.
. Domingo - 09 40 - Co
lor Bars, 09,45 - 'Em busca
de novos horizontes, 10,00
- Concertos para a juventu
de, 10,50- - Fatos e-Filmes,
11,10 - Esporte espetacu
lar, 12,00 - Silvio Santos,
20,0.0 - Fantástico, o show
da vida, 22,00 - Premiere
·76 e 24,00 - Festival de
Sucessos.

Emergência
Ambulatório médico
O

. Serviço de Pronto
Atendimento do Inps
atende nos dias úteis,
das 07h:3Omin às 10 ho
ras, na I agência da rua
Esteves Júnior (telefone
192). A partir desse ho
ráriq, bem como aOs sá
bados, domingos e feria
dos, o, atendimento deve
ser procurado diretamen
te Ílos hoopitais e me
diante a apresentação do
cartão do Instituto.

Doenças cardiovascu
lares - A Clinicor aten
de, com hora marcada,
no Edifício Flemming,
60. andar Avenida
Othon Gama D'Eça, 153
- Fone 22-6860. Clíni
c a, EIetrocardiografia,
Cicloergometria, Check
-Up Cardiológico e Car
diologia Pediátrica

Clrnica infantil - A
Clínipar (Clínica Infantil
Particular) atende tam
bém durante a noite, aoS

dOmingos e feriados. Na
avenida Mauro Ramos,
182 - fone 22-3622.

Corpo de Bombeiros
- No Centro, praça Ge
túlio Vargas e fones
22-3333, 22-2222,
22-1111 e 193. No Es
treito, rUa Santos Sarai
Va e fone 44-1111.

I

Nova lanchonete - Dentro de. duas semanas vai abrir a

Sac's, uma lanchonete toda automatizada, na loja 124 da
primeira sobreloja, (entrada pela rampa), Decorada por Fernan
do Betzler, em tons café, laranja. amarelo e branco, apresentará
uma linha dita "suger-expressa" de Ianches, servidos em

embalage-ns "one-way .: Terá mesas fora.' na plataforma da
sobreloja.

.

Bijou's, na mesma sobreloja, .loja 123, passou a distribuir os

'Icosmeticos da linha Revlon, tida como a mais sofisticada em

produtos de beleza, no momento. Xampús, bases, batons,

�oções,
esmaltes, etc. Além do que a Bijou's continua com toda

a sua linha de bijuteria, e artigos para presentes, incluindo
fabricações nacionais e estrangeiras. Atende das nove às 19

,horas. "
"

.

I Spasso 4 - No térreo, lado da Conselheiro Mafra, expõe

�ças
de arte e artesanato exclusivo, artigos para decorações e

ara presentes. Gravuras de' Betty Quadros, objetos em ferro,
ármore, acrílico e pano; cristais e porcelanas, numa linha

�elcnte,. servindo para todas � 'propostas d� q�coração. Na
1a 04, abre tias nove "da manha' as OItO da noite .

Farmácias

•

Aviões
A Transbrasil (Jumbos)

chega a Florianópolis vindo
de Brasilia, Rio de Janeiro,
São Paulo e Curitiba (vôo
521), às 11,00 horas; vindo
de MANAUS' Belém, Brast

lia, Recife, Maceió, Aracaiú,
Salvador, Vitória, Rio de

Janeiro, São Paulo, Curitiba
e Porto Alegre [võa 520), às
16h30min. Não tem aos do

. mingas vfxJs para Manaus,
Belém e Brasilta.

Parte de Florianópolis
para Porto Alegre, Curitiba,
São Paulo, Rio de Janeiro,
Salvador, Recife, Fortaleza,
São Luiz e Manaus (vôo
521), às llh20min; e para
Curitiba, São Paulo, Rio de

Janeiro e Brasüia (vôo 520),
às 16h50min. Passagens e

tnjormaçõe, fones 22-6188
e 22-2820.

A Varig (Super Advan

ced) chega a Florianópolis
vindo de Porto Alegre [võo
121), às 08h15min; vindo
do Rio de Janeiro, São Pau
lo e Curitibá (vôo 120), às
17h20min. Inclusive aos sá
bados e domingos.

Parte de Florianópolis
para Curitiba, SãO Paulo e

Rio de Janeiro (vôo 121),
às 08h30min; para Porto

Alegre [vôo 120), às
17h40min Inclusive aos sá
bados e domingos. Passagens
e informações, fones
22-2725 e 22-1799.

Táxi-aéreo
o Orion Aéro Táxi Ltda.

(rua Jerônimo Coelho, 14;
edifício CeisaJ, ·50. andar,
corrjun to Sul - fones
22-0004 e 22-4796) man

tém, fora do horário comer

cial, plantão permanente
através do fone 44-2480
(rua Santos Saraiva, 1060,
Estreito).

.

Presta serviços de tâxí
-aéreo em aviões Beechcrnft
Baron c Piper Novajo (todos
de dois tripulantes),' para
quatro ou seis passageiros.
Os preços de viagens são
combinados, . conforme o

percurso,

Sirv -se - No Supermercado Pão de Açúcar (avenida Rio
no início), um ótimo restaurante do gênero "selí

servic . A partir de urna feijoada brasileiríssima e sensacional;
servi a aos sábados e que custa' Cr$ 25,00, os -preços
situa se nessa faixa e se tornam compensadores pela excelente

qua dade da comida. Aberto para almoço e janta, das oito às
22 oras. Aos domingos serve somente lanches, no horário das
oit às 12 horas..Cardápio variando di�i�ente.

OturrascãO - Na tua Trgjano, .;26, centro da cidade, uma

c urrascaria não só de churrascos, mas de extenso cardápio,
b a (e farta) cO_I_I_1Í_da e prei_OS_ quas_e_.,eo.p_�are_�. Uma média de
r$ 30,00 por refeição. Carnes de varios tipos, massas,
redutos do mar e as mais diversas bebidas, Aberta todos os

'as e atendida pelo proprietário, num ambiente muito caseiro.

Noite
Construsom, hoje e

amanhã. A "boate da

Engenharia" (no "cam
pus" da Trindade) vai
funcionar todas as sex

tas-feiras e os sábados
durante as férias de [u
lhõ:-lniciando sempre às
23 horas, Som "Stereo
Mõt"o", c-s 1 0,00 para
un ive rsitários e Cr$
20,00 para, o povo em

geral.

Festas
Festa da Tainha - De"

amanhã até 11 de julho,
na : Barra da Lagoa e

reunindo barraquinhas,
dança .. do, quadrinna,
concurso de culinária,

", exposição de rendas,
crochê e redes. Mais
uma semacionai corrida
de baleeiras e a eleição
da - namorada .do mar,
além de outras atrações.
Todo mundo COnvidaâ:
para a festa que � pro
moção da Diretur, TV
Cultura, Jornal O ESTA
DO, Exa e Quadra Som
e Imagem, em benefício
da Igreja de São Pedro
da Barra.

IV Festival de Inver
no de Itajaí - Inicia
amanhã (e vai até o dia
31 de' julho) com um

concerto de bandas mili
tares, às 20 horas, no

Colégio Salesiano. Do
mingo: missa às
09h30min, na Igreja Ma
triz e com a apres enta
çiiJ do Coral da Ufsc;
Exposição de desenho
infantil às 10h30min,
em frente ai Grupo Es
colar Victor Meirelles; e
apresentação da peça in

fantil "Aventuras de um

diabo malandro", às 16
horas, no Teatro Guara-

/ ri.

Rock. surt, brotos - �

Marcada para os dias 17
e J 8. de julho, na praia
da Joaquina. A festa,
que tem patrocínio da
Besc Finanieira: Tobago,
Emedaux e Caixa·Eco
nômica Estadual, preten
de reunir em Florianó
polis a.iuventude surfista
de todo o sul do Brasil. '

Na programação: de dia,
surf'; a noite, rock ao ar

livre, num tablado arma

do na praia. Cacau Me
nezes; Ricardinho e Pe
droca sãO os responsá
veis pela promoção.

De plantão amanhã, no Centro, a Farmácia São Geraldo
(rua Anita Garibaldi) e no Estreito a farmácia Nacional (rua
Santos Saraiva). Também as farmácias Vitória (Praça XV de
Novembro) e Farmaclínica (rua Líberato Bittencourt), de
atendimento permanente.'

.

N� 'domingo, as duas ppmeiras farão o plantão diurno e as
duas últimas o plantão noturno.

Carga urgente
O ExpressoCresciumerse

Ltda. (rua Max Schrann,
775 - fones 44-2157 e

44-0070), complementando
sua· rede de transportes, im

plantou um serviço dl: car

gas urgentes. Com carros

blindados e em linha direta
atende também as-praças de

Florianópolis e Porto Ale
gre. Lá no endereço da rua

Frederic.o Ml:ntz, 1134 (fo
nes 22-7,800 e 22-7973)

Lira Tênis Oube - Aberto diariamente, das 11 às 15 e das
18 às 23 horas, o restaurante do Lira, no alto da Tenente

Silveira, serve tanto os sócia; do clube como os não sócios.
Ambiente simples, mesas grandes e cardápio de boa escolha

Sempre um prato do dia, que custa Cr$ 25,00, além -lie

strogonoffs a Cr$ 35,00, filé à moda da. casa a Cr$ 33,00,
camarão à la grega a Cr$ 40,00 e pizzas e lazanhas (conhecidas
como as melhores da cidade) a Cr$ 25,00. Todas as bebidas.

Oube Doze - Também aberto aos sócios e não sócios do
'clube. Nos mesmos horários do Lira, serve, em ambiente
requintado, um cardápio internacional que apresenta, entre
outros pratos, camarões ao creme a Cr$ 48,00, peixe� �
brasileira a Cr$ 40,80, frangos grelhados a Cr$ 36,00.e files a

Chateaubriand a Cr$ 43,20. O prato mais solicitado da casa

continua sendo o Imperial Steak Boronoff, a Cr$ 38,00.
Bebidas nacionais e estra ngeiras.

Kung Fu
Vai "pintar" um curso de Kung Fu em Florianó

polis. Empolgado com o público e as manifestações da
apresentação de quarta-feira 23, no Colégio Catarinen
sé, o mestre Lee Chung Deh, da Academia Kidokan de

_ Porto Alegre, está enviando um professor e um aluno
de grau elevado para ministrarem duas aulas por
semana na llha.

A primeira será quarta-feira próxima, iniciando às
20 horas, na sala de música do Colégio Catarinense
(frente à Capela). Todos os ínteressados na arte marcial
e filosófica chinesa podem procurar os discípulos de
Lee antes da hora prevista para o início da aula, nesse
local, na quarta-feira.

Cinema
A VOLTA DA PANTERA COR DE ROSA CThe Return of

the Pink Panther}. Sequência de The Pink Panther, reunindo
�ovamente 3 dos elementos que estiveram no primeiro. além
de em Um Tiro no Escuro e Um Convidado do Bem

Trapalhão: o diretor Blake Edwards, o ator Peter Sellers

(novamente como c !r;õp;:ti), Clouseau) e ainda o músico
Henry MancinLO_filme fol.m.çiaQQ �I!l_ç_Q_rç§,__llo Marrocos, n_a__
Suiça e na Riviera, contado o 20. roubo da Pantera, famoso
diamante. O elenco ainda tem as presenças de Christipher
Plummer, CatheÚe' Schell, Herbert Lomx, (Cecomtur -:__::---à
artir de hoje).
TERREMOTO (Earth Quake). Outro filme, em linha catas

ôfíca e sensacíonalísta, de-outrosdempOs. O nome de Mark

obson na direção poderia significar uma. sugestão de qual ida
'e, preocupação da qual já abdicou há muito tempo o cineasta

1e tantos boJ'li filmes. O elenco tem Charlton Heston na

cllbeça, seguido de Ava Gardner, George Kenn�dy, Lorne

Greene, Genevieve Bujold, Richard Roundtree, MaI]oe Gortner

e\Barry Sullivan (São José, a partir Qe hoje). .

INOCENTES DE MÃOS SUJAS (Les lnnocents aux Mains

Sales). Triângulo amoroso, com cOJ'liequências trágicas e funes

tas, dando oportunidade a Oaude Chabrol de uma experiência
na área do suspense, que foi por muitos considerada acima da

média. Participação de Romy Schneider, Rod Steiger, Paolo
GiustL (Em exibição no Coral).

MANDINGO (Mandingo). RIme maericano, onde reaparece
o diretor Richard Fleischer, cuja fase atual não é das melhores.
Narra uma história situada em Louisiana, no ano de IMO,
quando ainda perdurava o sistema da escravidão. James Mason' ,

é Maxwell que, desejoso de urn herdeiro, arranja um casamento

entre seu filho Hammond e sua sobrinha Blanche, jovem
emociohalmente insegura. O triângulo cede lugar a um quarte
to, onde um casal branco e urn casal negro troca de par. Além
de JameS Mason, participam também Susan George, Perry
King, Richard Ward, Brenda Sykes, Ken Norton. (Ritz,
domingo). .

CONFUSÕES POR TODOS OS LADOS (Every Li ttle Crook
& Nanny). Comédia em torno de raptos e mafiosos, trazende
de volta Victor Mature, no papel do gangster Garrnine Ganucci,
cujo filho é raptado. Participam LYl1n Redgrave, Paul Sand,
Maggie ffiye e outros, sob a direção de Cy Ho'ward. (Ritz,
hoje).

AS FAÇANHAS DE HERCUl,ES (Le Fatiche Di Ercole)
representação. A mitologia através o enfoque comercial do

cinema italiaoo, em filme de Pietro Francisci,- com Steve

Reeves, Sylva Koscina, Gianna Maria Canale. (Ritz, sábado).

Capelinha - Boate no
, velho estilo, com acom

panhante e tudo. Abre
às 23 horas e fecha ao

amanhecer, todas' as sex

tas-feiras e os sábados.
Fica no Itaguaçú, a beira
do mar e junto àquelas
pedras poéticas que OS

.

artistas plásticos e 00

cartões postais registram

Cinco - Na subida,'
quem volta do Estreito.
O clube faz amanhã o

seu baile da sabatina.
Eclipson no comando da
noite, que começa às 23
horas. Domingo, como

sempre, o sarau da - ju
ve'ntude começa às 20
horas. 1raje esporte. A
casa tem as bebidas
quentes do inverno.

Quinze - Nó;ito da
Conselheiro Mafra Ama
nhã o baile que começa
às :':3 horas e domingo a'
costumeira reunião -:da
meninada, que, come

çando às 20 horas.. vai
até quase a uma. Som
"da pesada", encontro e

movimento capazes de

preencher qualquer fim-
. -de-semana,

Festas juninas

Amanhã, com início
às 15 horas, será realiza
da a "Festa Junina" dos
alunos da Escola Básica
Celso Ramos, na Prai-

I nha. Tendas de. doces e

salgados, música, danças,
jogos e sorteios. A co

missão organizadora está
convidando para a festa
toda a gente de floria
nópolis.

Teatro infantil

Em ótimo estado. com op sem motorista,

CUfsO
Realizarar-se-á de ho

je atI> dia 1 6, i:J Curso
Integrado de Psiquiatria,
com início às 10 horas,
no centro de treinamen
to da Acaresc, em Itaco
rubi, instalado pelo Se
cretário da Saúde, Hélio
()rtiz

'

O curso é destinam a

médicos, psicólogos, en

fermeiros, assistentes so
ciais e será ministrado
por professores e espe
cialistas da Organização
Pan-America112 de Saú
de, entre eles, Jua n Car
los Negrete, do Departa
mento de Psiquiatria da
Universidade MacGill de
Montreal, . Canadá e Hei
tor Resende, da Univer
sidade Federal do Rio
de Janeiro.

Após o curso; a Se
cretaria da Saúde deverá
instalar Tiuzis dez ambu
latórios no &tado. Des
ta forma, segundo a Se
cretaria, Santa Catarina
passará a atuar, no plano
de s. 'úde mental, de
acordo com OS padrtJes
da OrganizaçãO Mundial
da Saúde.

. _�am-1ã e domingo,
iniciando às 18 horas, os

alunos da Escola Modelo
Daysí ·Wem-er saIlei -fa-
rão também a sua festa
junina, Haverá, alêm de
todas as atrações carac

terísticas das festas de

junho (embora já seja
julho), apresentações de
números folclóricos.

Amanhã e domingo,
no Teatro Álvaro de
Carvalho, será encenada
a peça infantil "O Mun
do Maravilhoso de

Dunga-Din", de autoria
. do, . catarinense _MárciQ
Schultz, O Grupo Expe-

.

rimental- Fórmula AIte..
sob a direção do próprio
autor da peça, realizará
seis apresentações três
no sábado e três no â»
mingo (Js 10, 14 e 16
horas). Ingressos a Cr$
10,00 e Cr$ 5,00.

Revistas
lsto é - Chegou o nú�

ro 2, contando da vida ínti
ma dos mssos -e revelancb
estória de Eder Jofre Tem
José Bonifácio analisando a

política brasileira e Otávio
Ribeiro contando de Mene
gltetti, um ladrão lJIlante
feito personagem do mundo
do crime. Ainda a vida fácil
dos cachorros zona sul, li
vros, música, ci-nema, teatro
e' outros álsuntoS. Cr$
15,Oa

Status (nfnefO 23/ veio
com pimenta: Paulo Francis
entrevista "o terror nanico
das letras americanas", Tm
mam Capote; Tf:1rlo de Cas
tro contando coisas de mui
ta gente e do começo de "O
Pasquim"; e, em 200 anos
de status, uma al1JÍlise da·
vida americana. Outros as

suntos rrUns, como "Todos
prra a cama", oS encontros
de Mino Carta e a socieda
d� Danid Más.

Quatro Rodas, Placar.
Nova, Capricho e outras pu
blicações estão na banca da
Amo • "Rep'resentações e

DistribUição de Livros e 1(e-.
'riõdicos Ltda. na rua FelIpe
Schmidt, 96 (na subida).

Terremoto (Earthquake), de Mark Robson..

Exposição

para receber amigos
.

,

ou para fazer negócios.

AUTO
UJCADORA
COELHO

Arte medieval - Será
unaugurada hoje, às 20
horas, na loja 103 do
Centro Comercial Ader
bal, Ramos da Silva, uma,
exp�ição promovida pe
la· galeria "Arte Me.tlie
var' de· São Paulo:' - A
mostra apresentará arte
sarna, tapeçaria, pintu
ras, móveis, iluminações,
decorações, etc., numa

reediçãO da arte do pe
ríodo medieval da histó:
ria. Luis Esteves, que
tem fabricaçãO e artesa
nato próprios em São
Paulo, trouxe a exposi
ção e atenderá as aquisi
ç_9es.

Auto Locadora Coelho - Av. Rio
Branco, 152 - Fones: 22-2765 e

22-5024 - Florianópolis - Centro
e Aeroporto

�
Segunda a sexta, das 7 às,19 h - Sábado, das 8 às 17 h
DOllÚngo, das 8 às 12 e das 14 às 17 h.
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Uma

o vereador Edson Andrino
de Oliveira (MDB) conseguiu
despertar d úvidas em si

mesmo, na Câmara e no Pre

feito. Todas .as questões le

vantadas, embora ainda' ti

midamente, são a respeito do
canal artificial previsto no

projeto turístico do setor

oceânico da Ilha, ligarí'do a

Baía Sul, via Rio Tavares, -à

Lagoa da Conceição.
.Com Cerca de 12 km de ex

tensão. iniciando perto da
Costeira, J;lSSI;! canal vai a�é,a
Lagoa, O Prefeito, num oflcio
enviado ao presidente d.a

Fundação de Amparo à Tec

nologia e Meio Ambiente,
menciona "que se fez neces

sário para bom encaminha
mento' do projeto do Canal

um estudo de natureza eco

lógica",
Esse estudo ecológico,

que o Prefeito não tinha pen
sado e os autor.es do plano
também não, originou-se na

Câmara, Qual o prejuízo que
traria à fauna marinha o

canal artificial? Como nin

guém havia se preocupado
com isso, toda a Câmara e

consequentemente o Pre

feito, ficaram em dúvida, .o
convênio entre a Secretaria
da Indústria e Comércio e a

Prefeitura para elaboração
de um ante-projeto 'desse
canal já foi retirado duas

vezesda votação depois que
o vereador' ernedebista co

meçou a perquntar sobre o

estudo ecológico
Se\jun0'_: (., Prefeito, o

C8" ,,: tem três finalidades:
1 o - Saneamento ambiental

de vasta região da Ilha.

2° - Implantação de com

ponen1e hidroviário inte
grante do sistema de trans

porte urbano.
3° - Constituir-se elemento

de finalidade turística, dê' in
discutível validade em nossa

Capital.
Para as três finalidades do

Prefeito, o vereador tem três
críticas:

, 1° -Ao meu ver adrenagem
do mangue da Costeira não
necessita ser feita dessa ma

neira, Onde o canal começa,
na baía sul, há poluição que
será transferida para a La

g.oa,
2° _ Sistema de transporte,

Isso.é um absurdo! A Prefei
tura terá condições de explo
rar isso? O que eles querem é
uma marina igual a que há na

Califórnia. Entretanto, o

canal irá servir para meia
dúzia de pessoas .com alto

-poder aquisitivo que rnorarn
em grandes mansões,
3° - Servi r como atração tu

rística também é um ab
surdo, Numa ilha cheia de be
leza corno a nossa, ter que se

fazer uma coisa artificial para
atrair turistas? Portanto, não
concor-do com as três finali
caces do Prefeito porque
não há finalidade alguma,

.

Sua principal preocupação
é para o .prejuizo ,ecológico
que terá a Lagoa essa li,ga
ção. "Irão destruir "toda a

fauna mar-int)�. O canal natu
ral da Lagoa e o da barra da

Laqoaque uma vez dragado
'e feito os molhes, segundo
um projeto da UFSC e da Se-

Frei Albino Aresi,-conside
rado uma das .maiores auto
ridades �rasileiras em parap
sicologia, esteve em Floria
nópolis'para proferir palestFa
sobre '; Parapsicologia e Me
dicina" e divulgar o 1° Con
gresso Nacional e Interna
éional de Parapsicologia e

Medicina, Esse conclave se

desenvolverá em São Paulo,
nos dias 29,30 e 31 de julho e
1 ° de ,agosto e, entre outros

. assuntos, abordará os meca

nismos da medicina, psicos
somática é da parapsicolo
gia, fenômenos psi
aplicad0.s à-cosmiobiólogia e

sua influência no homem, fa
lhas da psiq4iatria tradicio
nal nas esquisofrenias, ho
rósçopo e bruxaria à luzda
Ciência,

-

A,baixo, o depoimento Ilie
Frei Are,si, presidente do In,s
tituto Nacional de Pa_rapsic'o
logia e fundador e presidente.
das Clínicas da Associação
Mens Sana, no Brasil, em en-

trevista a O Estado, onde fo-,
Nesta entrevista o oalila aspectos' 'da ciência

parapsicólogo analisa os que çJefencle.
.

OE - Com,o o �enJ1or encara
diagnósticos errados da os diagnósticos e conse-

medicil�a e os perigos qu� que,ntes tratamentos �rrados
correm os médiuns espíritas aplicados pela psiquiatria

tradicional? ..

de até enlouquecer Frei Aresi -' A psiquiatria

Frei Albino
e 'suas

explicações
sobre os

fenômenos

Para cornprover suas afir

mações de que o canal só foi
tratado de maneira técnica,

O que o canal {ará, diz ele, ele mencionou a discrimina-
é valorizarterrenos. "Já deve ção dos serviços para elabo-
haver muitos compradores ração 'CIo ante-projeto, Le-
de terrenos para a área", Ele vantamentos topográficos,

determinação da diretriz do
espera também contar com eixo dos canais em planta,
aliados em sua denúncia, E n.ivelamento de precisão,
menciona os pescadores da sondagens, lançamento do

Lagoa, que numa proporção fundo do canal, estudos hi-
de 90%, são contra o canal, drotóqlcos da bacia hidráu-

-; lica, para dlmensionamento

"Não fale com -urn pescador -dos canais.
.

sobre isso porque eles não
_

'

admitem. Acham eles que irá
matar toda a fauna, Além

dlsso há o problema da sali
nidade da água, Na Lagoa,
ela não é nem doce, nem sal

gada, é salobra. E há espé
cies de peixes que são típicos
desse tipo de água, como a

carapeva, coco roca, badejo
branco e até o siri e o cama

rão que são típicos também,
,

'

cretaria da Agricultura, que
além de ficar uma'marina na

tural, formaria um sistema de

despoluição contínuo na

Lagqa da Conceição. Mais,
daria cond lçóes de navegabi
lidade e péderia atrair mais

espécies marinhas para a

,
Lagoa",

O PREFEITO
,

Ele manteve apenas' um
encontro com à Pref�itb
sobre o assunto: 30 minutos.

O Prefeito ficou em dúvida,
enviou um efício à Secretaria
da Tecnologia, e Meio Am
biente. "Mas ficou só nisso.

Ele acreditou no projeto e-�
não viu no meio o problema
ecológico" ,

- Disse que consultaria os

órgãos competentes sobr-e o ,

assunto. ,E que o canal seria
feito por órgãos _técnicos,

Passaqeíros, motoristas e

cobradores de .ônibus estão

proibidos d,e fumar dentro dos
coletivos que fazem as llnhas
urbanas sequndo determina
ção da Prefeitura. E os fiscais
da Divisão de Transportes Co
letivos estão alertando "in
loco" os fumantes, .além de
continuarem a controlár a

existência do tronco, unifor

mização do pessoal e ,condi
ções de circulação dos veícu
los,

A PROIBIÇM
A Portaria 040/76 emitida

pelo Se.cretário d.§l' Assuntos
do Estr,eito, Osvaldo Paulo

Martins, a 11 de junho é a que
faz a' pro.ibição do atade fumar
e já 'desde 20 de junhO pa,s-

psicofarh1àco'lógica, çlesco
nhece!'ldo os fenômenos I'>a
rapsjcológicos, como tam
bém a personalidade dos pa
ranorálais, com, toda facili
dade diagnostiça um para
normal como um'esQuizofrê
nico ,'ou parariÓ'ico,
aplicando-lhe uma medica
ção quimioterápica que, mui
tas vezes não só nãe conse

guia a solução do'problema,
mas o tornava um dOl'lado
quase que irrecuperá,liel.

Com o advento da parapsiêo
logia e o aprofundamento do.
sujeito dotado doe 'paran?r
roalidade, pticJe-se perfe,ita
mente ver qtle o para-normal
não ,é uma pessoa anormal
mas sim com q_ual:id'ades pa
ranormais, proçiuto' de uma

. hipersensibilidade que, at�a'
vés de uma psicoterapia bem

. adequada, pode ser normali-
zada, com grande benefício
"próprio e alheio. Esses para-.
'nQjmais, possuidores' em
geral de um ,grau profun:do
de telepatia, uma ve,z equjli,
brada _ a sua personalidade,
podem ser de I1m valia ex

traordinária para ,o médico e

para o paciente. O prQcesso
que há mais de oito anos é
empregado na Clínica de São
Paulo da Associação Mens

como o Dnos. Esse mesmo

pessoal que drenou a Lagoa
do Peri. Se a Secretaria .do
Meio Ambiente não toma

providências, hoje a Lagoa
estaria seca ..

Prioridade para os

estudos técnicos

As preocupações do vereador Edson Oliveira
,

(foto a direita) com o futuro da Lagoa da Conceição
depois da construção do canal artificial

que a ligará diretamente a Baia Sul, dever-a o
ser atentamente ouvidas pelo prefeito Amin

nova

poluição
_ ,

ameaç'a
a Lagoa?

- E, onde 'está o estudo

ecológico? Só problemas
técnicos foram abordados
nesse estudo a ser feito,

o necessáno estudo ecológico para o canal de

ligação deverá ser feito por técnicos gaúchos do Insti
tuto de Pesquisas-hidrológicas e o presidente da Fun

dação de Arnparto à Tecnologia e Meio Ambiente con

firmou o recebimento do ofício do prefeito sobre o

assunto ..
ldaulo Cunha diz que deverão realmente efetuar

se estudos sobre os impactosprovocados pela ligação
na fauna e flor? aquática e que até isso não ocorrer o

canal ficará em suspenso,
Cauteloso ao abordar O problema, o economista

presidente da Fatma pretende-que a palavra final sobre
o assunto parta de técnicos no setor, Portanto, não há

prazo ainda para esse estudo e apenas Um contato foi
mantido com os técnrcos qaúchos sobre o assunto.

Sua opinião também confirmou que o problema
ecolóqico foi totalmente esquecido. "0 canal é uma

coisa velha, do tempo do plano diretor do 'Coronel
"Gama d'Eça. Mas vamos fazer esses estudos".

O vereador Edson Andradino diz que aprova o pro
jeto do setor oceânico-turístico da Ilha sem o canal.
"Não sou contra o projeto, meu contra é para o canal".

A velha ponte será
interditada por 42 horas,

A partir de amanh,ã.

Para reforçar ainda mais
sua preocupação, ele relem-

_

breu uma resposta do arqui
teto Felipe Gama d'Eça a

uma pergunta sobre o as

sunto há um ano e meio
atrás: - O canal só será feito
quando houver o esgoto da
Capital.

Amanhã, Festa da Tainha.
Tainhas fritas, assadas na brasa e recheadas, e conjun

tos folclóricos, de boíeros e de rock são as principais atra
ções programadas pelo Diretur para a abertura da Festa-da
Tainha que será iniciada amanhã pela manhã na Barra da
Laqoa, com uma missa, e que só terminará séte dias de
pois,
A programação estabelecida para sábado é a seguinte:

missa, às 9 horas, quermesse com 13 barraquinhas às 1 (i
horas, e apresentaçáo do conjunto fo'lclórico dos alunos
da escola municipal HenriqueVeras, da Barra.às 19 horas,
Para a noite está prevista a participação do conjunto "os

praianos", que tocarão boleros e outras canções mais,
tradicionais, Já às 22 horas começa o baile "rock com

tainha" com o ,grupo musical "zimbaloo". Esse baile será
feito no "tainhão", um salão coberto de lona com 220
metros quadrados, O ingresso custará 1 O cruzeiros e a

mesa 20·cruzeiros.
Para domingo, pela manhã, está previsto um campeo

nato de pesca com ta.rrafa entre os pescadores da Barra, e
à tarde, a partir das 17 horas, começará outro baile,
quando será escolhida, entre 20 candidatas, a "namorada
do mar",

Das 13 horas de amanhã até às 7 horas de segunda,

feira, dia 5, o tráfego pela Ponte Hercílio Luz estará nOva.

mente interditado, a exemplo do último final de semana,
para a complementação do recapeamento asfáltico execu:

tado pelo Depariamento de Estradas de Rodagem. Aproxi.
madamente 40 g,uardas de trânsito, diariame,nte, estarão
contra/ando o acesso do tráfego ilha-continente e vice.

versa.

Os veículos que trafe?'arem pela rua General Gaspar
Dutra, serão desviados para a avenida Ivo Silveira e na altura
da sub-estsçéo da Celesc (Praça Duque de Caxias), entre.
rão à direita, com destino à Ponte Colombo Salles.

Os procedentes do sul do Estãdü ou São José e Cstnpi. '

nas, poderão fazer o seu trajeto pela evenioe Ivo Silveira,
entrando na rua Abel CapeI/a, engenheiro Max de 'Sou�a,
Ponte Colombo Sal/es, ou poderão continuar aié� a Praça
Duque de Caxias, entrando já no sistema da Ponte Colombo

Sal/es.

Consioerencio que os trabalhos serão executados em

dias não úteis, o Detran não obrigará o tráfego pela rua Abel'
CapeI/a) iicéndo essa alternativa a critério dos motoristas.

Os ônibus serão transferídos para a via coletora do
. aterru, como foi observado na semaha passada. Não haverá

ponto de estecicnemenio, apenas parada para embarque e

desembarque de oesseqeitos. Os pontos de embarque
serão SInalizados por empresas, e não por linhas, de forma

que todas as linhas de uma detetmineds empresa estarão no

mesmo local visando com isso facilitar a localização por

parte dos passageiros.

Pague seus estudos em suaves
I

•
• ..

prestações mensà;s. (Veia esta

proposta da Caixa Federal)
A Caixa Econômica Federal receberá, no período de

15 de julho a 16 de agosto, inscrições de candidatos ao

Proqrarna de Crédi-to Educativo residentes em Santa Ca

tarina.Bào Paulo e demais unidades das regiões Sudeste
, .

.

.

e Sul.

O programa, destinado a estudantes 'de cursos superio
res, mantém três tipos de créditoro primeiro pará pagar a

faculdade, o segundo para pagar apenas a manutenção
do estudante (despesas com alimentação, alojamento e

livros) e o terceiro para pagar as anuidades da faculdade e

a manutenção do aluno,

Toda a divulgação de assuntos referentes ao Crédito

Educativo está sendojeita por uma firma contratada pela
Caixa Econômica Fe_deral. As filiais estaduais não podem
prestar nenhum esclarecimento a respeito,

Dentro dos três tipos de crédito, existem quatro op

ções de utilização': de urn-a quatto anos. Por exemplo, um'

aluno que queira custear-se por quatro anos receberá

Cr$ 24 mil (Cr$ 500,00 por .mês) e um ano depois de ter

terminado o prazo de utilização (4 anos, neste exemplo
fictício) terá que pagar Cr$ 37,800,00 em prestações men
sais,

Ao fazer as inscriçóes é traçado um perfil de cada

aluno cabendo depois a um computador classificar os

candidatos conforme as condições econômicas de cada

um, Não há mais detalhes sobre o programa, já que as

informações serão liberadas pela firma contratada "pro
gressivamente, segundo critérios cientlficos de divulga
ção",

res, porém - diz Décio -
"eles também tem razão em

alegar que os passageiros não
facilitam o troco, entrsçando
semprenotas de maior valor",

c'Mas o setor 'já melhorou
muito", considera o diretor da
Divisão de Transportes Coleti
·vos da Prefeittlra, e desde que
em setembro de 75 iniciou-se a

fiscalização das condições de
circulação dos veículos, 22
novos carros foram adquiridos
pelas 7 empresas sediadas no

município, AumeRtaram-se
também os 'horáries de circu

Iação, 's.endo 11Q1 dos .el\.emplos
,

o trajeto para a CidaçLe Univer
sitária, ICjue só pela Empresa
Limoense conta com 86 herá
dos.

Os uniformes já foram ado-·
tados .por empreçados de

quase todas as empresas, fal
tando apenas os da'Empresa
Florianópolis, da Trindadense
e dos circulares da "Taner.
Cerca de' 400 empregados se

encontram atualmente cadas
trados na Prefeitura, somente
o que Ihes'dá licença de atua

ção no servi.ço, além de servir
ao setor municipal como' ele
mento de' controle de desem

penho do serviço de cada um,

Hoje, com,eçarão 0$ cursinhos
de relações huma:nas promo
vidos pela Prefeitura, que reu

nirão de 10 à 15 empregados
'de empresas d� cada vez,
numa promo,ção para "um me

lhor relacionamento entre em

presa e�público",
'

" _

- Onde está o esgoto?
Overeador Edson Andrino,

que nasceu .e morá há 31
anos na Lagoa, diz também
que ela já não é a mesma de
j O anos atrás. ·"Há póluiçào.
Para quem, pratica -pesca
submarina como eu, se sente

na água, Principalmente o

detergente da área habitada
que é jogado na Lagoa",

- Ao meu ver, irão matar
toda a fauna. ..

escalá neosofrológica (ne'os
'- espírito;' sos - equilíbrio;
phren - psiquismo Qiofisioló
gico e logos - estudo, trata
mento), em outras palavras, a
escola da razão humana que
e.quifibra o psiquismo biofi
siológico.

. OE - O senhor deve conhe
cer a fundo os horóscG>pos e

as ciências ocultas,' Gosta
ríamqs que falasse sobre o

assunto.
'

mem, como também sobre a

atração da terra, hajà visto as
marés, E S0 o que é pro.'{ado.

O CONGRESSO
As clínicas Me.Rs Sana, das

quais Frei Albino Aresi é fun
dador e presidente, ,têm re

presentações em São'Paulo,
Rio de Janeiro e Brasília, São
pioneir.as no tratamento de

doenças nervosas com bàse
na parapsicologia e, durante
o congresso, serão anuncia
dosas estudos para a intro
dução de duasnovas disci
p'linas no currículo escolar

,

médico: a neo-psicánáli�ee a,

neo-sofrologia, que pGste
riormente pretende isolar
como especialidades médi
cas.

sado. Refere-se "a passaqei
rose-ernpreqados das empre
sas urbanas de transportes co
letivos deste rnunicipio" e "as

empresas deverão aftxar car

tazes ou [nscreyer em localvi
sível os dizeres: "E Proibido
Fumar",
O diretor _�a Divisão de

Transportes C9letlvos, Décio
Gomes de Melo, diz que a por
taria.veio colaborar muito com

o trabalho de sua divisão po-Ís
seus fiscais têm o dever de fis
calizar, entre outros, a higiene
dos veículos e cons'eguir toda
a comodidade possív,el para os
passageiros pa,ra o que têlT)
agora até malor\ampar.o legal.

-De�de a vigência da portaria,
os fiscais estão mantendo con
tato's com motoristas e c.obra-

dores alertando sobre a proi
bição .do fumo, mas reconhe
cem que 9 próprio fumante
tem dificuldai:le -em vencer o

hábito. Po.r isto os alertas con'
tlnuarn ,e para os passageiros
existe a recomendação de que
o motorista não poderá retirar
o veículo do ppnto se· alguém
deles e,stiver fum.ando e, já es

tando o carro em mOVimento, o
passageiro será convidado a

retirar-se ou apagar o seu ci

garro,

,A proibição, segundo Déci.o

tem, o objetivo de assegurar
mllior higiene no interior dos

v.eículos, de evitar o ar abafado
e po.luído que se constata

principalmente no inverno

pO,is as janelas dos õnibus

ficam fechadas, e o incômodo

que causa às pessoas princi
palmente quando doentes,
além de evitar-se com isto os

bancos queirnados.
SERViÇO MELHORADO
Observando quanto a cor

reta devolução do troco, por
parte dos cobradores, os fis
cais d;:l Prefeitura, segundo
Décio já, conseguiram resolver
em cerca de 50% o problema.
'Sua atuação, ocorre princi:
palmente na parte da manhã,
às 7 horas, quando as caixas
dos cobr.a.dores são inspecio
nadas para verificação do
trpco. O assunto também ·foi
co,mentado quando em reu

nião com os empresários, para
que mais Glinheiro trocado
fosse entregue aos cob,rado-

Frei Aresi - As çiências
ocultas eram di}as assim pelo
fato de a ciência nã� ter pe
n�trado !'la gênese dos '1e-,
nômenos paranorr;riais.
Como, porém, esses' f.enô
menos, após as pesquisas
feitas nos principais países
qo mundo, contém plena
mente a explicação do que Ioutrora se de'r:lOminava
"�ciências ocultas", fizeram
CO,(11 que desaparecece o

ocultismo para (jar lugar à
ciêl1cia experimenta'l da pa
rapsicologia. Já o horós
copo, como é entendido po
pularmente, é desprovido de
valor científico, Contudo,' é'
uma realidade que a luz ·so
lar, como também a Lua,
exerça várias influênciaS na

P,arte biovegetativa d'O ho-

01° Congres,so Nacional e
Internaciol'lal de �arapsico
logia e Medicina, ·será reali
iado de 29 de julho a 1 ° de

agosto, no Parque Anhembi;
em São Paulo, t_endo comõ
conferencistas eo próprio
Frei Aresi, os ooutores IAn- )

selma Schlindwein e Geerd

Emming, da clínica do Riode
Janeiro, além de diversos re

presentantes do Perú, Itália,
Israel, Romênia, Japão, Ca
nadá, India, Espanha, e ou

tros países.

Sana é o telediagnóstico,
atrllvés do. qual .0 s�nsitivo
(pessoa com poderes para-'
normais) intui tanto a doença
COmo a sua origem, em cada
paciente que venha .à ,nossa
c.línica, Com' esse_processo,
temos c,onseguido Curas que
pareceriam milagrosas" Con
tudo, apesar de o sensi.tivo
ser de uma valia extraordiná
ria na mão d9.médico, ele
deve ser muito-bem contro
Jado para não cair em estafa
mental, porque nesse estado
o se.u açerto seria quase
nulo, e poder.ia atft enlou-

·qlJecer, E ,por isso que os

méçliuns de muitos centros
espíritas, não sendo contro
lados por um médico conhe
cedor dos fenômenos para
.Aor.mais, muitas vezes, além
de caírem num esgo.tamento
nervoso, podem entrar em

estado.de demência às vezes
até com agresskvi'dade. Daí é
que á Medicina, sem um mí
nimo de conhecimento da
,parapsicologia, pode incidir
em muitos diagnósticos fal
sos.

em erros é l1Iue há mais de 30
anos venho fazendo pesqui
sas no setor em todas.as piu
tes tio mundo, Após essas

pesq!Jisas, consegui Defen
der a primeira tese de douto
ração no Brasil e nas Àméri
cas, com o título "'Funda
mentos Científicos daParap.
sicologia". Es�a tese s'lrá
posta a público durante,o 1°

Congresso Nacional e .Inter"
nacional de Parapsicologia e

Medicina_ Por outro lado,
devo afirmar que o Brasil é
pioneiro no mundo todo em

parapsicologia: clínica, fatq
este que na semana' passada,
pel,a entrevista concedida
pelo representante da nossa

Clínica Mens Sana, que es�

teve em viagem de estudos
pela Europa, encheu a im

prensa italiana de manche
tes, ,elogiando o avanço bra
sileiro no terreno da parapsi
cologia aplicada à medicina.

Neste congresso,-aeverei
apresentar uma nova escola
mund ial, revolucionçlndo a

psicanálise, dando novos

princípios e novas base,s que
'incluem toda a problemática
etiopatogênica, Esta nova
escola se chàmará '''Neopsi
canálise", cuja terapia se

guirá as técnicas contidas na

OE - O senhor, como padre
católico, deve se. encontrar
numa sit�ação deveras me

lindrosa como paraJilsicó-

logo, tendo em vista que .a

'Igreja abomina as manifesta-'
'ções espíritas. Até quepootc
a Igreja aceita a parapsic.olo
!lia?

,Frei -Aresi - A pa'lapsicoJo
gia é uma ciência e ind,e
-pende de religião, J1em se

pode misturar as duas' coi-
sas, A parapsicologia nunca

será.contrária à religião, por
qu.e o autor da religião e da
ciência é o mesmo, E por isso

que quando, a ciência,parece
afirmar algo cO;1tra as Escri
turas, é evidente que a ciên
cia é produto de u[!1a hipó
tese falsa de ci'entistas limi
tados, e,nquanto que Deus é
infinito. Infelizmente, no Bra
si'l, como também em muitas
outras partes do mundo, a

parapsicologia é muito dis
torcida. Faz-se mister, por-

. tanto, que ela seja óbjeto de
currículo Universitário, para
.que não seja mal interpre
tadil a sua �ealidade.
OE- O sennord,ef,en'deu, há
pouco tempo, éI- primeira tese
de dou,torado em parap�ico
logia no Brasil e itá)ançar
uma nova escola dentro da

psicanálise propriamente
dita. Fale-nos a respeito.
Frei Aresi - Para não incidir


